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Consejo de Ministros

Aprobada la creación de más 
de cien órganos judiciales 

unipersonales

Madrid.-- El Consejo de Ministros comenzó hoy su reunión habitual 
pasadas las nueve y media de la mañana bajo la presidencia de Felipe 
González y con la asistencia de todos los miembros del Gabinete.

El Gobierno ha aprobado un decreto por el que se crean más de cien 
órganos judiciales unipersonales (de un solo juez), dentro del contexto de 
la llamada "reforma Mágica", dijeron a Efe fuentes oficiales.

El Ejecutivo también ha aprobado otro decreto por el cual se regula la 
participación de personas e instituciones en las cuotas de las Cajas de 
Ahorros.- Efe

Apresado un pesquero 
español en Irlanda

Dublín.— El pesquero español 
Nuevo Aria Gil, de Vigo y con 
matrícula Vl-5-9345, fue apresado 
anoche por la Marina de Irlanda 
mientras faenaba en la costa suroc- 
cidental irlandesa bajo el cargo de 
llevar pesca de tamaño inferior a la 
permitida por la Comunidad Euro
pea. El pesquero, cuyo dueño es 
Carlos Arias, se encontraba a 92 
miIIas al sureste del cabo Mizen, en 
el suroeste de Irlanda cuando fue 
detenido y escoltado por la patrulle
ra de la Marina irlandesa a Casle- 
townbere.

Otros tres barcos españoles se 
encuentran retenidos en la penínsu
la de Valentía (Irlanda), entre ellos 
el Mount Robinson, de La Coruña, 
bajo el cargo de no tener a bordo el 
75 por ciento de ciudadanos comu
nitarios. Irlanda sigue aplicando 
esta norma, aunque está considera
da ilegal por la Comunidad Euro
pea.

Los otros barcos españoles son, 
el Gastelutrack, detenido bajo la 
acusación de no tener matrícula, y 
el White Sand, ambos también de 
La Coruña.

El Consejo de Seguridad 
de la ONU, reunido en Ginebra

Ginebra.— El Consejo de Segu
ridad de Naciones Unidas se reúne 
hoy en Ginebra para estudiar la si
tuación de violencia en los territo
rios árabes ocupados, aunque no 
tomará ninguna decisión hasta su 
regreso a Nueva York.

Durante esta mañana llegaron a 
Ginebra procedentes de Nueva 
York el secretario general de la 
ONU, Javier Pérez de Cuéllar, y los 
embajadores de los 15 países 
miembros del Consejo. Pérez de 
Cuéllar no hizo declaraciones a su 
llegada ni está previsto que lo haga 
hasta que acabe la reunión del 
Consejo, el órgano de Naciones 
Unidas competente en la salvaguar
da de la paz y seguridad internacio
nal.

En su reunión en Ginebra, deci
dida ante la negativa de Estados 
Unidos a conceder visado al líder de 
la Organización para la Liberación 
de Palestina (OLP), Yaser Arafat, 
el Consejo escuchará a todos los 
oradores que deseen intervenir 
sobre la situación de los territorios 
árabes ocupados por Israel.

Todo parece indicar que Arafat, 
quien será el primer orador, solici
tará a Naciones Unidas el envío de 
“cascos azules” a los territorios 
árabes ocupados para vigilar la si

tuación, petición que los países 
árabes presentarían ante el Consejo 
én forma de proyecto de resolución.

El líder palestino ofrecerá una 
conferencia de prensa antes de 
abandonar Ginebra a hora descono
cida, como la de su llegada, por 
razones de seguridad. "

Las especulaciones circulan des
de que el secretario de Estado nor
teamericano, James Baker, indicó 
en Washington que Estados Unidos 
estaría dispuesto a discutir sobre el 
envío de dichas fuerzas de la ONU.

Ante la respuesta inmediata del 
primer ministro en funciones de 
Israel, Isaac Shamir, quien afirmó 
que dicha intervención de la ONU 
atentaría contra la soberanía de su 
país, Washington matizó en las 
últimas horas que apoyaría el envío 
de un equipo investigador en caso 
de que no respaldase el estableci
miento permanente de los “cascos 
azules”.

En Nueva York, el embajador de 
la Liga Arabe, Clovis Maksud, res
tó importancia a las puntualizacio- 
nes norteamericanas y afirmó antes 
de viajar a Ginebra que incluso 
prefieren que el envío no sea per
manente.

“Si admitiéramos el envío de 
observadores daríamos por sentada 
la permanencia de la ocupación 
israelí”, manifestó.— Efe '

La Universidad 
de El Salvador, 
premio Príncipe 
de Asturias 
de Comunicación 
y Humanidades

Oviedo.— La Universidad 
Centroamericana «José Simeón 
Cañas», de El Salvador, ha sido 
galardonado con el premio Prín
cipe de Asturias de Comunica
ción y Humanidades 1990, falla
do hoy en la ciudad española de 
Oviedo. La candidatura de la 
Universidad José Simeón Ca
ñas, propuesta por el rector de 
la Universidad de Salamanca, 
Julio Fermoso García llegó a la 
final con las de Manuel Alvar, 
Gustavo Bueno, Julián Marías, 
Juan Marichal y el Instituto de 
Investigaciones Filosóficas de 
la Universidad Nacional Autó
noma de Méjico..

La Universidad Centroamerica
na «José Simón Cañas» fundada 
en 1965, es una corporación de 
utilidad pública y de inspiración 
cristiana. Figura relevante de la 
Universidad Centroamericana 
-UCA- fue el rector español Ig
nacio Ellacurla, asesinado en El 
Salvador el 18 de noviembre de 
1989 junto con otros cinco je
suítas y dos empleadas del cen
tro docente.

Visita relámpago de Mitterrand 
a Moscú

SEGOVIA

Moscú.— El presidente francés, 
Frany)is Mitterrand, llegó a la una 
de esta tarde a Moscú (9,00 gmt), 
donde fue recibido por el ministro 
soviético de Asuntos Exteriores, 
Eduard Shevardnadze.

Mitterrand realiza una visita re
lámpago a la capital soviética para 
entrevistarse con el presidente 
Mijail Gorbachov, con quien abor
dará cuestiones claves del desarro
llo europeo en el momento actual, 
entre las que destaca la unificación 
de Alemania.

El dirigente francés, quien se 
entrevistó por última vez con Gor
bachov en diciembre del año pasa
do, en la ciudad de Kiev, viaja a 
Moscú sólo cinco días antes de que 
su colega soviético inicie en Was
hington su segunda cumbre con el 
presidente estadounidense, George 
Bush.

Mitterrand y Gorbachov man
tendrán un apretado programa de 
trabajo en el palacio Morozov de 
Moscú.— Efe
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apunte del día
BUENA VOLUNTAD

Es evidente que sin voluntad no se hace nada. Aunque en 
algunos casos esa voluntad sea obligada por circunstancias o 
factores irreversibles. liste segundo caso parece ser el que más 
identifica a personas, aunque representante de otras muchas, 
como Frederik de Klerk, presidente surafricano, que ayer llegó \ 
a nuestro país en visita oficial. El tremendo giro que dio la 
política de su Gobierno, con la puesta en libertad del líder 
nacionalista, Neison Mándela, incluida, ha supuesto (impuesta 
o no) una clara voluntad de querer desterrar el terrible régimen 
de “apartheid” que aún habita en su país. Y qué mejor publici
dad de esa voluntad que informar directamente a los demás 
países. Así, De Klerk está realizando úna serie de visitas de “tipo 
informativo” y en este marco se desarrolla la que le ha traído a 
España.

Otra prueba de que las cosas están agradablemente cam
biando en Suráfrica es que un próximo Consejo de Ministros de 
Asuntos de Exteriores de la Comunidad Económica Europea 
estudiará la posibilidad de levantar las sanciones económicas a ’ 
ese país, aunque de momento no se hará efectivo ese “perdón”. 
Así lo manifestó ayer por la mañana nuestro ministro Francisco 
Fernández Ordóñez. Si bien, algunos países se muestran discon
formes con esta actitud y piensan que aquellas sanciones deben 
desaparecer cuanto antes. ELs normal que haya opiniones de 
distinto signo. En lo que sí se está de común acuerdo es de que 
el proceso de eliminación de la discriminación racial es impara
ble, aunque en algunos casos se imponga desde el exterior del 
país interesado.

La Semana de Teatro Aficionado

(La mujer y las medias)

«La subidera de puntos»

En este mes de mayo se ha ce
lebrado la VIII Muestra de Tea
tro Aficionado. Año tras año, la 
asociación de Vecinos del Barrio 
de La Albuera ha ido realizando 
y trabajando dicha semana, has
ta conseguir un gran éxito, tanto 
por las obras que se representa
ron, como por la asistencia de 
público,- que llenó siempre el 
aforo del teatro del Colegio Cla- 
ret. Asi como tampoco hay que 
olvidar el mérito y la devoción 
por el teatro de un grupo de per
sonas, que sin el más mínimo 
afán de lucro, y sin la necesaria 
aureola cultural que este tipo de 
actos conlleva. No es la obliga
ción . de representar, son las 
ganas, es la vocación de repre
sentar.

Los segovianos aficionados al 
teatro, agradecemos a dicha 
asociación la oportunidad de 
habernos deleitado con este arte 
y muestra cultural.

Se han representado obras de 
todo tipo y por diferentes talle
res. Todas, y cada una en su gé
nero, han estado muy logradas, 
destacando siempre una magis
tral interpretación.

Con estas lineas quiero felici
tar a todos y darles mi más cor
dial enhorabuena, para que con
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tinúen y sigan adelante en tan 
bonita tarea. ,

Como miembro activo del 
grupo de mujeres «Cristo del 
Mercado», quisiera felicitar, en 
particular, por el éxito y acierto 
conseguido en la representación 
de la bonita y divertida comedia 
«La ciudad no es para mi», de 
Fernando Angel Lozano, man
teniendo viva la atención y ale
gría del público, y recibiendo 
por ello grandes aplausos.

Que a ellas y a todos los afi
cionados que han tomado parte 
en esta semana de Teatro les 
sirva de empuje y estimulo a 
tantas horas de ensayo, trabajo 
continuado que se necesita para 
hacer decorados, poner escena
rios, etc.

También queremos desde 
aquí agradecer a muchas muje
res del centro su ayuda, su cola
boración y su entusiasmo en 
darnos ánimos.

Esperamos que el año que 
viene — D.M.— podamos parti
cipar con el mismo interés y ale
gría de este año.

MARIA TERESA SAN FABIAN 
OVIEDO

— De mi adolescencia 
guardo innumerables recuer
dos relacionados con las me
dias, que en más de una oca
sión me han hecho decir, 
«¡nada de ponerse las bo
tas!»" lo importante es «¡po
nerse las medias bien!». Ha
ble ya de alguno de estos 
recuerdos en esta página, y 
hoy voy a referirme a otro 
que ha vuelto a mi memoria 
mientras compraba un frasco 
de colonia, al ver a la subide
ra de puntos detrás del mos
trador, sentada ante su pe
queña mesa afanándose se
rena y laboriosamente sobre 
el aprisionado círculo de se
da averiado—.

* * *

Los jueves por la tarde no 
había colegio. Pero aquél era 
muy especial. Habíamos 
quedado con unos chicos. 
Con el pretexto de estudiar 
en casa de una amiga conse
guí que me dejaran salir.

El gran problema consistía 
en las medias; porque no 
íbamos a aparecer con los in
fantiles calcetines o embuti
das en las gruesas medias de 
lana negras, del uniforme.

Marere mi amiga, tenía so
luciones para todo. Aquello 
carecía de importancia, nos 
las pintaríamos. Si, era muy 
fácil. Con el tiralíneas y la 
tinta china nos haríamos una 
raya marrón en mitad de la 

. pantorrilla, dibujando des
pués un escalonado e insi
nuante talón. Primero fue 
ella la que se subió a la mesa 
y yo hice lo mejor que pude 
mi labor, cuando se contem
pló en el espejo y se vio per
fecta, me tocó el turno a mí. 
Y la verdad es que mis rayas 
le salieron un poco torcidas, 
porque se reía muchísimo 
mientras dibujaba en mi piel.

El primer día que estrené 
medias «pintadas» estaba 
nerviosísima. ¿Y si llovía? 
Marere me dijo que no fuera 
gafe, pero yo tenía pánico de 
que mis piernas al recibir las 
gotas de lluvia se emborrona
ran y solo de pensarlo me 
sentía mal. También había 
que acordarse de no cruzar 
una pierna sobre la otra, ni 
mucho menos frotarlas. El 
secreto consistía en pensar 
que las llevabas enfundadas 
en algo delicadísimo. Si, era 
como si fueran cubiertas con 
las medias de cristal soña
das, ya que estas semejaban 
un fanal, y las descuidadas 
que se las ponían sin depilar
se ni untarse crema suavizan
te, daban la nota.

Llegó un jueves que mi 
amiga dijo que no tenía nece
sidad de «pintárselas» que le 
habían regalado unas precio
sas. Me quedé destrozada. O 
sea que aquel jueves ella iba 
a pavonearse delante de 
nuestros amigos con sus 
piernas enfundadas en me
dias de verdad. ¿Y qué iba a 
hacer yo?. No podía dormir, 
me sentía fatal, acomplejada, 
pobretona, por no tener unas 
bonitas medias.

Entonces cavilé. Bueno, yo 
no las tenia, pero mi madre

si. Mi madre guardaba en su 
cómoda forrada de amarillo 
papel perfumado, una buena 
colección. En más de una 
ocasión le había oído decir, 
que una mujer que no llevara 
las piernas enfundadas en un 
par de buenas medias, no 
tema nada que hacer.

Esperé la hora en que mis 
padres sallan para ir la cine. 
Lo hacían todos los miércoles 
por la noche. La muchacha 
que nos cuidaba solía ador
milarse arrebullada en una 
butaca mientas escuchaba la 
radio. Mis hermanos peque
ños dormían.

Descalza, conteniendo la 
respiración salté de la cama y 
fui hacia la cómoda. Abrí'el 
cajón de arriba. Allí estaban. 
Oí rebullir a la chacha y cogí 
las primeras que encontré. 
Estaban dentro de una funda 
tansparente, es decir no ha
bían sido estrenadas. Grises 
humo, preciosas, con una ra
ya negra impresionante. Dor
mí con mi tesoro debajo de 
la almohada. A la mañana si
guiente entre mis libros me 
acompañaron a clase.

_ Recuerdo que aquel jueves 
era el día de San Antonio, 
que hacia calor y el aire era 
perfumado. Que fuimos a la 
verbena, que montamos en 
mil artilugios a cual más exci
tantes. De vez en vez, recor
daba que llevaba medias y 
que estas por culpa de las 
horribles ^igas redondas me 
estaban dando la tarde. Sen
sación que disminuyó un 
poco al oir al grandullón de 
Carlos que tenía unas piernas 
preciosas.

Llegue a casa tarde, des
peinada, ^tabia perdido el 
pasador del pelo y hasta el 
cinturón del vestido. Mis pa
dres muy serios me anuncia
ron que se habían acabado 
mis estudios en casa de ami
gas. Lo peor és que en la es
calera al quitarme las medias 
y volverá los odiados calceti
nes, me di cuenta del desas
tre. Las medias habían ad
quirido vida propia estaban 
como hinchadas, relucientes, 
y para colmo tenían un sin fin 
de carreras. Creí morirme.

Cuando se lo conté a Mare
re se echó a reir, diciéndome 
que era boba, que para eso 
estaban las subideras de 
puntos. Aseguró que me las 
dejarían como nuevas, aun
que eso si, antes debía lavar
las. Fue otra aventura él ha
cerlo, las saqué chorreando 
del cuarto de baño y las col
gué entre mi ropa.

Al salir del colé fuimos a 
buscar «la subidora» que iba 
a realizar el prodigio de que 
mi travesura no se convirtie
ra en tragedia.

Entramos en una mercería. 
Entre cajas con muestras de 
botones prendidos, anaque
les repletos de puntillas, cin
tas de raso, madejas de lana, 
etc., estaba ella, en un rin
cón, con un letrero balan
ceándose sobre su cabeza. 
«Se cogen puntos de me
dias».

Embutida delante de una 
mesa forrada con faldillas, no 
levantaba su cabeza del tra-

M. ■ del Carmen Díaz Garrido

bajo. Un aparato de luz muy 
pequeño le iluminaba las 
manos que manipulaban sin 
cesar sobre un soporte que 
sostenía la media en la mesa 
de «operaciones», porque • 
eso era lo que parecía estar 
haciendo. Una aguja niquela
da semejaba un bisturí o un 
artilugio de odontologo, para 
remate aquello funcionaba 
mediante un pedal. La aguja 
subía, cogía un puato lo me
tía en otro... había que tener 
muy buena vista y muy buen 
pulso. Se fue un momento la 
electricidad y ella siguió casi 
a oscuras calmosa y paciente 
su tarea.

Observó mi interés y co
mentó que al principio había 
sido duro pero que luego se 
había acostumbrado, aparte 
de que adquirió importancia 
en la vida de sus clientes. 
Había quien le llevaba las 
medias a arreglar como si 
fuera una cuestión de vida o 
muerte, porque no tenían 
otras y la ocasión era espe
cial. Ella intentaba compla
cerles y a veces se quedaba 
hasta las tantas para lograr
lo. . /

Cogió las mías, las metió 
en un sobre y puso mi nom
bre. Al comprobar lo angus
tiada que estaba porque no 
eran mías, las puso las pri
meras de la fila en el cajonci- 
to de espera.

Al dia siguiente fui a reco
gerlas. Nieves, asi se llama- 

• ba la subidora, no sólo había 
cogido los puntos, sino que 
además de plancharlas o yo 
que sé, cuando me las entre
gó parecían nuevas. Rompí 
mi hucha para pagarle, y la 
verdad es que me sobró mu
cho, porque para tan impor
tante labor, Nieves pedía po
co.

Comenté la suerte que te
nían los hombres, sin medias 
que estropear. Riéndose dijo, 
que también ellos llevaban 
calcetines para subir puntos.

Hablé con ella de su traba
jo. de lo cansado que me pa
recía. Me enteré que sí, que 
era duro pero fantástico por
que mientras componía me
dias, ellas le contaban sus 
aventuras. Enchufaba la má
quina, agarraba la aguja y ya 
estaba en otro planeta, iden
tificándose con su vida es
cuchándolas. Sabia incluso 
quienes eran sus fabricantes 
y de que fibra procedían, 
hasta el punto de temblar 
cuando cogía las de cristal, 
que fáciles de arreglar des
trozaban su aguja, aunque 
las más trabajosas eran las 
de seda natural y las que te
nían menguados: De todas 
formas con aquel trabajo ga
naba justo lo necesario para 
sacar a su pequeña hija ade
lante, porque era viuda. Por 
la noche en su hogar, seguía 
trabajando sin importarle el 
dolor de espalda y el escozor 
de ojos, pensando en esas 
mujeres que no podían per
mitirse el lujo de estrenar 
otras medias y que gracias a

(Continúa en la pág. 4)
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A partir del próximo año
Unión Penosa prevé cobrar 
mensualmente los recibos de la luz

La Policía Local vigilará para que los 
contenedores de obras no permanezcan 

en la calle los fines de semana
El Ayuntamiento reduce sensiblemente 

la deuda con la compañía
La compañía eléctrica Unión Penosa tiene previsto poner en marcha 

un sistema de facturación mensual a sus clientes, en vez de bimensual 
como viene ocurriendo en la actualidad. Según Ricardo Castelb, jefe 
de la zona León-Segovia, este sistema funciona perfectamente en los 
países europeos y en Cataluña, donde se está ensayando, y consiste en 
cobrar al cliente una cantidad similar durante once meses del año, 
basándose en un cálculo del gasto del ejercicio anterior, y, el último mes 
del año, regularizar la situación, bien devolviendo dinero si se ha 
cobrado de más o cobrando lo que quede por pagar.

En el transcurso de una conferen
cia de prensa, Ricardo Castella, a 
quien acompañaba Manuel del Pra
do, jefe del sector de Segovia, puso 
de manifiesto el descenso notable, 
en el último año, de la deuda que 
tiene contraída el Ayuntamiento 
con Unión Penosa y que ha llegado 
a estar en 190 millones de pesetas. 
Al preguntársele por este tema, bro
meando con los periodistas, Caste
lla señaló que el Ayuntamiento 
adeuda menos que lo que podía 
deber a la empresa suministradora 
de antorchas, en tiempos de los 
Reyes Católicos. En la actualidad la 
factura del municipio con Unión 
Penosa asciende a 70 millones de 
pesetas que, en los próximos días, 
se reducirá en 18 millones menos, 
habiendo voluntad por parte del 
Ayuntamiento de terminar 1990 
con una deuda normal, similar a dos 
meses de facturación, según Caste
lla.

Los responsables de Unión Pe
nosa pusieron de manifiesto la vo
luntad de la compañía de llevar a 
cabo planes para pasar todas las 
redes de suministro a subterráneo, 
según lo prevé la legislación de 
Patrimonio Histórico para los re
cintos declarados. Sin embargo 
parece que este es un tema difícil de 
resolver en casos como el alumbra
do público y necesita la colabora
ción de los propietarios de los 
inmuebles. Unión Penosa ya ha 
retirado redes aéreas en la Vera 
Cruz y en el barrio de San Marcos y 
está dispuesta a colaborar con un 
plan para enterrar el cableado.

Manuel del Prado informó que 
las vainas de protección de las to
rres han dado un resultado óptimo 
para preservar la vida de aves como 
rapaces y cigüeñas, estando en 
ensayo en la zona de Mozoncillo 
una especie de gran águila de plás
tico giratoria, que es utilizada para 
espantar las rapaces. También se
ñaló que la línea Burgomillodo-Bo- 
ceguillas, aunque está apartada del 
parque del Duratón, puede ser reti-
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la compañía.

EXCELENTE AÑO 
PARA UNION PENOSA

Los resultados de Unión Penosa 
en 1989 fueron excelentes, según 
Ricardo Castella, con una factura
ción total de 247.000 millones de 
pesetas, un 22% más que en 1988, 
cuando en un año normal se factu
ran 190.000 millones.

En Segovia, se vendió un 8% 
más de energía que el año anterior 
lo que, a juicio de Castella, revela 
buenas perspectivas económicas.

Unión Penosa, tras una encuesta 
realizada a los clientes, va a poner 
en marcha 10 proyectos de mejora 
para avanzar en el desarrollo del 
trabajo en equipo y en la actuación 
comercial.

A. M.

Mañana, 
acto de homenaje 
a la bandera 
en la Academia

Con motivo de la Semana de las 
Fuerzas Armadas, mañana va a 
tener lugar un solemne acto en la 
Academia de Artillería. Consistirá, 
según es costumbre, en un homena
je a la bandera y a los caídos, que se 
desarrollará en el patio de orden del 
mencionado centro militar, a partir 
de la una de la tarde.

Colegio Universitario 
«DOMINGO DE SOTO»

SEGOVIA
(Adscrito a la Universidad Complutense de Madrid)

CURSO ACADEMICO 1990-91
Estudios universitarios de:

- DERECHO.
- DERECHO-DIPLOMA ASESORIA 

JURIDICA DE EMPRESAS.
- CIENCIAS ECONOMICAS Y EMPRESA

RIALES (Rama de Economía de la Empresa).

-------- PLAZAS LIMITADAS ---------

SOLICITUDES: Del 15 de mayo al 16 de julio.
INFORMACION: Secretaría del Colegio Universitario «Domingo de 

Soto», calle Trinidad, 3. Teléfono 911-434561.40001-Segovia.

LUll OBRA SOCIAL 
LLLU CAJA DE SEGOVIA
Colaboración: Excelentísima Diputación Provincial

En su reunión semanal, la 
Comisión de Gobierno Munici
pal ha conocido un informe de 
los servicios de Bienestar Social, 
en el que se pone de manifiesto 
el incumplimiento, que se viene 
produciendo habitualmente, de 
retirar los contenedores de 
obras de viernes a lunes. Se 
acuerda dar cuenta a la Policía 
Local para que vigile la perma
nencia de los contenedores du
rante los fines de semana y se 
cumpla la orden de retirada de 
estos.

Ante una propuesta de la con- 
cejala delegada de Bienestar So
cial, Fuencisla Calleja, sobre 
clausura y sanción de la sala 
«Epocas», se acuerda remitir el 
expediente al departamento de 
Policía Urbana para que prosiga 
su tramitación. Queda aprobado 
el programa deportivo para las 
Ferias y Fiestas, por 8,7 millo
nes de pesetas; la concesión de 
ayuda económica a los funciona
rios municipales para las fiestas 
de Santa Rita y la designación 
de los concejales, Fuencisla Ca
lleja y Antonio Cámara, como 
representantes municipales en 
la Asamblea Provincial de Cruz 
Roja. Se hace constar en acta el 
sentimiento de pésame de la 
corporación por el fallecimiento 
de la madre del primer teniente 
de alcalde, Jaime Rodríguez Gó
mez.

Se autoriza a M.a de los An
geles Gómez, para cambio de 
artículos a comercializar en 
puesto del mercado de La Al- 
buera. Se resuelve contrato 
por falta de pago, con requeri
miento de desalojo de puesto en 
el mercado de San José, a José 
Luis Borrego Domingo. Queda 
sobre la mesa una propuesta de 
concesión de dos puestos so
brantes en el mercado cubierto 
de Los Huertos, en favor de 
Emilio Barroso y Teresa More
no. 1

LICENCIAS DE OBRAS 
/

Se conceden las siguientes

licencias de obras: a Pedro 
Marcos," para instalación de 
grúa en la calle Los Arroyos; a 
Matilde Ibañez y a Manuel Sil
vestre, para construcción de 
panteones en el Cementerio del 
Santo Angel de la Guarda y al 
jefe del servicio territorial de 
Cultura, para restauración de la 
iglesia de la Trinidad. Se decla
ran en ruina económica, debien
do procederse a su demolición, 
los inmuebles números 48 y 52 
de la calle San Francisco.

Se adjudica a F. Román Ló
pez, en 432.858 pesetas, la ad
quisición de diverso material y 
mobiliario para la sala de comi
siones.

INSTALACION DEPORTIVA 
EN SAN LORENZO

Ante un escrito de la Junta de 
Castilla y León sobre inclusión 
del Ayuntamiento en la relación 
provisional de actuaciones para 
el desarrollo del Plan de Exten
sión de la Educación Física y el 
Deporte en centros escolares no 
universitarios, se acuerda solici
tar un módulo —instalación de
portiva cubierta— para el cole
gio público Martín Chico, en el 
barrio de San Lorenzo, con un 
presupuesto de 62 millones de 
pesetas y una aportación muni
cipal de 15,5 millones.

Se desestima por extemporá
neo un recurso de reposición in
terpuesto por Eulalia Fuencisla 
Jiménez y se aprueban facturas, 
por 1.040.767 pesetas.

EXPROPIACIONES

La Comisión de Gobierno ha 
desestimado la petición de la 
Cooperativa Explotación Gana

SUCESOS

Una mujer timada por el 
procedimiento de la estampita

Una estafa por el procedí-- 
miento del timo de la estampita 
se ha vuelto a perpetrar en jue
ves, día de mercado, fecha que 
suele ser aprovechada por los 
timadores para buscar a sus 
“víctimas”. Una mujer, cuyos 
datos no se han revelado, denun
ció, ayer, en la Comisaría de 
Policía, que había sido estafada 
por una mujer y dos hombres, 
que utilizaron el procedimiento 
del denominado timo de la es
tampita, según informa el Gabi
nete de Prensa del Gobierno 
Civil.

A cambio de las“estampitas”, 
la mujer entregó a los timadores 
126.000 pesetas en metálico, los 
pendientes de oro, una cadena, 
una medalla y el reloj de pulsera.

PROGRAME SU BANQUETE
Teléfono 44 08 36

EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA

dera Segoviana sobre precio de 
la finca «El Zorroclin», objeto de 
expropiación municipal para la 
Escuela de Capacitación Agra
ria. Según el Ayuntamiento, los 
precios unitarios de tasación por 
clases y tipos de tierra fueron 
señalados de acuerdo con las va
loraciones periciales y el método 
de producción y aprobados por 
el municipio; encargándose al 
ingeniero agrónomo, señor Ma
teo Box, la formulación de la 
hoja de aprecio definitiva y 
remitir el expediente al Jurado 
Provincial de Expropiación. 
También se desestima un escri
to de Leopoldo Moreno Herrero, 
por el que se pretende el precio 
de 1.866 millones de pesetas, 
por no estar ajustado al valor 
urbanístico del suelo ni al valor 
real de las viejas edificaciones 
existentes en la antigua Fábrica 
de la Moneda. El Ayuntamiento 
se ratifica en la tasación pericial 
aprobada y acuerda que por par
te del perito de la Adminstra- 
ción se formule la hoja definitiva, 
de aprecio, remitiendo el expe
diente el Jurado Provincial de 
Expropiación. Ante una recla
mación formulada por Anastasio 
Hernanz Gil y Carlos Hernanz 
Heredero, sobre expropiación 
de servidumbre de paso para la 
terminación del colector del Cla
mores, se faculta a la Alcaldía 
para resolver sobre la indemni
zación que proceda acerca del 
exceso de ocupación, al objeto 
de que no se paralicen las obras. 
Se autoriza la contratación de 
ocho operarios de jardines, por 
cuatro meses; cuatro delinean
tes, por tres meses y la presta
ción de servicios profesionales 
del letrado, José Ramón Codi- 
na Valverdú.

Los autores del timo no han 
sido identificados. •

Según informa la Policía 
LocaL en la calle José Zorrilla 
han aparecido doce vehículos 
con las ruedas pinchadas, posi
blemente fruto de una gambe
rrada.

Ayer, a las 19,50 horas, en la 
colonia Pascual Marín, cruce 
con la calle Doctor Hernando, 
entraron en colisión dos turis
mos, con un balance de cuatro 
heridos leves.

A las 14,00 horas, en Nueva 
Segovia, colisionaron dos turis
mos, registrándose sólo daños 
materiales.

En Otero de Herreros, la 
Guardia Civil detuvo a J.G.F., 
por conducir bajo los efectos de 
bebidas alcohólicas.

M.C.D. 2022



EE ADELANTADO DE SEGÓVIA.-Pág. 4 SEGOVIA VIERNES 25 DE MAYO DE 1990

AGENDA
CALENDARIO EXPOSICIONES CINE

H

PARA MAÑANA EN LA CASA DEL SIGLO XV

Sábado 26 de mayo

Van 146 días, faltan 219
Sol: De 6,50 a 2134 horas.

SANTORAL
Santos: Felipe Neri, Eleuterio y 

Zacarías.

PENSAMIENTO
“Ocurre con la gente de mente 

pequeña lo mismo que con las bote
llas de cuello estrecho. Cuanto 
menos contienen, más ruido hacen 
al vaciarlas" (A. Pope).

FAfiMACiA 
DE GUARDIA

Jiménez Cobaleda. Velódromo, 
4

Las farmacias de guardia lo están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

a? flanead»

EL TIEMPO

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 679,0 m/m.
Viento del E.
Temperatura máxima: 17,9*.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 679,4 m/m.
Viento del NE.
Temperatura mínima: 9,4*.
Temperatura a las 8: 9,9*.

HERMANDAD

La Hermandad de Donantes de 
Sangre de Segovia, pone en conoci
miento de todos los vecinos de 
Coca y su comarca, que en la tarde 
del próximo martes, 29 de mayo y 
en horario de 5,30 a las 9,30 horas, 
se efectuarán extracciones de san
gre en los locales del Consultorio 
Médico de Coca, a cargo del Equipo 
de Extracciones de la referida Her
mandad.

EN MADRID, 
SEÑORA MAYOR SOLA 

---------------PRECISA---------------  

SEÑORITA INTERNA

CON TARDES LIBRES

BUENSUELDO
Y SEGURIDAD SOCIAL

Teléfono (91) 521 51 76

“Silencio”, 10 aguafuertes de 
Mon Montoya en recuerdo de Ra
fael R. Baixeras. Hasta el 30 de 
mayo.

EN EL TORREÓN DE LOZOYA

“Hacen XI”, exposición colecti
va de once artistas segovianos.

REGISTRO CIVIL
Se han realizado las siguien

tes inscripciones:
Nacimientos: Guillermo Ber

nabé Gil, hijo de Juan José y 
María Piedad. Roberto Sanz Ca
lle, de Juan José y Rosa María. 
Carlos Carrera Monedero, de 
Pedro Jesús y María Concep
ción. Alejandra López Sanz, de 
Mariano y Francisca. Sara Mo
reno Martín, de Gregorio y 
Fuencisla. Saray Rincón Gó
mez, de José Manuel y María de 
los Dolores. Pablo García Nu- 
ñez, de Félix y Victoria.

Defunciones: Pedro Velasco 
Cuéllar, de 70 años. Valeriana 
Blanco Esteban, de 58 años. Es
tefanía Benavides Pescador de 
82 años de edad.

Matrimonios: Luis Sevillano 
Montesinos con María José Mu- 
nicio Jimeno. Nicolás Martin 
Gil Solano con María Verónica 
Peña Manso. Santiago José 
Delgado García con María Blan
ca Diéguez Martínez. Jorge 
Anastasio López de Andrés con 
María Almudena Rincón Sanz. 
Juan Carlos Vera Jimeno con 
María Fuencisla Carretero Ca- 
yuela. Alfonso Blanco Martín 
con María Isabel Martínez Ber- 
linches.

| CONFERENCIAS |

HOY, 
EN SAN QUIRCE

Tendrá lugar esta tarde, a las 8, 
en la sala de actos de la Academia 
de Historia y Arte de San Quirce, la 
penúltima conferencia del XI Curso 
de Historia de Segovia. Estará a 
cargo del profesor, escri tor y acadé
mico de San Quirce, José Montero 
Padilla, quien disertará sobre “His
toria e historias de la plaza de Col
menares".

ASOCIACION DE MUJERES 
ALCAZAR

Dentro del Ciclo de Conferen
cias “Mujer, Derecho, Sociedad”, 
hoy día 25, a las 6,30 de la tarde, en 
la sede de la Asociación, (Avda. 
Marqués de Lozoya, 8), conferen
cia sobre “Protección Jurídica del 
menor" a cargo de Justino Zapatero 
Gómez.

CENTRAL CASTELLANA 
DE DISTRIBUCION, S.A.
Reunidos en Junta General uni
versal y extraordinaria, el día 2 de 
abril de 1990, la totalidad de los 
accionistas acordaron por unani
midad, trasladar el domicilio al 
Polígono Industrial Nicomedes 
García, Naves E y F, en Valverde 
del Majano, en Segovia.

PELICULAS 
DE TEMA CIENTIFICO

La Asociación Nacional de Quí
micos de Segovia ha organizado 
una sesión de cine científico de 
divulgación, que tendrá lugar en la 
sala de la Caja de Ahorros (Bajada 
del Carmen), mañana, sábado. Se 
iniciará la sesión a las 7,30 de la 
tarde y estará presentada por Fer
nando Gómez Herrera. El programa 
de proyecciones será el siguiente: 
“Schlieren" (cine de investiga
ción), “Cometas" (cine de divulga
ción), “Aprendiendo la luz” (cine 
didáctico), “El motor" (cine técni
co), y “Ballet Adagio” (cineexperi
mental).

ENSEÑANZA

PETICIONES DE LA JUNTA 
DE PERSONAL DOCENTE

La Junta de Personal Docente de 
Segovia ha acordado solicitar de la 
Administración que se paralice el 
proceso de adscripción del profeso
rado de EGB a los puestos de traba
jo según las nuevas especialidades, 
en tanto no se conozcan todas las 
posibles consecuencias que pueda 
tener para este colectivo de profe
sores la futura aplicación de la 
LOGSE. En consecuencia, se pide 
que antes de proceder a dicha abs- 
cripción, se define y anuncie la red 
de centros que funcionarán en la 
provincia y enseñanzas a impartir 
en cada uno; las plantillas y catálo
gos de puestos de trabajo de los 
mismos y que se informe sobre 
cómo afectará a la situación admi
nistrativa y laboral del profesorado 
(traslados, posibles supresiones de 
puestos de trabajo, características 
de los nuevos puestos, etc.) la apli
cación de las reformas incluidas en 
la LOGSE.

AVISOS

EJECUCION DE OBRAS 
EN EDIFICIOS 
DE ESCUELAS

Dirección P. de Educación y
Ciencia.— Esta Dirección Provin
cial tiene prevista la realización de 
obras de instalación de calefaccio
nes en los colegios públicos de 
Chañe, Arroyo de Cuéllar, Sancho-

1." Aniversario

TEATRO

«Arlequín y los otros»
Director: Ferruccio Soleri

JUAN BRAVO
Mayo'90

Piccolo Teatro de Milán $ .

VENTA ANTICIPADA 
Descuento» Tercera Edad y eetudiante»

► Días 
"" 25y26 

10;30 noche

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEGOVIA
Area de Cultura y Bienestar Social •

; 4DEUHT1D0 DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

NOTA DE LA DIRECCION GENERAL DE SEGURIDAD 
SOBRE LOS AVALES REFERENTES A 

DETERMINADAS PERSONAS

Madrid.- La Dirección General de Seguridad ha facilitado la 
siguiente nota:
“Con alguna frecuencia esta Dirección se ve en la necesidad de 

sancionar gubernativamente o poner a disposición de las autoridades 
judiciales a personas que, con evidente olvido de sus deberes 
ciudadanos, avalan con ligereza o falta de veracidad, como afecta a 
la causa nacional, a personas de conducta político-social francamen
te punible.

Lo que se hace saber en general para que, en evitación de estos 
hechos, antes de avalar se adquiera la seguridad plena del informe 
que se da, eludiendo con ello los perjuicios que a los que obren de 
buena fe puedan ocasionárseles”.- Logos.

LOS FABRICANTES DE CALZADO 
DE VALENCIA

Alicante.-- La agrupación de fabricantes de calzado de goma del 
reino de Valencia, cuya dirección radica en Elche, ha dirigido una 
comunicación al gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, 
expresándole su agradecimiento por el interés que la primera 
autoridad de la provincia ha demostrado durante el desarrollo de los 
rápidos y eficientes trámites que han conjurado el inquietante 
problema que se cernía sobre la industria del calzado y similares y ' 
que hubiese dejado sin trabajo a más de 16.000 obreros.- Logos

ñuño, Muñopedro y Zarzuela del 
Monte, así como la de reparaciones 
varias en el Instituto de Bachillera
to de Cuéllar y reparación de cu
bierta en el I.B. “Andrés Laguna" 
de Segovia.

Los proyectos y pliegos de cláu
sulas adtvas. particulares podrán 
examinarse en la unidad de contra
tación de esta Dirección (Plaza Col
menares, n.® 2) hasta el día 11 de 
junio a las 14 horas.

EL PROXIMO DIA 31 
FINALIZA EL PLAZO 
DE SOLICITUD DE LA

INDEMNIZACION 
COMPENSATORIA ‘

. Dirección Provincial de Agri
cultura, Pesca y Alimentación.— 
Todos los titulares de explotacio
nes agrarias que residen en las 
zonas de montaña o desfavorecidas 
por despoblamiento (en el caso de 
Segovia prácticamente la totalidad 
de la Provincia), pueden solicitar, 
en las oficinas de su Comunidad 
Autónoma, hasta el 31 de mayo, la 
indemnización compensatoria pa
gada por el Ministerio de Agricul
tura, Pesca y Alimentación. Dicha 
indemnización es fruto de la aplica
ción y desarrollo de la Política 
Agraria Comunitaria que el Minis
terio de Agricultura ha venido 
impulsando desde la adhesión de 
España a la Comunidad Económica 
Europea.

Sirva la presente de recordatorio 
con la finalidad de no dejar pasar el 
plazo tope de solicitud de esta ayu
da.

CAMPOS DE TRABAJO
EN EL EXTRANJERO

Convocados por el Instituto de la 
Juventud, se ha abierto el plazo de 
inscripción de participantes en los 
siguientes Campos de Trabajo: Les 
Estables (Francia), Talasuol, (Por
tugal); Bretnau, (R.F. Alemania) y 
Seine et Marue, (Francia).

Estos Campos van dirigidos a 
jóvenes entre 15 y 26 años que 
deseen realizar actividades ecoló
gicas y de reconstrucción.

El plazo de admisión de solicitu
des se cerrará a las 14 horas del 
próximo día 29 de mayo, en el Ser
vicio Territorial de Cultura, (Sec
ción de Juventud), C/ Daoiz, 10, en 
donde se facilitará la información 
complementaria.

(La mujer y las medias)

«La subidora 
de puntos»
(Viene de la pág. 2)

ella las destrozadas parecían 
nuevas.

El día que mi madre presu
mió de que «estrenaba* 
unas preciosas medias gri
ses, me reí por lo bajines, y 
fui a contárselo. Nos hici
mos amigas.

— Hoy al ver a esta super
viviente de las subideras de 
puntos, la he recordado. Por
que la verdad es que ahora se 
ven pocas. Los tiempos ac
tuales no son aquellos en que 
escaseaba de todo, y está
bamos educadas en aprove
char hasta el límite.

Pero es justo reconocer 
que la industria de las me
dias que tanto dinero y traba
jo proporciona a empleados 
de múltiples facetas, sirvió y 
aún sirve para que las humil
des subideras de punto,- 
cumplieran su papel en la so
ciedad y salieran adelante 
con el modesto jornal que su 
aguja, especie de bisturí o ar- 
tilugio de odontólogo, les 
proporcionaba—.

Suscríbase a:

EL4DEU1ITAD0DESEMV1A
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Hoy se inaugura la exposición «Silencio» de Mon Montoya

EL DIBUJO DE UNA AUSENCIA
“Cada distancia tiene su silen

cio”. Esta frase del poema “Des
cripción de la mentira”, de Antonio 
Gamoneda, es el hilo conductor de 
una carpeta de diez aguafuertes, 
cuya exposición se inaugura esta 
tarde en La Casa del Siglo XV. Su 
autor, Mon Montoya; su título, 
“Silencio"; la causa de su creación, 
la ausencia de Rafael Baixeras. De 
esta forma, Mon Montoya y Rafael 
Baixeras vuelven a estar juntos 
como lo estuvieron siempre desde 
que se conocieron en la Escuela de 
Bellas Artes de Madrid, hasta la 
desaparición de este último en 
noviembre pasado.

“Aún conservo —dice Mon 
Montoya— la postal que Rafa me 
mandó al Sahara cuando yo estaba 
haciendo la mili. Me decía que se 
había casado y me animaba a ir a 
vivir a Segovia con él. Así lo hici
mos Eloísa y yo, y así comenzó una 
convivencia que sólo se interrum
pió con su muerte”. '

Verdaderamente los nombres de 
los dos pintores han ido siempre 
unidos no sólo en la amistad si no en 
el arte; no sólo en Segovia sino 
fuera de ella. Juntos representaron a 
España en la Bienal de Sao Paulo en 
1977 con la obra “Recupera^ao de 
unna paissagem”. Su obra conjunta 
“Un paisaje imaginario” fue lleva
do en 1980 a la IX Bienal de Arte de 
París. Juntos participaron en expo
siciones colectivas y juntos inicia
ron esta andadura de las muestras 
con una invitación que les hizo el 
poeta Antonio Gamoneda para 
exponer en una sala de la ciudad de 
León. Ahora, el destino les vuelve a 
juntar a los tres aunque en circuns
tancias muy diversas.

“Aunque la carpeta es un home
naje y un testimonio, yo no me 
había planteado hacer nada, prime
ro porque Rafa no era amigo de 
estas cosas, ni del morbo que puede 
llevar consigo la muerte; en segun
do lugar porque su desaparición me 
dejó tan anonadado que no podía ni 
pensar; pero fue surgiendo de pron
to por culpa de esa frase (“Cada 
distancia tiene su silencio”) que si 
no es una obsesión, sí me acompaña 
desde entonces, hasta el punto de 
que he iniciado una serie sobre 
ella".

LA DISTANCIA 
Y EL TIEMPO

La reflexión sobre las relaciones 
entre distancia y tiempo y silencio y 
espacio es lo que ha ido motivando 
cada uno de los diez aguafuertes. Y 
en todos ellos, el resultado de una 

EMPRESA DE SEGURIDAD 
DE AMBITO NACIONAL 

---------------------------NECESITA —-------------------------

GUARDIAS 
DE SEGURIDAD

INCORPORACION INMEDIATA 
SE REQUIERE: 1,76 metros de estatura.

Presentación en la calle San Quirce, 8, 
bajo izquierda (junto al Colegio Oblatas), 

de 5 a 7 tarde de lunes a viernes 
Teléfono 43 01 64 (José Alvarez)

ausencia llevado a una imagen que 
se autodestruye o al intento de plas
mar la nostalgia de un diálogo.

“Cuando no pintábamos, estába
mos hablando de pintura. Hablába
mos y discutíamos mucho y era tal 

Uno de los aguafuertes de "Silencio»

la compenetración que había, que 
una tercera persona podía romper el 
diálogo”.

■ A pesar del tiempo que pasaban 
juntos, sus obras no se influyeron, 
son tan distintas como su personali
dad: “Rafa siempre decía que él era 
más reflexivo, más conceptual, yo 
más intuitivo, más expansivo".

NECROLOGICA
FALLECIMIENTO DEL PADRE 

DE UN EMPLEADO DE 
EL ADELANTADO

En la tarde de ayer, en el cemen
terio del Santo Angel de la Guarda, 
recibió sepultura el cuerpo de 
Leoncio Manrique Sacristán, padre 
de un empleado de EL ADELAN
TADO DE SEGOVIAen la Sección 
de Artes Gráficas, José Luis Manri - 
que Pascual. El finado, que última
mente se encontraba algo delicado 
de salud, sufrió un empeoramiento 
repentino, por lo que hubo de ser 
-internado con urgencia en el Hospi
tal General, donde falleció en la 
noche del pasado miércoles. El 
funeral por su alma se ofició ayer 
tarde, en la iglesia parroquial de 
San José, donde asimismo ha tenido 
lugar hoy la misa de privilegio.

A nuestro compañero José Luis y 
su hermano Pedro, como al resto de 
familiares, expresamos la más sen
tida condolencia en nombre de la 
empresa y de cuantos trabajamos en 
esta casa.

Aunque “Silencio” sea en alguna 
medida un paréntesis en la obra de 
Mon Montoya, también le acompa
ñará en el resto de su labor creativa. 
“Esto me ha cambiado la vida. Por 
primera vez el fenómeno de la des

aparición me ha rozado y esto irá 
siempre conmigo. Además, ocurre 
en un momento en que mi obra se 
estaba sintetizando. Poro su parte, 
intentaba decir más con menos ele
mentos. Por otra, la madurez me 
hace más difícil expresar lo más 
profundo de mí. Antes, con Rafa era 
más fácil, porque lo que él hacía nos 
liberaba a los dos. Ahora uno de los 
dos puntos ya no existe y durante 
este tiempo, me he ido guardando 
muchas cosas”.

Cuando hayan pasado algunos 
meses más y “vuelva a recuperar mi 
rutina”, Mon comenzará a trabajar 
en una exposición antológica de 
Baixeras. “Pero es difícil porque 
tiene que ser tan importante como 
su obra merece. Por eso, lo planteo 
a largo plazo. Afortunadamente, su 
obra está ahí y nos acompaña”.

Angélica Tanarro

Según el secretario general de la ANPU

Los sindicatos policiales anuncian 
movilizaciones para los próximos días

«El Gobierno, por pasividad, adjudica a la 
Guardia Civil competencias de la Policía»

La Asociación Nacional de Poli
cía Uniformada (ANPU) y el Sindi
cato Unificado de Policía (SUP) 
han convocado asambleas, concen
traciones y manifestaciones, tras 
abandonar la mesa de negociación 
con el Ministerio del Interior.

Según señaló ayer en Segovia el 
secretario general de ANPU, Vi
cente González Claro, la Adminis
tración está llevando a cabo una po
lítica dilatoria y no resuelve los pro
blemas planteados por los sindica
tos policiales.

Las movilizaciones, a las que no 
se sabe si se sumará el Sindicato 
Profesional de Policía (SPP), ter
minarán con una gran manifesta
ción en Madrid, el próximo 12 de 
junio.

González Claro, que se reunió 
con los miembros de la ANPU de 
Segovia, denuncióquc el Gobierno, 
por pasividad, está adjudicando a la 
Guardia Civil competencias terri- 

-toriales que son de la Policía por 
ley. “El Ministerio del Interior 
—dijo el dirigente de la ANPU— 
pretende que la Policía deje de ser 
un Cuerpo de la Seguridad del Esta

Por primera vez en Segovia

El MEC impartirá un curso 
de Actualización Científica 
y Didáctica para profesores

Irá destinado a docentes de Lengua 
y Literatura Española

Por primera vez en Segovia se va 
a realizar un Curso de Actuación 
Científica y Didáctica para profe
sores. El curso, organizado por la 
Dirección Provincial de Educación, 
a través de los Centros de Profeso
res, es —según el jefe de Programas 
de I a Di rección Provi nci al—una de 
las actividades que lleve a cabo el 
ministerio dentro del Plan de For
mación Permanente del Profesora
do de cara a la Reforma de la Ense
ñanza. Se trata de generar en los 
docentes las aptitudes que requiere 
dicho proyecto.

El curso, de 150 horas de dura
ción, comenzará en junio y es uno 
de los cuarenta que se desarrollarán 
en todo el territorio MEC. En Sego
via irá dirigido a los profesores de 
Lengua y Literatura Española. Al 
curso podrán acceder profesores de 
esta asignatura de Segovia y su 
provincia tanto de EGB como de 
Enseñanzas Medias (Bachiller y 
Formación Profesional). Está 
abierto a profesores tanto de la 
Enseñanza Pública como de la Pri
vada. Entre los requisitos que debe
rán cumplir los interesados en par
ticipar está el de contar con cinco 
años de experiencia como docente.

Profundizar en los contenidos de 
la asignatura y capaci lar a los cursi- 
11 islas en temas relacionados con la 
pedagogía, la psicología y la meto
dología didáctica son los objetivos 
de un curso que pretende romper la 
dicotomía entre teoría y práctica. 
Psicología del adolescente, estruc
turación de su pensamiento, Teo
rías actuales sobre Lingüística, 
Discurso del profesor y mecanis
mos de comprensión en el aula y 
Sociolingüística, son algunas de las 

do y, en esa función, ha preferido 
aliarse con determinado sector de la 
cúpula de la Guardia Civil que, al 
no poder controlarlo, quiere llevar
se mejor con ellos".

La ANPU considera que la Poli-

PEÑALOSA

Vicente González Claro, secretario 
general de la ANPU

materias que se impartirán a lo lar
go de I as 150 horas de que consta. El 
curso presenta otra novedad: los 
asistentes recibirán una beca entre 
las cien mil y las ciento cincuenta 
mil pesetas.

La sede será el Instituto Mariano 
Quintanilla y los profesores que lo 
impartirán proceden de las univer
sidades de Salamanca y Autónoma 
y Complutense de Madrid. Tam
bién se contará con un equipo de 
profesores especializado en la 
Renovación Pedagógica proceden
te de Valencia.

La directora del curso será Ma
risa Sagardía, profesora del centro 
Mariano Quintanilla y su coordina
dora, María Victoria Sotomayor, 
profesora de la Escuela de Magiste-

AL AIRE
DE LA CALLE

EDIFICIOS EN RUINA

Desde esta misma sección ve
nimos poniendo de manifiesto la 
constante rehabilitación de edi
ficios que se está practicando en 
la ciudad, sobre todo en el recin
to amurallado. Sin embargo, to- 
davjanos encontramos con in
muebles, como el que muestra 
la fotografía, que amenazan rui
na y, lo que es peor, que pueden 
constituir un auténtico peligro 
para los peatones. Este edificio 
está ubicado en la calle Somo- 
rrostro, próxima a la plaza de 
Muerte y Vida, y su abandono 
preocupa a los vecinos de la 
zona.

cía del Estado es la peor pagada de 
todas las policías españolas, por 
debajo de las autonómicas, y pide 
que se resuelvan problemas como 
los niveles de las categorías admi
nistrativas, la catalogación de pues
tos de trabajo y la ley de plantillas, 
“porque no se sabe los funcionarios 
que tiene que haber en los servicios 
y cuál es su trabajo", afi rmó Gonzá
lez Claro.

Preguntado por las recientes de
tenciones de los miembros del Sin
dicato Unificado de la Guardia 
Civil (SUGC), clandestino, el diri
gente de ANPU dijo que es incom
prensible que en una sociedad 
democrática el Gobierno tenga 
presos de opinión en las cárceles, 
además de emplear medios cuan
tiosos para detener a unos funciona
rios de la Guardia Civil cuyo único 
delito es pensar que este Cuerpo 
debe ser civil y constituir un sindi
cato. “Todos esos medios —aña
dió— deberían enfocarlos más bien 
a la lucha antiterrorista y a garanti
zar la seguridad ciudadana”.

A. M.

M.C.D. 2022
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SOTOSALBOS NAVAS DE ORO

El Conde de Barcelona almuerza Exposición de pinturas
en el pueblo de Ismael Sanz Matesanz

PABLO SAINZ CASADO

Invitado por el marqués de Casa 
Riera, hermano de la Reina Fabiola, 
S.A.R. Don Juan de Borbón, Conde 
de Barcelona, hijo de D. Alfonso 
XIII, padre del Rey D. Juan Carlos 
I, con un grupo de aristócratas, se 
reunieron para comer las sabrosas 
viandas del mesón “Las Casillas” 
de Sotosalbos: Los judiones de La 
Granja, el cordero asado, y las ensa
ladas, precedido por los aperitivos

de chorizo, queso, morcillas y 
pimientos asados y vino de la tierra 
y las tartas de la casa.

Entre los comentarios de sobre
mesa, D. Juan, que tiene a gala ser 
segoviano, hizo una alabanza a los 
famosos judiones de La Granja, su 
pueblo.

No podía faltar el recuerdo al 
famoso Arcipreste de Hita, peregri
no y romero en Sotosalbos, donde, 
probablemente fue párroco en su 
juventud.

Elogiaron, encantados el paisaje, 
el silencio y la plaza del pueblo.

El mismo día, ya entrada la tarde, 
alumnas del “Aula de la mujer” del 
centro “Maestro Alonso” de la 
Comunidad de Madrid, en viaje de 
fin de curso, después de comer y 
visitar Pedraza, llegaron a Sotosal
bos, donde organizaron unos bailes 
típicos en la pradera de la iglesia.

Después de visitar el templo y su 
museo parroquial y pasear por las 
calles del pueblo, regresaron a 
Madrid.

CARLOS AJLAZARO

A pesar de que este joven artista, 
acaba de cumplir sus 15 años, a 
buen número de habitantes de la 
localidad de Navas de Oro nos ha 
impresionado de forma grata con la 
primera exposición que monta nada 
menos que con 17 trabajos. La cita
da exposición, ha sido sugerida a 
instancias de la Asociación local de 
Amas de Casa, Consumidores y 
Usuaros “Torrealta" de Navas de 
Oro por la impresión de uno de los 
dibujos de Ismael para los carnet de

EL MERCADO DE SEGOVIA
Estabilización

, Diversos factores condujeron ayer a los mercados de porcino y 
ovino hacia la estabilización de los precios. En el porcino las 
repeticiones afectaron al cebo, graso y cerdas. Los lechones sin 
embargo perdieron 10 pesetas.

En el vacuno, la estabilidad es fruto de la paralización. Excepto 
vacas y terneras de leche que bajaron 5 pesetas las restantes 
categorías repitieron.

En ovino, por el contrario, una creciente demanda hizo ganar 10 
pesetas al lechal y el recental. Repitieron pascuales y grandes y 
bajaron 20 pesetas las ovejas.

PORCINO

Cebo selecto............................................................ 157
Normal ..............   153
Graso .......................... '............................................ 154
Cerdas desvieje...................................................... 105-115
Lechones selectos ................................................. 285
Lechones normales........................................ ........ 275
Canal segunda..................... ............ ....................... 205

VACUNO

Añojos extra............................................................ 455
Añojos primera...................................................  415
Añojos segunda...................................................... 390
Vacas extra ................................................................ 340
Vacas primera......................................................... 285
Vacas segunda .................................  240
Terneras de leche de menos de 130 kgs.............. 635 
Terneras de leche de más de 130 kgs. .................‘625
Terneras de pienso de 150/175 kgs..................... 470
Temeros de pienso de 175/200 kgs..................... 435
Temeros vida de cruce charoles ........................ 340
Temeros vida cruce pardo......................... ......... 330
Temeros vida del país........................................... 240

OVINO

Lechal 10-12 kgs.............‘....................................... 570
Lechal 12-15 kgs..................................................... 480
Recental .........  355
Pascua] ............•........................................................ 275
Grandes..................................................................... 225
Ovejas.................................................   60

SECTOR AGRARIO

Cebada dos carreras .................................................. 23 80
Cebada seis carreras................................................. 23 50

NAVAFRIA

Mañana, actuación de La Huella

No pierdas La Huella, mañana, en Navafría

Olay, Jorge, Marino y Cordero 
son los componentes del grupo de 
música pop La Huella que mañana, 
sábado, 26 de mayo, actuarán en la 
discoteca Loviche de Navafría, a 
las 12,30 de la noche.

En noviembre de 1987 Fusión de 
Producciones crea el sello Mocam
bo y lo inauguran con el grupo 
Bodas de Sangre. Tras la campaña 
promocional, Morgan, el cantante, 
abandona el grupo dispuesto a ini
ciar su carrera en solitario, mientras 
que Cordero, Marino y Jorge deci
den buscar un sustituto. Olay deja 
Secretos de Alcoba (su antiguo

grupo) y se incorpora a Bodas de 
Sangre. Después de la gira del cuar
teto por Asturias, en las pasadas 
Navidades, llega el cambio de 
nombre y la grabación de su primer 
elepé “Las horas que vengan”. 
Todo un disco grande que recoge en 
once canciones la pasión de La 
Huella por el pop, el nuevo pop.

“El cuadro en la pared” es el 
primer single extraído que ahora 
está sonando en la candidatura a los 
40 en toda España. , "

Mocambo apuesta por ellos y tú 
puedes seguir La Huella el sábado 
en Navafría.

SAN RAFAEL

Asamblea extraordinaria 
de las Amas de Casa

PIENSOS 
COMPUESTOS

TECA

las asociadas; feliz idea que ha 
permitido el conocer las habilida
des de este artista en el mundillo 
local.

Nos hemos encontrado con Is
mael para hacerle llegar nuestra 
más sincera felicitación y al mismo 
tiempo formularle unas sencillas 
preguntas, que damos a conocer a 
nuestros lectores:

— ¿Cúal son las principales téc
nicas que empleas en tus trabajos?

— Las más sencillas, acuarela y 
óleo; primero realizo el dibujo a 
lapicero de aquello que quiero ha
cer, después lo pinto dando las 
tonalidades adecuadas; hago exac
tamente lo mismo al realizar un 
trabajo en óleo, la única diferencia 
son los materiales a emplear.

— ¿Cómo clasificarías los traba
jos de tu exposición?

— Principalmente los agruparía 
en dos temas: paisajes y desnudos 
femeninos. En los primeros expre
so lo que veo (monumentos, esce
nas de caza, el pastor con sus ove
jas, temas relacionados con mi 
pueblo), en el segundo son los últi
mos trabajos que he realizado pero 
me siento bastante satisfecho de 
ellos.

— ¿Encuentras compensación al 
tiempo que dedicas a la pintura?

— Naturalmente en ella encuen
tro una gran satisfacción, tampoco 
empleo demasiado tiempo y mis 
obras ahí están. Desde luego aun
que no llegue a nada como pintor 
estoy decidido a seguir pintando 
como hoby. Para el futuro no tengo 
planes concretos, quizá me falta la 
información de persona documen
tada en la pintura, por eso no sé si 
podré pasar por una escuela espe
cializada o incluso, cuando llegue 
el momento, seguir mis estudios en 
Bellas Artes; ahora de inmediato 
me interesa mi primer curso de 
B.U.P.

—Para terminar, ¿a qué edad 
descubriste que te gustaba pintar?.

— Desde los primeros años 
como alumno de E.G.B. en el Cole-

J. MORCILLO

¡ GANADERO DE O VINO DE LECHE!
Si quiere obtener el máximo rendimiento en calidad 

y cantidad de leche de sus ovejas, consulte con 
nuestros «Programas de Alimentación»

UTILICE PIENSOS TECA

CALIDAD Y SERVICIO 
25 ANOS DE EXPERIENCIA

OFICINAS CENTRALES: San Juan, 6 (Segovia). Tel. 911/43 75 61

FABRICA ZAMARRAMALA (Segovia) por SATEQA, SA Tel. 911/43 71 75

FABRICA TRUJILLO (Cáceres) por CATE, S.A. Tel. 927/3211 00

La Asociación de Amas de Casa, 
Consumidores y Usuarios de San 
Rafael celebra hoy asamblea gene
ral extraordinaria. Prevista para las 
seis de la tarde en el centro cultural 
“El Arcángel”, tendrá en el orden 
del día como principales puntos, el 
balance del año 1989 y la aproba
ción de actividades y presupuesto 
para el presente año. .

El presupuesto para el año 1990 
asciende a 1.059.000 de pesetas 
aumentando considerablemente 
con respecto al año anterior que fue 
de 303.652 pesetas. Entre las activi
dades a realizar destacan la progra
mación de 20 conferencias, cursos 
de manual idades, de jotas, excur
siones, cafés tertulias y la edición 
del boletín informativo de carácter 
mensual. En este boletín se informa 
de las actividades que se realizarán

durante el mes, alguna receta de 
cocina, consejos prácticos sobre 
nutrición y dietética, apuntes de 
orientación al consumidor y aspec
tos legales y jurídicos para la defen
sión del usuario y del consumidor.

Según dicha asociación, el nú
mero de socios durante el año 1989 
fue de 124 y en la presente se llega 
hasta los 160.

gio Público Santiago Apóstol, 
cuando mis profesores me encarga
ban algún trabajo dentro del área de 
plástica y lo realizaba con bastante 
éxito, también me ha motivado 
bastante los premios que he recibi
do como los de pintura local, los de 
Tráfico y especialmente el que reci
bí de la O.N.C.E. que supuso 
10.000 pts. cuando sólo contaba 
con 11 años.

RESTAURANTE
"ín ínnrióii” TERRAZA - JARDIN

Sus especialidades
ASADOS-PAELLAS-CARNES A LA PARRILLA
Sus servicios
COMIDAS DE EMPRESAS - REUNIONES
FAMILIARES - MERIENDAS, etcétera

Reserve su mesa con antelación
al teléfono 48 03 43
LA LOSA (Segovia)
Dirigido por: MARIANO MUÑOZ DIEZ

M.C.D. 2022
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La Junta invertirá más de 6.000 

millones para el Plan 
de Residuos Sólidos Urbanos

Acogida favorable de los 
sindicatos al anteproyecto 
del Consejo Económico y Social

Valladolld. ICAL.— La Con
sejería de Medio Ambiente 
presentó ayer al Consejo de 
Gobierno de la Junta el Informe 
que contiene los datos básicos 
del plan director de residuos 
sólidos de Castilla y León, en el 
que se comprenden Inversiones 
de 6.360 millones de pesetas 
en actuaciones para tratamiento 
de residuos sólidos en los pró
ximos años.

El Informe elaborado por la 
Consejería de Medio Ambiente 
sobre el plan director puede ser 
aprobado en la reunión del pró
ximo jueves y con él se pretende 
disminuir los efectos negativos 
causados por los residuos sóli
dos urbanos, focos de Infección

PP, CDS e IU niegan 
que el Ayuntamiento 
deValladolid 
deba dinero 
a Rodríguez Bolaños

Valladolld. ICAL.— Tres de 
los cuatro grupos municipales 
que Integran la Comisión de Se
guimiento, Vigilancia y Control 
de la Contratación del Ayunta
miento de Valladolld han seña
lado que, tras la Investigación 
realizada al alcalde de la ciu
dad, Tomás Rodríguez Bolaños, 
«no se deduce la existencia de 
ninguna cantidad que el muni
cipio le adeuda por ningún con
cepto, sino todo lo contrario*.

De esta forma, la oposición 
municipal responde a las decla
raciones efectuadas en los últi
mos días por el alcalde y presi
dente de la FEMP, en las que 
señaló que pensaba cobrar lo 
que se le adeudaba por los via
jes que ha realizado entre agos
to y diciembre del año pasado.

La declaración realizada por 
PP, CDS e Izquierda Unida rati
fica que, al menos en treinta 
ocasiones desde 1987 a julio de 
1989, Rodríguez Bolaños pagó 
con la tarjeta Visa Oro de su ex
clusiva utilización gastos de 
alojamiento derivados de sus 
frecuentes desplazamientos 
fuerá de la ciudad. Y posterior
mente —según estos grupos—, 
•percibió cantidades en concep
to de dietas por dichos viajes, 
lo que constituye una doble per
cepción por parte del alcalde*. 

EXCMA. DIPUTACION
PROVINCIAL DE SEGOVIA

ANUNCIO DE CONCURSO PUBLICO

OBJETO DEL CONTRATO: «Suministrador o suministradores 
de áridos y emulsiones asfálticas a. adquirir para el Servicio de In
fraestructura y Obras».

TIPO DE LICITACION: No se señala tipo de licitación del con
curso, debiendo ser fijado el precio por los propios concursantes.

GARANTIA PROVISIONAL: 150.000 pesetas para áridos y 
500.000 pesetas para emulsiones.

GARANTIA DEFINITIVA: 4 por ciento del precio medio de la 
adjudicación.

PLAZO Y LUGAR DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES: 
Hasta el dia 8 de junio inclusive, de 9 a 13 horas en el Negociado de 
Contratación. /

ANUNCIO EXTENSO: Publicado en el Boletín Oficial de la Pro
vincia n.° 51 de 27 de abrü de 1990.

, Segovia, 15 de mayo de 1990 —EL PRESIDENTE. Francisco Ja
vier Reguera García. EL SECRETARIO GENERAL. Ramón Huerta 
Huerta.

y contaminación del aire y de 
las aguas.

NUEVOS PASTOS

A propuesta de la Consejería 
de Agricultura y Ganadería el 
Consejo de Gobierno aprobó un 
decreto por el que se subvencio
nan las plantaciones de nuevos 
pastos con el fin de evitar a la 
cabaña extensiva la penuria de 
zonas de pastos que se regis
tran en los últimos años y que 
está Influyendo en su potencial 
genético.

Pueden acceder a estas sub
venciones los agricultores con 
plantaciones en cultivos de se
cano cerealista y de regadlo, 
con una extensión mínima de 
una hectárea. Las subvenciones 
alcanzan las 20.000 pesetas por 
hectárea de regadlo, 15.000 si 
se trata de alfalfa de secano y 
1,0.000 para cultivo de veza o 
cualquier otra especie forrajera.

Diez procuradores integrarán 
la comisión investigadora de minería

Valladolld. ICAL.— La comi
sión investigadora de la minería 

' estará integrada por diez pro
curadores, tres por cada uno de 
los grupos popular, socialista y 
centrista, junto con el miembro 
del grupo mixto, según deter
minó ayer la Mesa de las Cor
tes.

Tras el acuerdo de los compo
nentes de la Mesa, el presidente 
del Legislativo regional, Carlos 
Sánchez Reyes, solicitará a los 
grupos parlamentarios que de
signen a sus representantes 
respectivos para proceder a la 
constitución de la comisión, 
que según fuentes parlamenta
rias podría tener lugar la sema
na próxima.

La comisión de Investigación 
sobre la minería revisará las 
ayudas concedidas al sector en 
los sucesivos gobiernos regio
nales, aunque con especial refe
rencia a las ayudas de 1988, tal 
como especifica en su petición 
el grupo parlamentarlo socialis
ta.

IU PROPONE 
UNA MESA TRIPARTITA

Valladolld. ICAL.— El conse
jo político regional de Izquierda

Valladolld. ICAL.— Los re
presentantes de CC.OO. y UGT 
acogieron ayer de modo favora
ble el anteproyecto de ley del 
Consejo Económico y Social, 
presentado en la reunión que 
mantuvieron con el secretarlo 
general de la Consejería de Eco
nomía, Roberto Escudero. La 
creación del CES es uno de los 
puntos recogidos en el docu
mento de concertaclón entre 
Junta y sindicatos.

El texto elaborado por Econo
mía se ajusta en lineas genera
les a los términos de la pro
puesta formulada en su día por 
los sindicatos, según el secre
tario de Organización de Comi
siones Obreras, Julio Montero, 
quien señaló que únicamente 
existen discrepancias en cuanto 
al nivel de conferencias que se 
atribuye al consejo y a las in
compatibilidades de las perso
nas que los Integren.

La composición del Consejo

Unida ha propuesto la constitu
ción de una mesa tripartita de la 
minería en la región, a través de 
la cual puedan orientarse las 
ayudas y subvenciones que 
conceda al sector la Junta de 
Castilla y León.

Para IU, la Investigación que 
se va a llevar a cabo en las Cor
tes regionales deberá concluir 
con la clarificación de la polí
tica de subvenciones con cargo 
a los presupuestos de la comu
nidad «y si se encontrasen Irre
gularidades —como Izquierda 
Unida desde hace más de dos 
años viene denunciando— de
berán depurarse las responsabi
lidades al nivel que fue^a nece
sario*.

ANDRÉS NÚÑEZ BERMEJO
Industrias NÚÑEZ

Avda. Fernández Ladreda, 14
Tel? 43 09 00

40001 SEGOVIA

Económico y Social será tripar
tita, con representantes de la 
Administración Central, los sin
dicatos y. las organizaciones 
empresariales.

El documento final podría 
quedar ultimado en una nueva 
reunión prevista para el día 4 
de junio, de modo que la Junta 
pueda aprobarlo y remitirlo a las 
Cortes antes del 30 del mismo 
mes, fecha en que finaliza el ac
tual período de sesiones.

También en Junio quedarán 
constituidas la comisión gene
ral de seguimiento de la concer
taclón y la comisión sectorial 
de formación del empleo. La 
primera estará Integrada por 
seis representantes de la Admi
nistración y otros tantos de los 
sindicatos CC.OO. y UGT, 
mientras que la segunda Incor
pora a tres portavoces de la 
Confederación de Empresarios 
de Castilla y León.

PLAN CONJUNTO
EN LA CUENCA PALENTINA

La Agrupación de Municipios 
Mineros de la cuenca palentina, 
constituida recientemente, di
señará un plan común para el 
desarrollo de Infraestructuras y 
para el fomento Industrial, tu
rístico y agroganadero de la zo
na.

La Agrupación pretende des
arrollar el sector minero, cata
logar y potenciar nuevos recur
sos alternativos y hacer un se
guimiento exhaustivo de las de
cisiones y acuerdos de las dis
tintas administraciones públi
cas que afecten a la planifica
ción económica de estos muni
cipios.

Constituido en 
Burgos el Instituto 
Tecnológico de 
Castilla y León

Valladolld. ICAL.— Quedó 
constituido formalmente en 
Burgos el Instituto Tecnológico 
de Castilla y Leóií, en un acto 
al que asistieron además del 
presidente y fundador del Insti
tuto, el presidente de la Junta 
de Castilla y León, Jesús Posa
da, y el consejero de Presiden
cia, César Huidobro.

El Instituto Tecnológico de 
Castilla y León, creado en Bur
gos a Iniciativa del Colegio de 
Ingenieros Industriales, como 
fundación privada y sin ánimo 
de lucro, tiene como objetivo 
fundamental fomentar y promo
ver a empresas y profesionales 
para favorecer la adaptación a 
las nuevas tecnologías.

Los laboratorios 
Pharma Mar abrirán ! 
una factoría en León

León. ICAL.— La empresa 
farmacéutica Pharma Mar, con
siderada como una de las pione
ras en la investigación de fárma
cos, abrirá en el plazo de dos 
meses un laboratorio en León ■ 
que desarrollará su actividad de 
forma coordinada con otros la
boratorios que la misma empre
sa tiene ya en Madrid y en Fort 
Pierce -USA-. El laboratorio que 
en breve plazo se Instalará en 
León estará dedicado funda
mentalmente a la Investigación 
de nuevos productos de origen 
marino, tema en el que los cien
tíficos de esta firma vienen tra
bajando en colaboración con 
centros de investigación de va
rias universidades de distintos 
países. .

Para difundir el campo de In
vestigación de esta empresa far
macéutica se está celebrando 
un congreso en el Hostal de San 
Marcos de León en el que se tra
ta de la utilización de productos 
naturales de origen marino y mi
crobiano en la fabricación de 
fármacos, y que cuenta con la 
participación de 60 científicos e 
Investigadores de universidades 
españolas, americanas, austra
lianas y de varios países euro
peos. .

Gestur Avila 
proyecta seis 
nuevos polígonos 
industriales

Avila. ICAL.— Gestur Avila 
tiene en estudio la creación de 
seis nuevos polígonos Indus
triales en la provincia, entre los 
que se encuentra el del Gran 
Area-Avila Industrial, que cuen
ta con una superficie bruta de 
^400.000 metros cuadrados. Una 
cuarta parte de ellos se destina
rá a una empresa de alta tecno
logía que tiene previsto Instalar
se en esta ciudad.

El resto de los polígonos que 
proyecta Gestur Avila estarán 
ubicados en los municipios de 
Cebreros, Crespos, PJedralaves 
y Piedrahíta.
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Por «torturar» a los presos

Un abogado del GRAPO justifica 
el asesinato de un médico en Zaragoza

Aprobados en el Congreso 
los Presupuestos Generales 

del Estado 1990
Madrid.-El abogado del GRA

PO Juan Manuel Ruiz Fernández 
dijo ayer que el médico asesinado 
por esta banda terrorista en Zarago
za, José Ramón Muñoz Fernández, 
murió por “contribuir a la tortura y 
no actuar con una deontología míni
ma que hubiera respetado la volun
tad de esas personas. Al recluso del 
GRAPO Juan Manuel Sevillano, 
que se encuentra en estado crítico e 
irreversible, le fue quitada y vuelta 
a conectar la respiración artificial.

El abogado de los GRAPO, que 
hizo estas declaraciones en el hospi
tal Gregorio Marañón, donde per
manece en estado crítico el preso, 
José Manuel Sevillano, explicó que 
“se tomó esa medida (el asesinato 
del doctor Muñoz Fernández) por
que fue un médico especial, que 
contribuyó a la tortura, ya que sabía

El fiscal general del Estado E1CDS cuestiona 

pide nuevas diligencias 
en el «caso Naseiro»

Madrid.-El fiscal encargado del 
“caso Naseiro” no pedirá de mo
mento el sobreseimiento de la cau
sa, según se desprende de las pala
bras del fiscal general del Estado, 
Leopoldo Torres, quien dijo ayer 

■ que en breve el ministerio público 
solicitará nuevas diligencias com
plementarias.

Preguntado por los periodistas 
sobre una posible petición de sobre
seimiento por parte del fiscal, Leo
poldo Torres no quiso pronunciarse 
explícitamente y respondió: “en 
estos momentos se están estudiando 
las actuaciones y se van a pedir 
diligencias complementarias a la 
investigación abierta por el juez de

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

El índice general de la Bolsa de Madrid ha experimentado 
al mediodía de hoy una baja de 0,80 puntos y queda en 281,68 
puntos, según Informa Efe.

En petróleos, Campsa sube 10.
En electricidad, Aguas de Barcelona sube 1.
En metálicas básicas, Asturiana baja 2,50, Acerlnox 12.
En materiales de construcción, Asland Cataluña y Valen

ciana bajan 20. Cristalería 13. Valderrlvas sube 20. Rocalla y 
Financiera repiten cambios.

En químicas, Fosforera baja 13. Taflsa sube 1. Gal repite 
cambio.

En construcción de maquinarla, Eleonor sube 10. Metal, 
Tyrsa e Ib-Mey repiten cambios. Lingotes cotiza a 795 posi
ción dinero.

En material de transportes, Caf repite cambio.
En alimentación, Avldesa baja 15, Industrias y Pascual 

20, Bodegas 5. Corporación sube 5, Cervecera 0,75, San Mi
guel 40. Bobadllla repite cambio.

En otras manufacturas, Anaya baja 10.
En Papeleras, Navarra sube 3,50, Kanguros 5 y Unlpapel 

25.
. En automóviles, Citroen repite cambio. Bendlx sube 4, 

Fasa 5. Santana baja 1.

En construcción, Cubiertas y Fomento bajan 10.
En comercio, Flnanzauto sube 3.
En autopistas, Europlstas, Iberplstas y Saba repiten cam

bios. Autopistas sube 0,25.
En Inmobiliarias, Bami sube 3, Encinar 25. Alcázar baja 

25, Aflsa 3, Sotogrande 5.
En sociedades de cartera. Sistemas sube 5.
En bancos, Cltlbank sube 7, Castilla 30. BNP baja 10. Za

ragozano 9- Gulpuzcoano, Balear, Vasconla y Galicia repiten 
cambios.

que los presos en huelga de hambre 
no querían alimentación forzosa".

Ruiz Fernández diferenció entre 
los doctores que atienden a Sevilla
no, “que han actuado bien", y el 
facultativo asesinado en Zaragoza, 
al que “parece ser que se avisó, ya 
que se le dijo en varias ocasiones 
que por favor no alimentara a los 
«grapos» en huelga de hambre". 
Añadió que los presos de esta banda 
terrorista están en una situación 
muy delicada “porque están siendo 
torturados desde el 30 de noviem
bre".

El letrado elogió a los doctores 
que atienden al recluso, ya que es
tán demostrando “una grao función 
profesional y se están comportando 
como si se tratase de un enfermo 
normal".

instrucción de Valencia Luis Man- 
glano". La respuesta de Torres 
dejó entrever con estas palabras que 
en las próximas actuaciones del fis
cal no está la de solicitar el sobresei
miento de la causa.

El fiscal general, que no quiso 
revelar “por estrategia" cuáles van 
a ser estas diligencias complemen
tarias, señaló que la presentación de 
estas diligencias se hará “en los 
próximos días hábiles que que
dan". Este plazo para presentar 
alegaciones expira el próximo lu
nes, por lo que los días hábiles a los 
que se refirió el fiscal general son 
hoy y el lunes.

Ruiz Fernández indicó que Ma
nuel Sevillano, padre del preso te
rrorista, “está convencido de que se 
va a llevar a Marchena -localidad 
sevillana donde nació el recluso del 
GRAPO- un cadáver y no un hija".

Los doctores que atienden a 
Sevillano desconectaron a las doce 
del mediodía de ayer la respiración 
artificial que lo mantiene con vida. 
La retirada del sistema de respira
ción se realizó por decisión de los 
médicos que la atienden, tras recibir 
el consentimiento de la familia. 
Sevillano se encuentra en coma 
irreversible a consecuencia de los 
seis meses que lleva en huelga de 
hambre. Después de seis horas de 
respiración espontánea, el equipo 
médico decidió volver a proporcio
narle el oxígeno de forma mecánica 
al comprobar que no se mantenía 
por sus propios medios.-Efe.

el liderato 
de Suárez

Madrid.—Tras el abandono de 
los 16 miembros del Comité Provin
cial del CDS de Barcelona, la unani
midad en tomo a su líder nacional, 
Adolfo Suárez, ya no es total y 
empiezah a aparecer disidencias en 
la cúpula directiva estatal, ya que 
algunos dirigentes no comparten en 
su totalidad la estrategia de acerca
miento al PSOE y la desconocen en 
profundidad, según informaron 
fuentes del partido.

Las citadas fuentes están moles
tas por la reacción de Antonio Fer
nández Teixidó, que, en privado, al 
conocer ayer la deserción de sus 
líderes de Barcelona, dijo: “Se van 
16, pero quedan 2.000 militantes".

Algunos dirigentes centristas 
están desalentados por la falta de 
información sobre los pactos CDS- 
PSOE, que, ajuicio de las mismas 
fuentes, está provocando la desmo
vilización de los militantes.

TOROS
Madrid.-Dccimoquinta corrida 

de la feria de San Isidro. Lleno. 
Cinco toros de Cayetano Muñoz, 
muy bien presentados; dieron buen 
juego el primero, segundo y quinto; 
con dificultades, el cuarto, sin reco
rrido; con corto viaje, el sexto; 
manso y peligroso, el de Martínez 
Benavides.

Julio Robles. Pinchazo y dos 
descabellos (ovación). En el cuarto, 
pinchazo y estocada corta caída 
(silencio).

Roberto Domínguez. Media es
tocada y descabello (ovación). En el 
quinto, dos pinchazos y estocada 
(aviso, vuelta al ruedo y dos salidas 
al tercio).

Raíl Camino. Pinchazo y estoca
da (silencio). En el sexto, seis pin
chazos y cuatro descabellos (fue 
despedido con palmas).

SE VENDE

FURGONETA 
CITROÉN

C-15 DIESEL
Isotermo homologado

13.000 kilómetros 
42 33 61 (llamar de 12 a 4) 

S 43 07 04

Madrid.—El Pleno del Congreso 
de los Diputados aprobó ayer el' 
Proyecto de Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 1990.

El proyecto de ley aprobado 
prevé unos gastos consolidados 
para este ejercicio de más de 17 
billones de pesetas, que representan
un crecimiento del 10,3 por ciento 
sobre los del pasado año.

El texto, incluyendo ya las modi
ficaciones introducidas en el Con
greso de los Diputados, será envia
do ahora al Senado, donde los dife
rentes grupo políticos defenderán la 
inclusión de sus enmiendas.

Din-ante su discusión en el Heno, 
la Cámara ha aceptado trece en
miendas de la oposición y anterior
mente, en el trámite de ponencia y 
comisión, habían sido aprobadas 
más de doscientas, la gran mayoría 
del PSOE.

De las trece enmiendas aproba
das en Pleno, siete fueron presenta
das por el grupo parlamentario del 
CDS, cuyo responsable en temas 
económicos, José Ramón Lasuén, 
afirmó sentirse satisfecho por cuan-

El exguardia civil Soriano 
afirma que sus declaraciones 
sobre el GAL fueron un montaje

Bilbao.-El exmiembro del Ser
vicio de Información de la Guardia 
Civil José María Velázquez Soriano 
señaló ayer que 1 as declaraciones en 
las que denunció parte de la trama 
del GAL en relación al asesinato de 
Santi Brouard “fueron un monta
je".

Velázquez Soriano manifestó en 
1986, en una entrevista concedida a 
un semanario, que la víspera del 
asesinato del médico bilbaíno, 
cuando él trabajaba en el cuartel de 
Intxaurrondo (San Sebastián), le 
entregaron una nota del comandan
te Galindo en la que se le ordenaba 
sacar el expediente de Brouard.

Relató que él sacó el expediente y 
lo dejó en la mesa del despacho del 
comandante y al día siguiente se 
enteró del crimen. En la extensa 
entrevista hizo también precisiones 
sobre los GAL y apuntó algunos 
nombres de la Guardia Civil que él 
consideraba como cabezas de la 
organización armada, aunque días 
después se retractó de todo lo dicho.

El exguardia civil declaró ayer 
ante la titular del Juzgado de Ins

to suponía de aceptación del progra
ma centrista.

Lasuén señaló que, además de 
las enmiendas aceptadas por el He
no, ha comprobado que algunas de 
las propuestas al anterior proyecto 
de ley de presupuestos han sido 
incluidas por el Gobierno en el 
correspondiente al actual ejercicio.

De las enmiendas presentadas 
por el CDS y aprobadas por el He
no, la más destacada es la que señala 
que los créditos extraordinarios y 
ampliaciones de crédito que aprue
be la Cámara a lo largo del ejercicio 
no podrán superar el 2,5 por ciento 
del total de créditos previstos en la 
norma legal.

Otra enmienda aceptada estable
ce la creación de una oficina parla
mentaria de información y control 
presupuestario, a través de la cual 
los parlamentarios podrán disponer 
de datos concretos para el segui
miento puntual de la ejecución de 
los presupuestos que finalmente se 
aprueben, una vez que el proyecto 
de ley pase el trámite del Senado.- 
Efe.

tracción número 1 de la Audiencia 
de Bilbao, que atiende el “caso 
Brouard" y tras la comparecencia 
señaló que "me pagaron dos millo
nes de pesetas por esas declaracio
nes”.

“Yo necesitaba dinero -agre
gó- y los periodistas un guardia", 
negándose después a explicar nada 
más sobre este asunto aunque sub
rayó que sobre el asesinato del líder 
de HASI, perpetrado en noviembre 
de 1984, “no sé nada".

El abogado de la acusación parti
cular, Txema Montero, señaló por 
su parte que ‘ ‘es muy difícil que esa 
entrevista fuera mentira porque 
Velázquez Soriano aportó una gran 
profusión de datos sobre el GAL".

Ayer comparecieron también 
ante la jueza instructora dos aboga
dos madrileños, David García 
Quismondo y Femando García, 
que, según Miguel Angel López 
Ocaña, autoinculpadopor la muerte 
de Brouard, le fueron impuestos 
para orientarle en sus declaraciones 
ante la Guardia Civil.-Efe.
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COSAS PARA CONTAR
El Quintanar, en busca del ascenso Asamblea gimnástica el 
día 1 de junio ☆ Arbitro agredido ☆ Victoria cómoda en pelota 

Caja Segovia, a Canarias Multa en pesetas
FUTBOL

A las doce horas del próximo 
domingo juegan su primer encuen
tro, el de ida, los equipos de la 
Ponfenadina y Quintanar, por un 
puesto en la Primera División Na
cional de la categoría juvenil. De 
acuerdocon la normativa vigente, y 
en tanto no acuerde otra cosa la 
asamblea de la Federación Españo
la de Fútbol, a celebrar en el próxi
mo mes de julio, sólo puede ascen
der un equipo. Por lo que al ser los 
citados equipos líderes en sus res- 

■pectivos grupos, jugarán por esa 
plaza de ascenso. De acuerdo con 
las informaciones oficiosas que 
hemos recibido, es muy probable 
que los dos equipos tengan opción a 
plaza en la categoría superior.

ASAMBLEA
La directiva déla G. Segoviana, 

de acuerdo con la información que a 
través de la megafonía del campo de 
La Albuera, anunció a los socios del

Hdez. Velázquez, árbitro agredido

club la celebración de la asamblea 
del club para hoy viernes. Cuando 
concluyó el encuentro se dijo que la 
citada asamblea quedaba suspendi
da. Ahora ya sabemos que, si el 
tiempo no lo impide, se va a llevar a 
efecto el próximo día 1 de junio, en 
las dependencias de la Residencia 
Juvenil “Emperador Teodosio”.,

REUNIONES

La Junta Directiva de la Federa-, 
ción Regional de Fútbol está dis
puesta a salir de Valladolid y tomar 
contacto directo con la realidad del 
fútbol en las nueve provincias. A 
Segovia llegarán, nótese la coinci
dencia, el próximo día 1 de junio, 
donde a lo largo de la jomada se 
reunirán con representantes de los 
distintos estamentos del fútbol pro
vincial. Luego, a última hora, ten
drán una serie informativa para 
prensa, radio y televisión.

QUE TERMINE

Si hay un club que desee que la 
competición termine cuanto antes, 
este es el C.D. Acueducto. Existen 
muchas dificultades, entre las que 
no faltan las económicas, para que 
el club rojiblanco pueda salir ade
lante. Los jugadores, eso sí, han 
demostrado de la mano de Josele, su 
entrenador, un comportamiento 
ejemplar, y pese a las dificultades 
han sabido amoldarse a todoy llegar 
al término de la competición. En la 
asamblea que se lleve a efecto al 
final de temporada, se habrán de 
exponer todos los problemas que 
atraviesa el Club. Puede que en la 
temporada 90/91, haya un “nue
vo" Acueducto.

AL ATAQUE

Cuando faltaban 24 minutos para 
concluir el encuentro de Tercera 
División entre el Briviesca y Sal
mantino y cuando los charros ven
cían por un esclarecedor 0-4, un 
grupo de espectadores invadió el 
terreno de juego en busca del cole
giado del partido, el vallisoletano 
Hernández Velázquez, que junto 
con sus auxiliares, hubo de “refu
giarse" en el centro del terreno, 
escoltados por la Guardia Civil. 
Una vez que consiguen llegar al 
vestuario, el árbitro comunica que 
el partido queda suspendido. De 
acuerdo con las manifestaciones del 
colegiado, el partido fue suspendi
do por la agresión que había sufri
do, ya que fiie objeto de una patada 
en los testículos y varios golpes en 
el pecho y hubo de ser asistido por 
varios jugadores del Briviesca, 
porque se caía, según la versión del 

colegiado, quien también manifestó 
que el entrenador y el delegado del 
equipo burgalés, no se comportaron 
nada bien. Ya que este último tuvo 
hacia el colegiado un “ánimo agre
sivo einsultón". La caza del árbitro 
continúa.

ATLETISMO

UNA VISITA

De acuerdo con la comunicación 
que hemos recibido de la Federa
ción Provincial de Atletismo, desde 
hoy, 25 de mayo y hasta el día 17 de 
junio, va a entrenar en nuestra capi
tal y provincia el atleta olímpico de 
la R.D. Alemana Hans Joers Kun- 
ce, especialista en fondo, que estará 
acompañado de su entrenador, M. 
Behrend.

El historial del citado atleta es 
muy completo: tercer puesto en el 
Campeonato del Mundo de atletis
mo de 1983, en 10.000 m.L; el 
mismo puesto consiguió en 1987. 
En la Olimpiada de 1988, 3.° en 
5.000 m. Fue récord del mundo en 
categoría júnior, en 3.000 m.L y el 
récord de Europa en 1981, en 
10.000.

CURSO

Se está celebrando un curso de 
jueces y cronometradores territo
riales de atletismo, al que asisten 29 
alumnos. El curso está patrocinado 
por la Junta de Castilla y León.

PELOTA

REDONDO
El encuentro de selecciones re

gionales de pelota que se disputa en 
la actualidad y en el que se busca la 
obtención de una plaza que dé op
ción al ascenso a División de Ho
nor, la selección de Castilla y León 
consiguió vencer a la de Castilla La 
Mancha por un resultado “redon
do”: 4-0. El encuentro, disputado 
en Validado, contó con la presencia 
de un gran número de aficionados. 
Baezay Lagunar, ganaron con rela
tiva facilidad; Liz y Sanz, lo hicie
ron en paleta. Molina IV, el burga
lés , ganó fácil en mano individual, y 
Ferreruela y César III, dominaron 
en parejas. Ahora está ya muy cerca 
esa plaza en la superior categoría.

FUTBOL SALA

GORDA SANCION
En el transcurso del encuentro 

que jugaron en Medina del Campo 
el equipo Versalles y el Cuéllar, que 
concluyó con clara victoria cuella- 
rana, un espectador agredió al cole
giado. Este lo reflejó en el acta y el 
Comité de Competición ha sancio
nado al equipo de Medina con 
25.000 pesetas y un partido oficial 
de clausura al polideportivo donde 
juega sus encuentros el Versalles.

A POR TODAS
Esta tarde salen hacia Canarias, 

y poco falta para que lo hagan a 
nado, el equipo del C.D. La Escue
la, que mañana por la tarde jugarán 
el penúltimo encuentro de la segun
da fase de la Liga, teniendo como 
rival al Sumarsa. Tras los fuertes 
entrenamientos habidos a lo largo 
de la semana y en los que han toma
do parte todos los jugadores (inclui
dos Al varenga y Erison), que estaba 
lesionado y recuperándose, respec
tivamente, la ilusión por poder 
ganar en las islas, es grande. Vien
do como marchan hasta el momento 
las cosas, lo que está claro es que 
Caja Segovia puede ganar en Las

Quintanar, a por el ascenso ANTONIO

Palmas y “meterse" en semifina
les.

BALONCESTO

CADA CUAL EN SU SITIO

Se jugó la penúltima jomada de la 
Primera División Autonómica de 
baloncesto, fase final, en la que 
hubo estos resultados:

Caja Segovia, 89; La Salle, 111.
Ferroli Tizona, 92; Ferroplás, 

94-, .
- Novo Colchón, 100; Alerta Cas
tilla, 58.

ANTONIO
Caja Segovia: no hay posibilidades de clasificación

Piscinas «Club Lago»
Se abre el plazo de inscripción de Abonados Familiares 
para la temporada comprendida entre el 1 de julio de 

1990 al 30 de junio 1991.

Disponiendo de:

Piscinas - Canchas de Tenis - Juegos 
infantiles - Jardines - Bar Restaurante, 
dentro del recinto de la piscina, con 
servicios de menú del día, platos com
binados, bocadillos, etc...
Para información: RESTAURANTE CLUB LAGO 

Carretera La Granja, Km. 85.
Teléfono 42 00 59 SEGOVIA

La clasificación está así:
La Salle Valladolid, Ferroplás 

Salesianos y Novo Colchón León, 
15 puntos; Ferroli Tizona, 14; Caja 
de Segovia, 12; Alerta Castilla, 10 
puntos.

Ya está todo decidido, más o 
menos, ya que^i la duda está entre 
si ascienden dos o tres, puede que 
Ferroli se quede fuera. Caja Sego
via, salvo que renuncien algunos 
equipos a la plaza en superior cate
goría, se quedará en la actual. *

J. M.°
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FUTBOL.—CESAR GONZALEZ...

«Me equivoqué en mi actitud 
del pasado domingo»

«También es verdad que he estado 
toda la temporada viviendo de promesas»
Ya conocen —lectores—, lo que 

aconteció el pasado domingo antes 
de dar comienzo el partido entre 
Gim. Segoviana y DyC. El portero 
del equipo gimnástico, César Gon
zález, por no estar de acuerdo con la 
decisión del entrenador de no ali
nearle como titular, optó por no 
salir al campo para estar sentado en 
el banquillo.

—¿Fue una decisión meditada 
la tuya?

—Creo que no. Lo hice porque 
me sentí muy dolido al ver cómo, 
tras haber jugado el domingo ante
rior, me dejaba ahora en la caseta. 
Pero creo que, pese a ¿lio, no debí 
tomar esa decisión. Me precipité.

—¿Te sientes decepcionado 
por lo acontecido?

—Si te refieres a lo del pasado 
domingo solo, no. Ha sido lo ocurri
do a lo largo de toda la campaña lo 
que me ha llevado al desánimo. Yo 
esperaba jugar más, porque el en
trenador fue quien me dijaque en 
esta campaña estaría más veces de 
portero titular. Y si en la primera 
temporada jugúe cinco encuentros, 
lo normal es que esa cifra fuera 
superada. Pero sólo he jugado dos. 
El resto los vi desde el banquillo.

—El problema, entiendo, está 
en que Carmelo ha realizado una 
gran campaña y Adolfo Redondo 
no quiso arriesgar contigo.

—Lo de Carmelo es cierto. Ha 
estado muy bien. Pero si el técnico 
dice que va a haber oportunidades 
para todos y luego no las hay es 
normal que me sienta engañado. Ha 
sido una temporada en blanco para 
mí. Porque el entrenador no ha 
cumplido la palabra que me dio. 
Porque si yo tengo las mismas 
oportunidades que ha tenido Car
melo, a lo mejor quien había jugado 
toda la temporada había sido yo. En 
cuanto a lo de arriesgar o no, creo 
que la temporada y la clasificación 
están ahí. Y creo que sobra decir lo 

que pudo haber de riesgo en cada 
encuentro. Porque en muy pocas 
ocasiones nuestros partidos eran de 
claro interés para la competición.

—¿Quieres decir con todo esto 
que no seguirás en la Gim. Sego
viana en la temporada próxima?

—No puedo contestar aún a ello. 
Tengo contrato hasta el 30 de junio 
y hasta entonces continuaré entre
nando con el equipo. Puede que siga 
o puede que no. Depende mi deci-

‘ ANTONIO

sión de muchas cosas. El entrena
dor me dijo que contaba conmigo 
para la próxima temporada, pero 
considero que he sido engañado en 
otras promesas anteriores y si no 
tengo seguridad en lo que me pue
dan ofrecer...

—Es decir, que has perdido 
dos temporadas en la Gim. Sego
viana.

—Desde el punto de vista de 
jugador, efectivamente. He entre- 

nado todo lo que he podido, pero a 
mí.comoacualquierjugadorloque 
le gusta es estar con la ilusión de 
aparecer en la alineación. Quiero 
jugar, ya sea en este club o en otro.

—¿Qué opinión tienes del club 
en el que llevas dos años?

—Podría decirlo de muchas for
mas, pero entiendo que la Gim. 
Segoviana no está representando a 
Segovia con seriedad. Son muchas

las razones que hay para llegar a esa 
conclusión.

—Deportivamente la tempo
rada, vista desde el banquillo, 
¿cómo ha sido?

—Mejor de lo que se esperaba. 
No se puede hacer un equipo cuan
do ya le tienen todos hecho. A ello 
hay que unir que debido a lesiones 
o porque se han marchado algunos 
jugadores, se ha jugado con juveni
les, a los que necesariamente hay 
que dar tiempo para que puedan 
jugar en la Tercera División. Pese a 
ello conseguimos sacar algunos 
buenos resultados, aunque la última 
fase de la liga ha sido muy mala. 
Pero no creo que nadie, seriamente, 
pudiera pensar que, de acuerdo 
como se desarrollaban las cosas en 
el club, la situación deportiva iba a 
cambiar. Era lógico que la liga ter
minara así para nosotros.

—El domingo, para jugar en 
Zamora, van a llevar, lo dyo el 
entrenador, el equipo juvenil.

—Eso parece que estaba ya pen
sado. Hay muchos jugadores que 
tenían compromisos con las comu
niones y debido a ello se van a dar 
permisos. Yo, que creo haber cum
plido sobradamente con el club, no 
puedo ir el domingo a Zamora.

J. M.«

Exámenes de Trinity y Pitman 
en el Colegio San Miguel

El sábado, 19 de mayo, se reunieron en el Colegio San Mi
guel (St. Michael’s School) de nuestra capital, los exámenes de 
Trinity College London y de Pitman Examinations.

Por primera vez en Segovia y destacados desde Londres, 
llegaron a nuestra ciudad Mr. Terry Dorrity, representante oficial 
del Trinity College London para realizar el examen oral de inglés 
a los alumnos del Colegio. Mr. Sullivan, representante oficial del 
Pitman Examinations, presenció la prueba escrita que los candi
datos a este titulo de inglés tienen que efectuar.

En representación del St. Michael’s School, estuvo presen
te: Miss Dorothea, jefe de estudios de inglés de los Centros Sts. 
Michael’s, acompañada de Miss Fionnula, Miss Joy y Mr. Brian, 
profesores de inglés de St. Michael’s School en Segovia.

La preocupación que los Ministros de Educación de toda 
Europa manifestaron en su reunión de junio de 1989, celebrada 
en el Parador Nacional de Segovia y que quedó plasmada en las 
declaraciones que el Ministro de Educación, Sr. Solana, hizo en 
aquella ocasión: «Segovia, como ciudad europea de la Cultura, 
nos proyecta hacia una visión nueva y renovada de los progra
mas académicos actuales, que necesariamente tendrán que ser 
más internacionales y más europeos».

St. Michael’s School, sito en la Urbanización Parque Roble
do, trata de cumplir, día a día, este objetivo propuesto por nues
tro Ministro de Educación, dando a los alumnos la instrumenta
ción necesaria para esa internacionalización de la cultura.

La labor callada, sin estridencias, que este Colegio Nuevo 
en nuestra ciudad realiza diariamente, ha tenido en el día de hoy, 
la primera muestra de lo que es seriedad en el estudio y la edu
cación de nuestra juventud. Los resultados obtenidos en estas 
pruebas lo demuestran. De los alumnos presentados, el 22% 
por ciento fue de Excelente; el 68%, Sobresaliente, y el 10%, 
Notable.

El marco institucional básico del Colegio San Miguel, es de 
un Centro que, con niños y adolescentes, desde los 3 a 18 años, 
desarrolla las enseñanzas regladas de Pre-escolar, E.G.B. y 
B.U.P., dando además la oportunidad a los alumnos, la forma
ción intelectual y cultural complementaria a la que nos hemos 
referido.

Segovia, se ha sentido honrada con la visita de estos profe
sores ingleses, que han aprovechado su estancia de trabajo en 
St. Michael’s School, para conocer nuestra ciudad, sus monu
mentos y sus gentes.

GIMNASIA RITMICA.—Segundo Torneo
Clasificatorio para la Copa de España

Diana Rodríguez se mantuvo 

entre las mejores

Diana Rodríguez

Como ya informábamos se cele
bró el pasado fin de semana en 
Barcelona (Pabellón Can Drago), el 
II Torneo clasificatorio para la I 
Copa de España de gimnasia rítmi
ca, en la que tomaron parte un total 
de 51 gi mnastas perteneci entes a 13 

federaciones regionales, en una 
única categoría.

Diana, de la Escuela de Técnifi- 
Cación de Segovia, acudía, forman
do parte de la selección regional de 
Castilla y León, entrenada por 
Maribel González Ayuso, con la 
máxima puntuación obtenida en el I
Torneo celebrado en Logroño. Esta 
vez la mala suerte estuvo de su parte 
en la primera jornada celebrada el 
domingo, ya que en el ejercicio de 
pelota, salió el aparato del practica
ble y en aro tuvo una caída, a ello si n 
duda contribuyó el calor reinante, 
ya que el sudor hacía dificultosa la 
recepción de los aparatos. También 
hay que considerar la gran dificul
tad de los ejercicios ejecutados, en 
los que el riesgo es constante. Esta 
circunstancia la llevó a ocupar el 
puesto 34® en la clasificación provi
sional.

Ya en la jornada del lunes y con 
las cámaras de televisión en direc
to. Diana pudo sacarse la espina, 
real izando dos excelentes actuacio
nes en cinta y cuerda, manifestando 
una vez más su gran trayectoria, lo 
que supuso avanzar en la clasifica
ción general 20 puestos, situándose 
en el puesto 15® y sumando dos 
puntos para la fase final clasificato- 
ria.

En el cómputo de los dos torneos 
disputados, Diana ocupa la 7.* posi
ción con un total de 22 puntos. 
Recordar que falta de disputar un 
tercer torneo clasificatorio que ten- 
drálugaren el mes de septiembre en 
Valladolid y que se clasificarán 
para la final las 16 mejores gimnas
tas, con un máxi mo de dos gimnas
tas por región, por lo que las posibi
lidades de Diana siguen siendo 
máximas.

CLASIFICACIONES

1.*, Noelia Fernández (equipo 
nacional); 2.*, Carolina Pascual 
(equipo nacional); 3?, Irene Gutié
rrez (Valencia), y Carolina Borrel 
(Murcia); 11?, Nuria Arias (E.T.G. 
Valladolid); 13?, Pilar Rodrigo 
(E.T.G. Falencia); 15?, Diana 
Rodríguez (E.T.G. Segovia); 19?, 
Mabel Alcántara (E.T.G. Vallado-. 
lid).

M.C.D. 2022
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Tienes 3 ó 5 puertas para entrar en un líder 

de la economía. El UNO 45 dispone de un 

elástico motor PIRE, que es la síntesis de 

la economía. Economía sin perder Potencia'. 

Economía pero con Agilidad. Economía en 

pleno Equilibrio. Haz la prueba. Durante 

este mes ven a tu Concesionario FIAT y

ponlo en marcha.

UNO 45z ECONOMICO
HASTA EN EL PRECIO.

Este mes consigue tu Fiot Uno 45 o través de Fiat Financiera con la Cuota Fácil: 16.390 Ptas/mes 
durante el primer año.*

LA ECONOMIA 
SE DEMUESTRA 
ANDANDO. QDBn

TECNOLOGIA LIDER

* Ejemplo financiación Uno 45 3p: P.V.P.: 1.014.790 Ptas. Entrada: 30%. Cantidad a financiar: 
710.353 Ptas. 2o, ‘3o y 4o año: 36 cuotas de 23.683 Ptas. Precio total financiado a 4 años: 
1.353.705 Ptas. T.A.E.: 20,97%. Oferta válida para Península y Baleares.

M.C.D. 2022
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ATLETISMO

III Trofeo Cola Cao de pista al aire libre 
Dos medallas de oro, 5 de plata y 4 de bronce, 

para los segovianos
En las pistas de Altiemo del Esta

dio Helmántico de Salamanca, tuvo 
lugar la disputa del III Trofeo Cola- 
Cao de pista, para las categorías 
alevín, cadete e infantil, las que 
tomaron parte atletas de todas las 
provincias de la región y una amplia 
representación segoviana.

Nuestros atletas, si bien consi
guieron menos medallas que en la 
competición de 1989, sí hay que 
decir que las marcas fueron exce
lentes, logrando batir un récord 
provincial, el de 300 m.v. Lo logró 
Bustar López, con un crono de 
49”5, fue medalla de oro, al igual 
que Rubén Carrero, que si bien no 
consiguió batir la marca de los 
1.000 metros lisos, sí supo ganar 
con una gran autoridad.

RESULTADOS 
MUJERES

Benjamín. Longitud: 3.a, Sara 
Garrote, 2,99 metros.

300 m.l. Cadete: 7.a, Leticia 
Cubo, 46”0.

3.000 m.l. Cadete: María Paz 
Moreno, ir^’^ (9.a).

En Medina del Campo 
Hoy, Asamblea del 
Deporte Escolar

Valladolid. (leal).— Hoy se ini
cia en el castillo de La Mota, de 
Medina del Campo, la Asamblea 
del Deporte Escolar de Castilla y 
León, que debatirá y fijará los crite
rios sobre los que se basarán la 
organización y desarrollo de las 
actividades deportivas escolares 
durante el próximo curso. La reu
nión comenzó a las once y media de 
la mañana y será clausurada el sába
do a las trece horas por el director 
general de Deportes y Juventud, 
Vicente Orden Vígara.

La Asamblea, convocada anual
mente por la Junta de Castilla y 
León, reunirá a profesores, técnicos 
y especialistas en deporte escolar 
de todas las provincias de la Comu
nidad, que debatirán aspectos como 
las normas generales del deporte 
escolar, la disciplina deportiva y 
reglamentación técnica, el deporte 
en el centro y las actividades com
plementarias y la organización de 
las fases finales de Castilla y León 
para el curso 90-91.

100 m.l. Cadete: 8.a, Almudena 
del Río, 13 ”8.

Altura: 3.a, Bustar López, 1,45 
metros.

300 m.v. Cadete: 1.a, Bustar 
López, 49”5.

Longitud: 8.a, Almudena del 
Río, 4,51 metros.

Disco: 6.a, Natalia Martín, 
24,54 metros.

Jabalina: 4.a, Amelia García, 
24,54 metros.

80 m.l. Infantil: 6.a, Eva de 
Lucas, 11 ”2.

150 m.l.: 2.a, Eva de Lucas, 
20”5.

1 .000 m.l.: 8.a, Monserrat Tor- 
quemada, 3’16”2.

2 .000 m.l. Infantil: 8.a, Eva 
Torquemada,

Altura: 4.a, Natalia Nevado, 
1,36 metros.

80 m.v. Infantil: 8.a, M.a Ange
les Fernández, 15 ”0.

Disco: 2.a, Rebeca Moles, 21,56 
metros.

Longitud. Infantil: 8.a, Sara 
Reinoso, 4,29 metros.

Peso: Sonia Marqués, 7,13 me
tros (7.a).

Longitud. Alevín: 4.a, Rosalía 
Peinador, 7,53 metros.

Altura: 2.a, Laura Piñuela, 1,25 
metros.

2.000 m.l. Alevín: 10.a, Maribel 
Sancho, 7’49”0.

HOMBRES

60 m.l. Benjamín: 4.°, Daniel 
Nieto, 9**4.

100 m.l. Cadete: 7.°, Abel de 
Frutos, 12**2.

1.000 m.l. Cadete: 7.°, Javier 
Moro, 2*39**0.

1.500 m. obst.: 6.°, F. Javier 
Hemanz, 4’40”.

Jabalina. Cadete: 4.°, Alvaro 
Pastor, 41 metros.

1 .000 m.l. Infantil: l.°, Rubén 
Carrero, 2*47”.

Altura. Infantil: 6.°, Roberto 
Martín, 1,46 metros.

' Peso:5.°,JuanM.Martín, 10,38 
metros.

Jabalina: 5.°, Angel Isabel, 
33,60 metros.

2 .000 m.l. Benjamín. 4.°, Gerar
do Martín, 7’16”0.

Longitud: Daniel Nieto, 3,96 
metros.

300 m.l. Cadete: 7.°, Ricardo 
Montañés, 39”6.

3 .000 m.l. Cadete: 8.°, Feman
do Velasco, 10*12”.

Altura: 2.°, Jesús López, 1,76 
metros. ,

Longitud: 9.°, Antonio Jimeno, 
5,45 metros. .

3 .000m. obst. Infantil: 8.°, Cris
tóbal Galisteo, 10’25”0.

3 kms. marcha. Infantil: 5.°, 
Rodrigo Cecilia, 19’10”0.

Longitud: 5.°, Rubén Carrero, 
5,14 metros.

Disco: Juan A. Martín, 25,52 
metros.

Altura. Infantil: 3.°, Héctor 
Herrero, 1,25 metros.

60 m.l. Alevín: 6.°, Diego Arri
bas, 8”8.

J.M.1

GIRO DE ITALIA

Gianni Bugno afianza su liderato
Lejarreta, cuarto, y Echave, quinto en la general

Vallombrosa (Italia) .—El italiano 
Gianni Bugno, actual líder del Giro 
de Italia, demostró ser el corredor 
más en forma de cuantos participan 
en la carrera italiana, pues en la 
séptima etapa, entre Fabriano y la 
cima de Vallombrosa, de 197 kiló
metros, tuvo un comportamiento 
ejemplar y, al igual que los antiguos 
campeones, no se conformó con dar 
la cara, pues luchó por la victoria de 
etapa y por distanciar un poco más 
a sus rivales más directos.

Gianni Bugno, que recorrió los 
197 kilómetros en5 horas, 15 minu
tos y 23 segundos, consolidó su 
“maglia rosa”, pues tanto Lejarre
ta como Echave y Mottet cedieron 
tres segundos y el gran rival del 
italiano, el francés Laurent Fignon, 
cedía un minuto y dieciocho segun
dos.

Junto a la gran actuación de 
Bugno, destacó el magnífico com
portamiento de los españoles Mari
no Lejarreta y Federico Echave, 
pues fueron délos pocos que logra
ron seguir el fuerte ritmo impuesto 
por el italiano del equipo Chateau 
d’Aux en los kilómetros finales del 
alto de Vallombrosa.

A pesar de esos tres segundos 
que cedieron Marino Lejarreta y 
Federico Echave con respecto al 
italiano, su actuación en la etapa fue 
sobresaliente, pues dieron la cara 
cuando había que hacerlo y, lo que 
es más importante, dejaron claro 
que están mentalizados para inten
tar ganar la carrera italiana, algo

ANTONIO

que hasta el momento no ha logrado 
ningún corredor de nuestro país.

El que no tuvo tanta suerte fue 
Eduardo Chozas. El corredor espa
ñol entró a un minuto y veinte se
gundos del líder y ganador de la 
etapa, perdiendo su segundo puesto 
en la clasificación general.

CLASIFICACION 
DE LA ETAPA

1, G. Bugno (Chateau d’Aux), 5 
horas, 15 minutos y 23 segundos; 2, 
P. Ugrumov (Alfa Lum), m.t.; 3, 
Charles Mottet (RMO), a 3 segun
dos; 4, Marino Lejarreta (ONCE), 
m.t.; 5, Federico Echave (Cías), 
m.t.; 6, Jockim Halupzcol (POL), 
m.t.; 7, Daniel Steiger (SUI), m.t.; 
8, Franco Chioccioli (ITA), m.t.; 9, 
Eric Boyer (FRA), a 9 seg.; 10, 
Michele Moro (ITA), a 50 seg.

GENERAL INDIVIDUAL

1, G. Bugno (Chateau d ’ Aux), 3 2 
horas, 57 minutos y 9 segundos; 2, 
Daniel Steiger (SUl-Frank), a 1 
minuto y 12 segundos; 3, Jockim 
Halupczok (POL), a 1-24; 4, Mari
no Lejarreta (ONCE), a 1-25; 5, 
Federico Echave (Gas), a 1-33; 6, 
Pietro Ugrumov (URS), a 1-40; 7, • 
Charles Mottet (FRA), a 1-47; 8, 
Franco Chioccioli (ITA), a 2-00; 9, 
Eric Boyer (FRA), a 2-03; 10, 
Eduardo Chozas (ONCE), a 2-12; 
11, Laurent Fignon (FRA), a 2-38; 
12, M. Giovannetti (Seur), a 2-41.

VUELTA A ARAGON:

NIJBOER, 
EN ESTADO GRAVE

El corredor belga del equipo 
Teka Nico Emonds conserva el li
derato de la Vuelta Ciclista a Ara
gón tras disputarse ayer los dos 
sectores de la tercera etapa, una 
contrarreloj individual de 14,5 kiló
metros y el sector en línea de 122.

Iñaki Gastón, se adjudicó el se
gundo sector contrarreloj al marcar 
un tiempo de 26 minutos y 16 segun
dos, y estuvo cerca de arrebatar el 
maillot amarillo a Emonds, que 
cedió 49 segundos respecto al co
rredor del equipo Gas.

En el primer sector, de 122,5 
kilómetros, disputado por la maña
na entre las localidades de Calato- 
rao y Tarazona, el vencedor fue el 
italiano Maximiliano Scinandri 
(Carrera), que se impuso en un 
apretado sprint.

El sector de la mañana registró en 
el último kilómetro la caída del 
corredor del equipo Stuttgart Erwin 
Nijboer, que fue ingresado en la 
Unidad de Cuidados Intensivos del 
Hospital “Miguel Servet" de Zara
goza.

Erwin Nijboer se encuentra en 
estado grave con una fractura abier
ta de cúbito y radio, fractura de dos 
costillas con incisión en la zona 
pulmonar y fractura craneal, según 
el último parte médico facilitado por 
este centro hospitalario.-Efe.

Este fin de semana va a ser Extraordinario.

Este fin de semana se celebra 

sorteo extraordinario de la Lotería Primitiva. 
Selle sus boletos el jueves y el viernes y 
prepárese. Este fin de semana va a ser 
extraordinario.

Con un BOTE de 341 millones.

Sábado 26 de Mayo'

M.C.D. 2022
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Un nuevo impulso recorre la Serie 3 de 

BMW. Tres nuevas formas de demostrar 

su dinamismo. Tres posibilidades más para 

que usted elija.

M3 Sport Evolution y M3 Cabrio, la evo

lución del dinamismo en los cuatro cilin

dros.

Zl, un roadster revolucionario de chasis 

monocasco, construido sobre la base de un 

seis cilindros de la serie. Es la evolución en 

el diseño llevada al máximo.

Y en cada modelo, lo único que BMW 

elige por usted: Lo más avanzado en el 

terreno de la seguridad. Para que todo el 

dinamismo y el confort interior se disfruten 

sin sobresaltos.

Así, junto a la extensa dotación del 

Equipamiento Integral, incluido en el 

precio de cada Serie 3, podrá alcanzar 

el placer de conducir por diferentes ca

minos, en una gama en constante evo

lución. ‘

Junto a las berlinas, deportivos, diesel y touring de la gama, la oferta llega 

a 18 modelos.

Ahora, desde los 102 CV del 316¡ hasta los 238 del M3 Sport Evolution, 

el abanico de prestaciones cubre sobradamente cualquier exigencia.-

En el 900-10 20 30, Servicio Telefónico de BMW, puede preguntarlo todo 

acerca de la Serie 3 ó, si lo prefiere, solicitar un folleto informativo. Y, en

cualquier caso, en nuestra Concesión podrá conocer personal

mente esta serie sin límites.

' Datos técnicos 
Modelo 316i 318i 318is 320i 320i 

Cabrio
320i 

Touring 325i 325ix 325i 
Cabrio

325i 
Touring

325ix 
Touring M3 M3 

Cabrio 324d 324td 324td 
Touring

M3 
Sport 

Evolution
Zl

Cilindrada 1596 1796 1796 1991 1991 1991 2494 2494 2494 2494 2494 2302 2302 2443 2443 2443 2467 2494

Potencia 102 115 136 129 ' 129 129 170 • 170 170 170 170 215 215 86 115 115 238 170

Precio final 
recomendado 
(IVA incluido)

2.250 000 2.520.000 2.745.000 2.980 000 4.425.000 3.820.000 3.860.000 4 755.000 5 185 000 4.940 000 5 900.000 6.950 000 9.800 000 2.985.000 3.550.000 4416 000 8 400 000 8.500 000

AUTOMOVILES 
MATESANZ, S. A.

Santo Tomás, 3. Tel. 43 54 01.
Taller: Somosierra, 28. Tels. 43 39 71 /44 19 18 (P. I. El Cerro)

SEGOVIA
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FUTBOL SALA 

La Cojalba, un club con mucha 
solera en Cuéllar

Tres millones, presupuesto para la campaña
Fue una agradable sorpresa el ver 

cómo el club cuellarano, La Cojal- 
ba, que tomó parte en la competi
ción de liga de la Primera División 
del fútbol sala, conseguía salir airo
so de su experiencia y clasificarse 
entre los mejores para así mantener 
la categoría en la Primera División.

Para conocer “por dentro” las 
particularidades del mismo, hemos 
dialogado con el vicepresidente del 
club, Santiago Polo.

—¿Con qué idea salisteis al 
campeonato?

—Sólo con una: mantenernos en 
la categoría, pese a reconocer que 
había equipos muy buenos.

—¿Con qué medios contáis 
para ello?

—Nosotros teníamos plena con-
fianza en la plantilla, ya que son 
jugadores que llevan años jugando 
juntos. Ese fue nuestro punto fuerte 
en la competición.

—¿Quiénes componen la plan
tilla?

—Porteros: Chuchi, Campillo y 
Rubén; jugadores de cancha: Luis; 
Santi, Josillo, Tejero, Víctor, Clau
dio, Raúl, Tigre, Juanfran y Banyo.

—La dificultad estará, sin 
duda, en el tema económico.

—Sin duda. Creo que somos uno 
de los pocos equipos que no paga
mos nada a los jugadores. Ni las 
comidas les podemos pagar y son 
ellos mismos quienes se compran 
los bocadillos. La temporada la 
hemos hecho con 1.800.000 pesetas 
y ahora tenemos un superávit de 
250.000. Para la próxima hemos 
presupuestado tres millones de 
pesetas, porque ya . ueremos dar

SANCIONES
El Comité de Competición de la 

Delegación Provincial de Fútbol 
acordó sancionar con un partido a 
Juan Carlos Rincón Sánchez-Trillo 
(Arlequín), Andrés Sanz Fernández 
(Navas de Oro), Agustín de la Viu
da Saomil (G-5 Centro) y Enrique 
García Calle (G-5 Centro), por 
acumulaciones de amonestaciones.

El Comité acordó también abrir 
expediente al Sepúlveda por posible 
alineación indebida en su partido 
frente al Arlequín. Y dar por perdi
do al Veganzones su partido frente 
al Bernardos por no presentarse al 
mismo. Todos ellos de la Primera 
Regional Ordinaria.

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
TENIS: El tenista Francisco 

Clavel es el único representante 
español que ha superado, por el 
momento, la segunda ronda de 
la fase de clasificación para los 
Internacionales de Francia de 
1990, al derrotar ayer al surafrl- 
cano Bat Byron Talbot por 6-1 y 
6-4.

AUTOMOVILISMO: Ayrton 
Senna logró el mejor tiempo en 
los primeros entrenamientos 
oficiales para el Gran Premio de 
Mónacode Fórmula-1, con nue
vo «récord» en el circuito urba
no. Le siguieron en tiempos 
Gerhard Berger, Jean Alesl y 
Alaln Prost.

BOXEO: El próximo jueves 31 
Poli Diaz, actual campeón de 
Europa de los pesos ligeros, de
fiende su titulo continental ante 

alguna ayuda, que será pequeña, a 
los jugadores. Hasta ahora no he
mos encontrado sponsor y si no lo 
conseguimos, siempre podremos 
contar, creo yo, con la colaboración 
de Pub Zarcos y Autocares Al varez, 
que se ha portado muy bien con 
nosotros.

—En orden a nuevos fichúes, 
¿hay ya algo?

—Queremos reforzar el equipo. 
Hasta ahora, como nuevos, han fi
chado, Chema y Fermín, pero segu
ramente vendrá alguno más. En 
cuanto a entrenador, nos gustaría 
seguir con el vallisoletano, Alberto 
Grande, pero por cuestiones profe
sionales no sabemos si podrá conti
nuar. El técnico, es el único que 
cobra en este club.

—¿Qué aspiraciones tiene el 
club de cara a la próxima campa
ña? .

—Nosotros partiremos con la 
¡dea de buscar el ascenso a la Divi
sión de Honor. Para ello vamos a 
reestructurar el club y vamos a ins
cribir un equipo en Liga Provincial 
a fin de que se vayan formando 
jugadores para el primer equipo. 
Nosotros tenemos ahora entre 40 y 
50 niños que juegan al fútbol sala. 
Nuestro problema es que al no exis
tir competiciones de esa categoría, 
hay muchos que se desaniman. 
Somos un club con una experiencia 
de doce años, siete de ellos federa
dos.

—¿Cómo ve La Cojalba, el que 
existan dos equipos de la locali
dad en la misma categoría?

—Deportivamente, de cara al 
aficionado, yo creo que es bueno, 
porque habrá un mayor espectácu
lo. En el orden económico el tema 
es malo, pero para los dos. Porque 
residí mos e n una l ocal i dad pequeña 
y cuando vamos a pedir ayudas si se 
la han concedido a uno al otro se la 
deniegan. Entre los directivos, to
dos nos llevamos bien. Ahí no exis
ten problemas.

—¿Cómo ves la evolución del 
fútbol sala en España?

—Veo a los el ubes grandes preo
cuparse mucho más de buscar spon
sor e intentar ganar la liga, que 
preocupándose por preparar la can
tera. Eso va a ser un fallo importan
te a lo largo de los próximos años. 
Sería ilógico pensar que con traer 
jugadores extranjeros, todo estaría 
ya solucionado, cuando la solución 
de este deporte está en fomentar el 
sala de base.

el aspirante oficial, el italiano 
Stefano Cassi, en pelea progra
mada a doce asaltos, en el Pa
lacio de Deportes de Madrid.

BALONCESTO: El Barcelona 
y el Ram Juventud se juegan a 
partir de hoy, al mejor de cinco 
partidos, el titulo de la Liga 
ACB. Hoy se disputa el primer 
asalto de esta final catalana en 
el «Palau Blaugrana» entre el 
campeón de las tres últimas 
temporadas y el actual campeón 
de la Copa Korac. El partido co
menzará a las ocho de la tarde 
-TV 2- y será arbitrado por Be- 
tancos y Monjas.

* * *

Los Trail Blazers de Portland 
se anotaron su segunda victoria 
en la final del Grupo Oeste ante 
Phoenix Suns por 108-107.

—Ves muchas diferencias en
tre los equipos que van a formar 
el grupo vuestro en la liga.

—En la campaña anterior sólo 
estuvo por encima de la media de 
juego, el Marabe. También El Pe
riódico de Extremadura, tiene una 
gran plantilla. Quien no tuvo suerte 
fue Nava Molduras y nosotros fui
mos de menos a mésen la liga, hasta 
alcanzar una buena clasificación.

. J. M.'

JUEGOSESCOLARES

FINALES PROVINCIALES
Mañana sábado se disputarán 

todas las finales provinciales de los 
Juegos Escolares 89-90, en los lu
gares y horas siguientes:

PREMINIBASKET
Final masculina: Cantimpalos- 

Claret “A”, a las 10,00 h. Colegio 
Claret.

Final femenina: Vallelado-Eres- 
ma “A”, a las 10,30 h. Colegio 
Claret.

MINIBASKET
Final masculino: Olombrada- 

Prácticas “A”, a las 11,30 h. Cole
gio Claret.

Final femanina: Vallelado-Je- 
suitinas, a las 11,30. Colegio Cla
ret.

PREINFANTIL

Final femenina: Aguilafuente- 
Eresma “A”, a las 10,00. E. Teodo- 
sio.

BALONCESTO INFANTIL

Final infantil masculina: Navas 
de Oro-Maristas“A”, a las 12,00. E. 
Serichol.

Final infantil femenina: Cantim- 
palos-Calvo Sotelo, a las 11,30. E. 
Teodosio.

FUTBOL-SATA

Final alevín: Cantalejo-Claret, a 
las 11,00 h. C. Eresma.

Final infantil: Riaza-Maristas 
“B", a las 12,00 h. C. Eresma.

Final cadete: Arcones-Maristas 
“A”, a las 10,00 h. C. Eresma.

VOLEIBOL

Final infantil femenina: Arco- 
nes-Prácticas, a las 11,00 h. E. Se
richol.

TENIS DE MESA

Final alevín masculino: Campo 
de S. Pedro-Prácticas “B”, a las 
ll.OOh.C. Claret.

Final alevín femenina: Santa M* 
de Ni eva-Eresma “A”, a I as 10,00 h. 
C. Claret.

Final infantil masculina: Santa 
M* de Nieva-CATM-Caja, a las 
11,00 h. C. Claret.

Final infantil femenina: Campo 
de S. Pedro-CATM-Caja, a las 
12,00 h. C. Claret.

AJEDREZ
Final alevín masculino: Boce- 

guillas-Villalpando, a las 11,00 h. 
C. Claret.

Final alevín femenina: Cantim- 
palos-Maristas, a las 11,00 h. C. 
Claret.

Final infantil masculina: Santa 
M? de Nieva-Eresma, a las 12,00 h. 
C. Claret.

Final infantil femenina: Aguila-

fuente-Santa Eulalia, a las 12,00 h. 
. C. Claret.

El acto de clausura y entrega de 
trofeos se celebrará el sábado, a las 
13,30 h. en el pabellón “Enrique 
Serichol”.

CAMPEONES 
Y SUBCAMPEONES

A continuación detallamos la 
relación de los equipos y deportis
tas que se han proclamado directa
mente campeones y subcampeones 
de los distintos deportes, dentro de 
los Juegos Escolares.

PREINFANTIL
Campeón masculino: Calvo So

telo.

BALONCESTO
Campeón cadete masculino: 

IQNE-Traicose. Subcampeón: 
Unami C.P..

Campeón cadete femenino: Je- 
suilinas. Subcampeón: I B. Canta- 
lejo.

FUTBOLSALA
Campeón juvenil: I.B. A. Lagu

na.

TENIS DE MESA
Campeón cadete masculino: 

CATM-Caja. Subcampeón. I.B. M. 
Quintanilla.

Campeón cadete femenino:
CATM-Caja.. Subcampeón: I.B. 
Cantalejo.

Campeón juvenil masculino: 
CATM-Caja.

' Campeón juvenil femenino: 
Ntra. Sra. de la Esperanza.

AJEDREZ
Campeón cadete masculino: 

UNED.

-------------------SE PRECISA----------------—

OFICIALES
ELECTRICISTAS

SE REQUIERE:
• Servicio Militar cumplido
• Experiencia reconocida
• Deseo de superación

SE OFRECE:
• Incorporación inmediata
• Retribución acorde con valía
• Estabilidad de empleo
• Reserva a colocados • .

INTERESADOS DIRIGIRSE POR ESCRITO:

APARTADO CORREOS 354 ★ 40.080 SEGOVIA 
(Ref. 40/1/M049)

TENIS
Campeón alevín: Angel de Mar

cos. Subcampeón Jaime G. Bonis.
Campeona alevín: Ana Sierra. 

Subcampeona: Elena Sánchez.
Campeón infantil: Enrique Al- 

varez. Subcampeón: Juan C. San
tos.

Campeona infantil: Blanca Va
quero. Subcampeona: Isabel Agu
do.

Campeón cadete: Juan Suárez. 
Subcampeón: Daniel Huertas.

Campeona cadete: María Lló
rente. Subcampeona: Raquel Fuen- 
tetaja Consolación.

Campeón: David Mosácula.
Subcampeón: Sergio Crespo.

Campeona: Susana Lago. Sub
campeona: Eleña Peñuela.

PELOTA MANO
Campeón alevín: Vallelado.
Campeón infantil: Vallelado.

BALONMANO
Campeón infantil masculino: 

Cantalejo

VOLEIBOL
Campeón alevín femenino: Mar

tín Chicó.
ATLETISMO

Campeón alevín masculino: 
Santa Eulalia. Subcampeón: Eres
ma.

Campeón alevín femenino: San
ta Eulalia. Subcampeón: Vallelado.

Campeón infantil masculino: 
San José. Subcampeón: Cantimpa- 
los. y

Campeón infantil femenino: San 
José. Subcampeón: Santa Eulalia.

Campeón cadete masculino: 
BLUME. Subcampeón: Maristas.

Campeón cadete femenino: 
C.A.S.. Subcampeón: Cantimpa- 
los:

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

SE ALQUILA piso amueblado, ca
lefacción central, todo parquet, 
exterior, en Vía Roma. Teléfono 
432540 (10 a 12 mañanas).

SE ALQUILA piso amueblado. Te
léfono 428320.

ALQUILO piso amueblado Caño 
Grande. Razón: Teléfono 436061 
(de 3 a 9 noche).

NECESITO en alquiler nave pe
queña o almacén, en Segovia o 
polígono. Teléfono 440035 (horas 
comercio).

COMPRAS

TRASPASOS

SE TRASPASA bar. Teléfono
428894.

SE TRASPASA tienda reciente
mente instalada en el centro de 
Segovia de 90 m2 en planta y 70 
m2 sótano, apta para cualquier 
negocio. Información personal, 
no agencias. Teléfonos 91/ 
3145090 y 3145134.

GANADOS
VENDO veinticinco ovejas empa
rejadas castellanas, abocadas a 
parir, y dos sementales hacer pri
mera monta. Pablo Meras. San- 
tiuste de San Juan Bautista. Telé
fono 596076.

SEMENTALES puros charoleses. 
Teléfonos 181271 y 181497. El Es
pinar.

VENDEMOS novillas selectas im
portación. Visite nuestra exposi
ción en Barbolla (Segovia), donde 
disponemos siempre de ellas. 
Hermanos Alonso. Teléfonos 
543095 y 543107.

ENSEÑANZA

SE DAN CURSILLOS intensivos, 
meses junio-julio, física, mate
máticas, inglés, todos nieles. Jai
me. 433474.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patiño. Ladre- 
da, 11.430511 (seis líneas).

IFAMER recupera sus deudas 
toda España. (91) 5712312.

ELECTRICIDAD ESPALUZ, lám
paras, aparatos iluminación. Ca
lle Guadalajara, 8, La Albuera. Te
léfono 426763.

VEHICULOS
AUTOHOF, 8. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

FRIGORIFICO en furgón Iveco, 
otro en Isotermo, varios en fur
gón normal. Carretera San Ra
fael, Km. 92.

VENDO Volkswagen Golf CL cua
tro puertas. Teléfono 437813.

TRACTORES, cosechadoras y 
vertederas procedentes de cam
bio. Talleres Higuera, Concesio
nario Fiat. Sangarcía. Teléfono 
179165. .

VENDO cosechadora John Deere 
corte 4,2, modelo 965. Teléfono 
947/550193.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA
INMOBILIARIA LLANCASA: Pi
sos, locales, solares. Facilidades 
hasta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. 
Teléfonos 425358, 435962.

COMPRO local zona comercial. 
Información: Teléfono 440208.

TOVAR: Vende piso Jardinillos de 
San Roque. 4 dormitorios, gastos 
individuales.

TOVAR: Vende estudio-aparta
mento El Salvador, gastos indivi
duales, muy luminoso.

TOVAR: Vende pisos junto a Los 
Castillos de 2-3 dormitorios. Ca
lefacción individual, vistas pano
rámicas.

TOVAR: Local alquiler 65 m2, Al- 
buera. Almacén, carga y descar
ga.

TOVAR: Chalet venta, San Cristó
bal. 240 m2, cochera, 3 automóvi
les, esquina.

TOVAR: Chalet venta en La Losa. 
125 m2, parcela 2.000 metros.

TOVAR: Locales alquiler. Ctra. La 
Granja, 300 m2. Amplia fachada.

TOVAR: Piso San José, 3 dormi
torios, totalmente reformado, 
cuarto trastero.

TOVAR: Piso carretera Villacas- 
tín, 4 dormitorios, superficie 140 
metros. Oportunidad.

TOVAR: Locales. Venta. Ctra. 
Trescasas, 50 m2 en adelante. 
Cristo del Mercado, 50 m2.

TOVAR: Piso 200 m2. 40 metros 
terraza. Garaje, trastero. Próxima 
terminación.

TOVAR: Traspasa tienda, Pala- 
zuelos Eresma, en funcionamien
to. 60 metros.

TOVAR. Vende local 80 m2, C/ San 
Cristóbal, buena fachada, esqui
na.

TOVAR: Apartamento 2 dormito
rios. Garaje. Nueva Segovia. Co
cina amueblada, planta 2.*

TOVAR: Alquila local muy céntri
co. 60 metros. Escultor Marinas. 
Renta interesante.

TOVAR: Locales en venta o alqui
ler, distintas superficies. Carrete
ra Villacastín.

TOVAR: Locales. Traspaso. Cla
vel, 125 m2. Caño Grande, tienda 
32 m2.

TOVAR: Piso calle Los Coches, 3 
dormitorios, planta tercera. Lu
minoso.

TOVAR: Casa Villacastín, 120 m2, 
dos plantas. Precio: 2.900.000 pe
setas.

TOVAR. Vende piso Nueva Sego
via. 4 dormitorios, trastero, gara
je, planta segunda.

TOVAR. Vende ático 2 dormito
rios, garaje, trastero, Vía Roma. 
Entrega en agosto.

TOVAR: Vía Roma. Edificio cons
trucción. 4-1 dormitorios, garaje, 
trastero.

TOVAR: Vía Roma. Edificio en 
construcción. Local de 88 me
tros.

TOVAR: Venta casa Ochoa Ondá- 
tegui, 60 m2 planta, 3 plantas.

43.54.61 S- 43.59.50 

MIGUEL TOMAR

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: LOS HUERTOS. 120 
m2. Ideal rehabilitación. Patio 
central. Sólo 2.500.000.

HABITAT: ZARZUELA DEL MON
TE. 350 m2. 2 plantas. Grandes 
posibilidades. Facilidades.

HABITAT: ESPIRDO. Ideal casa 
de campo. 150 m2. Finca 15.000 
m2. Buen estado de conserva
ción.

HABITAT: SANTA MARIA DE NIE
VA. 160 m2. 5 dormitorios. Semi- 
nuevo. Completamente amuebla
do. Patio.

HABITAT: MADRONA. 140 m2. 
Patio anexo 140 metros. Casa tí
pica de pueblo.

HABITAT: AGUILAFUENTE. 300 
m2. Jardín 130 metros. 2 plantas. 
Garaje. Precio interesante.

HABITAT: MATABUENA. 300 m2. 
3 plantas. Patio 200 metros. 
Rehabilitada. Bonito arbolado.

HABITAT: TORRECABALLEROS. 
250 m2. 4 dormitorios. Jardín pri
vado. 400 metros. Excelente es
tado.

¡¡¡CHALETS!!!
2.a Fase 

Residencial Torrecaballeros
• 137 m2, 151 m2. 3-4 dormitorios
• Calidades nobles. Chimenea francesa
• Piscina olímpica. Cancha de tenis
• Zonas comunes. Parcela privada

¡FACILIDADES!

PROMOCION EXCLUSIVA.

INFORMACION Y VENTA (SABADOS Y FESTIVOS) EN OBRA

HABITAT: NAVAFRIA. Molino de 
250 m2. Parcela de 2.500 metros. 
Caz de agua propio.

HABITAT: VAL VERDE DEL MAJA
NO. 500 m2. 2 viviendas. Jardín 
500 metros. Piscina.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

TRABAJO

NECESITO camarero Bar Cha- 
plin. Teléfono 423036. (Ref. 40/1/ 
M026).

SE NECESITA ayudante de coci
na con experiencia. Teléfono 983/ 
800612.

SE NECESITA camarero y extra 
para fines de semana. Restauran
te Lázaro. (Ref. 40/1/M007).

NECESITO empleada de hogar 
sabiendo obligación. Teléfono 
431344, llamar de 10 a 2.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 420933.

EMPLEADAS hogar, matrimo
nios, necesito mejores zonas Ma
drid. Informes, seriedad; grandes 
condiciones salariales. (91) 
5931623, mañanas.

PERSONAS ambos sexos con 
buena presencia y vehículo para 
visitar clínicas de: Medicina ge
neral, ginecología, dermatología, 
odontología, clínicas veterina
rias, clínicas de medicina natural, 
salones de belleza, para la venta 
de equipos de alta tecnología. In
teresados llamar al (91) 8592911, 
mañanas.

SE NECESITA empleada de hogar 
interna. 60.000 pesetas, fines se
mana libres. Navas Riofrío. Telé
fono 480304 (noches).

NECESITO mecánico camiones, 
en Villacastín. Teléfono 107033. 
(Ref. 40/1ZT001).

NECESITO chica interna, exter
na, casa niño. Teléfono 427313 
(llamar noche).

SE NECESITA camarero. Teléfo
no 433618. (Ref. 40/1/M-021).

NECESITO aprendiz de mostra
dor. Bar El Paso. Teléfono 
426016.

ASUNTO NUEVO, España: gana
rá hasta 4.000 pesetas diarias. In
forma gratis INICO, Apartado 
1.209, San Sebastián.

HABITAT

SE NECESITAN señoritas y boto
nes. Hotel Puerta Segovia.

SE NECESITA camarero o ayu
dante, en Villacastín. Teléfono 
107050 (de 5 a 7 tarde).

SE NECESITA señora de confian
za. Teléfonos 428136,427922.

SE NECESITA matrimonio joven 
sin hijos. Se ofrecen dos sueldos 
con Seguridad Social y vivienda 
para Segovia. Llamar al teléfono' 
911/431994 (de 10 a 12). .

SE NECESITA pinche de cocina 
de 16 a 17 años. Teléfono 428018. 
(4O/1/M-O23).

NECESITO cocinero/a. Hotel Vic
toria. (Ref. 40/1/M123).

NECESITO obrero, preferible con 
carné de tractor, para granja ga
nadera. Teléfono 422777. (40/1/ 
T001).

RESTAURANTE MUÑOZ precisa 
cocinero. Buen sueldo. Teléfono 
424941. (Ref. 40/1/M009).

SE PRECISAN siete personas 
mayores 23 años, por próxima 
apertura delegación, responsa
bles, altos beneficios. R.M. Srta. 
Elvira. Teléfonos 429438 y noches 
179546. (Ref. 40/1/T001).

LIMPIADORA y dependiente de 
bar. Teléfono 440836. (Ref. 40/1/ 
M022).

SE NECESITA dependiente y de- 
pendienta comercio y heladería. 
El Señorío de Castilla. Plaza Ma
yor, 14. Teléfono 430334 (de 4 a 8). 
(Ref. 40/1/M022).

SE NECESITA aprendiz o ayudan
te camarero, domingos libres. 
Teléfono 425507. (Ref. 40/1/ 
C001).

VENTAS
CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

Playas Benicasim - Oropesa 
del Mar (Castellón)

Venta directa constructor, apartamentos
1 .‘ linea playa. Facilidades pago 15 artos, • 

13,50% interés.
Teléfonos: (964) 39 39 87 - 39 38 13 - 31 03 38

PLAYA ALCOCEBRE 
(CASTELLON)

Apartamentos en construcción.
Venta directa

Teléfono 964 / 41 25 14

VENDO piso zona Santa Eulalia, 
145 m2 útiles. Teléfono 429495.

SE VENDEN naves industriales de 
200 a 400 metros en La Lastrilla. 
Construye y promueve Maher, S. 
L. Teléfonos 434376 y 427981.

CARRETILLAS elevadoras ven
do, gasóil y eléctricas, de 1.000 a 
5.000 kilos. Inmejorables. Oca
sión. 91/5721393 y 91/4592689.

BICICLETA Zeus, talla 54, cuadro 
Reynolds, doce velocidades, se- 
minueva. Teléfono 427923.

SE VENDE piso, dos dormitorios. 
Seminuevo. Los Zuloaga. 433587.

EN LA GRANJA: Pisos de 3 dormi
torios, baño, aseo, salón, cocina 
y garaje. Desde 7.900.000, con fa
cilidades. Teléfono 470721. .

VENDO piso dúplex. Teléfono 
442032.

SE VENDE local, c/ Santo Domin
go, junto iglesia San Millán, 180 
m2. Teléfono 423009.

EN SAN CRISTOBAL de la Vega, 
intersección carreteras Madrid- 
Valladolid-Cuéllar-Arévalo, se 
vende terreno 5.000 m2, apto ta
ller o industria. Teléfono 560786, 
Carbonero el Mayor.
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Roban del archivo 
del Parque de Doñana 
las denuncias por furtivismo

Sevilla.— Las denuncias con
tra cazadores furtivos en el Par
que Nacional de Doñana han si
do robadas de las oficinas que 
el Instituto para la Conservación 
de la Naturaleza -ICON/V tiene 
en el coto, según confirmó ayer 
Eduardo Crespo, director adjun
to del parque. El robo, que se 
produjo hace veinte días y no ha 
trascendido hasta ahora, no ha 
supuesto la pérdida de docu
mentación importante, ya que, 
según Crespo, existen duplica
dos de todas y cada una de es

Aprobada la subida 
de las tarifas de Renfe

Madrid.— Renfe subirá sus 
tarifas, un 5,9% de media para 
viajeros y un 3,7% para mercan
cías, el próximo mes de junio, 
después de que ayer la Comi
sión Delegada del Gobierno pa
ra asuntos económicos aproba
se la propuesta de nuevas tari
fas que le hizo la Junta Superior 
de Precios.

Los trenes que más Incre
mentan sus tarifas son los de 
largo recorrido, con un 10,1% 
de subida en coches-cama, un 
6,6% y un 5% para los talgos 
en primera y segunda clase, res
pectivamente, y un 7,9% y un 
5,9% en los Intercity. El billete 
de cercanías subirá de media un 
5,4%. Los billetes sencillos y 
de ida y vuelta son los que cos
tarán más, un 25% como máxi-

EN TELEGRAMA

EL MINISTERIO DE ECONO
MIA Y HACIENDA prepara un 
número de identificación catas
tral, con el que el Fisco controla
rá a cerca de 70 millones de pro
pietarios de fincas rústicas o 
urbanas, según publicó ayer “La 
Gaceta de los Negocios”.

IA JORNADA “MADRID, UN 
DIA SIN COCHES”, celebrada 
ayer por iniciativa de la Federa
ción Regional de Vecinos 
(FRAV), y a la que se sumaron el 
Gobierno de la Comunidad, el 
Ayuntamiento, y doce munici
pios de la región, discurrió como 
un día normal. Sólo un 2% ó 3% 
de los madrileños optaron por 
dejar el coche en casa y utilizar el 
transporte público.

A UN AÑO DE SU INAUGURA
CION como Museo Thyssen 
Bornemisza, el palacio de Villa- 
hermosa muestra un espacio en 
remodelación de casi 20.000 
metros cuadrados, donde se col
garán cerca de 800 pinturas de 
todos los tiempos siguiendo un 
movimiento circular ideado por 
el arquitecto Rafael Moneo.

EL HUMANISTA PEDRO LAIN 
ENTRALGO, miembro del ju- 
radoque hoy ha fallado el premio 
Príncipe de Asturias de Comuni
cación y Humanidades, manifes
tó a Efe que “la atención econó
mica prestada a las disciplinas 
humanísticas no guarda la pro
porción que exige una cultura 
como la española". 

tas denuncias que se guardan 
en otras dependencias.

Los hechos fueron denuncia
dos inmediatamente a la Guar
dia Civil, que aún no ha con
cluido sus investigaciones. Es
te robo se produce un mes y 
medio después del incendio in
tencionado que destruyó el par
que contra incendios de Doña
na, compuesto por tres camio
nes especiales y un vehículo to- 
doterreno, cuyo coste total as
ciende a unos cincuenta millo
nes de pesetas.— Efe 

mo, mientras que los bonos de 
10 viajes subirán por debajo de 
la media.— Efe

TELEFOTO EFE

El ministro de Sanidad saluda a un niño a la entrada de la sala
de conferencias.

Madrid.— El ministro de Sa
nidad y Consumo, Julián Garda 
Vargas, anunció ayer el boicot 
de España, junto con el resto de 
los países de la Comunidad 
(Económica Europea, a la Confe
rencia Internacional que sobre 
el SIDA se celebrará en San 
Francisco el próximo mes. La 
CE quiere de esta manera mos
trar su discrepancia con la deci
sión del Gobierno de Estados 
Unidos de poner trabas a la libre 
circulación de ciudadanos sero- 
posltivos, arexiglr las pruebas y 
quedar consignado en el pasa
porte de la persona que viaje a 
los EE.UU. su condición de por
tador del virus VIH.

García Vargas, que asistió al 
acto de inauguración de la IV 
Conferencia Internacional para 
personas con SIDA que se des
arrollará en Madrid hasta el do
mingo, descartó que vaya a de
clararse seroposltivo como for
ma simbólica de boicot ya que 
«esta medida puede tener algún 
efecto periodístico pero no tie
ne mayor valor».

El boicot a los Estados Uní-

AI adopta 
a un objetor 

como preso 
de conciencia

Madrid.— Amnistía In
ternacional -Al- ha adop
tado cómo preso de con
ciencia a Carmelo Sanz 
Ramiro, de 20 años, obje
tor de conciencia encarce
lado en la prisión militar 
de Alcalá de Henares a la 
espera de ser juzgado ba
jo la acusación de deser
tar de las Fuerzas Arma
das, informaron fuentes 
de esta organización. El 
motivo por el que Al le 
considera preso de con
ciencia se debe a que la 
negativa de este joven a 
continuar en el servicio 
militar fue consecuencia 
de sus Ideas pacifistas. 
En opinión de esta orga
nización, ésta no es justi
ficación para mantenerle 
encarcelado. 

dos fue la nota más destacada 
de la primera jomada de la IV 
Conferencia Internacional de 
Personas con SIDA, en la que 
participan más de 500 seroposi- 
tlvos de 40 países y que se ce
lebra en el Hotel Convención 
de Madrid. También se hizo hin
capié en- la necesidad de infor
mar bien a la gente, y más te
niendo en cuenta que según una 
encuesta realizada entre 2.600 
ciudadanos europeos, un 25% 
de ellos cree que podría conta
giarse dando la mano a una per
sona afectada por el SIDA.- Efe

El diez por ciento de los bosques de Cataluña 
está afectado por la plaga de la procesionaria

Barcelona.— Casi 100.000 hectáreas de arbolado, lo que supone cerca del 10 por ciento de los bosques de 
Cataluña, están afectados por la plaga de procesionaria registrada en la Península Ibérica, informó a Efe el jefe 
del Servicio de Protección Vegetal de la Gencralitat, Josep Maria Vives. La intensidad con que afecta esta plaga 
a los bosques catalanes, la más grave de los últimos diez años, se ha visto favorecida por las altas temperaturas 
alcanzadas el pasado invierno, que han contribuido a su propagación.

Esta plaga, que se da con frecuencia en los bosques mediterráneos y que afecta fundamentalmente a coniferas 
y cedros, debilita los árboles, que pueden secarse si posteriormente sufren el ataque de otros insectos o plagas.

Aunque es difícil cuantificar las pérdidas ocasionadas por la procesionaria, expertos en el tema afirmaron 
que la plaga podría provocar una reducción de la producción de madera.— Efe

La biografía de Greta Garbo 
será vendida en contra de la 

voluntad de la actriz
Nueva York.— Un libro sobre Las copias del libro salieron

la vida de la legendaria Greta 
Garbo, fallecida el pasado mes 
en Nueva York, será vendido al 
público en contra de la voluntad 
de la actriz, quien siempre negó 
la veracidad del contenido del 
mismo. Según un acuerdo al
canzado por la sobrina y única 
heredera de la actriz y la edito
rial «Simón & Schuster», el libro 
se venderá en las librerías esta
dounidenses.

La obra «Greta: Her Story» 
—Greta: su historia—, escrito 
por Antón! Gronowícz, fue com
prado por «Simón & Schuster» 
en 1976, pero no fue puesto a la 
venta debido a que la actriz dijo 
públicamente entonces que su 
contenido era falso y que nunca 
había conocido al autor del mis
mo, quien afirmaba haber esta
do unido a la actriz por una 
amistad íntima. Sin embargo, al 
morir Greta el mes pasado, a la 
edad de 83 años, la editorial de
cidió distribuir el libro.

Ante este hecho, la sobrina 
de la actriz presentó el pasado 
viernes una demanda contra la 
editorial, con la que acaba de 
llegar a un acuerdo y el abogado 
de la sobrina de la actriz dijo 
que en el documento se estipu-1 
la que los términos del mismo 
deben ser confidenciales.

Coordinada por Stmg

Mañana, estreno mundial
de la sinfonía

• Madrid.— La iniciativa Inter
nacional «Un solo mundo», con
sistente en la emisión durante 
esta semana de diversos progra
mas de sensibilización ecolo
gista, concluye mañana con el 
estreno mundial de la sinfonía 
«Un mundo», coordinada por 
Sting y que TVE-2 transmitirá a 
partir de las diez de la noche.

Desde el pasado lunes 27 te
levisiones públicas de todo el 
mundo, entre ellas. TVE, han 
ofrecido diversos programas, 
bajo el enfoque de la desigual
dad existente entre el hemisfe
rio norte y el hemisferio sur, 
que han tratado la pplítica inter
nacional medio ambiente, la 
superpoblación, el consumismo 
y la nueva configuración euro
pea.

TVE ha emitido la serle 
—compuesta por los programas 
«La conferencia de Bergen» I, II 
y III, «Un mundo, un futuro», 
«Debate en Postdam» y «Un 
mundo, una voz»— en la sobre
mesa de la segunda cadena, 
ubicación que contrasta viva
mente con la elegida, por ejem
plo, por las alemanas ARD y 
ZDF y la botánica BBC, que la 
han emitido en el tramo de má
xima audiencia.

Según los datos presentados 
en la conferencia internacional

a la venta con una etiqueta que 
indica que son «unas memorias 
no autorizadas de Garbo, basa
das en una Intima y larga amis
tad».

La portavoz de «Simón & 
Schuster», Barbara Reno, dio 
conocer una declaración de la 
empresa en la que ésta afirma 
que no hubiese publicado el li
bro si no creyera «en la preci
sión fundamental del contenido 
del mismo».

En el historial judicial del caso 
se hace alusión a que la edito
rial «Dodd, Mead an Co.» se ne
gó a publicar el libro en 1972 
alegando que Gronowícz no po
día probar la veracidad de su 
contenido.

En su Intento de bloquear la 
publicación, la propia Garbo hi
zo una declaración jurada en 
1978 en la que afirmaba ^que 
nunca había conocido a Grono- 
wlcz.

Por otro lado, Gronowícz es
cribió un libro sobre la vida del 
Papa Juan «Pablo II, titulado 
«God’s Broker», que fue retirado 
de las librerías después de que 
el Vaticano desmintiera que el 
autor había hablado alguna vez 
con el Sumo Pontífice.— Efe

«Un mundo»
de la ciudad noruega de Bergen, 
los países que menos atención 
prestan a su entorno natural son 
precisamente España, Gran 
Bretaña y Estados Unidos, algo 
que en el caso español podría 
haberse pallado en cierto modo 
si TVE hubiera optado por otro 
horario más asequible. Sin em
bargo, el «colofón» de la sema
na, la transmisión de la sinfo
nía «Un mundo, una voz», sí 
será emitida en horario estelar, 
a las diez de la noche, aunque 
también en la segunda cadena.

La productora para TVE de la 
serle, María Luz Escribano, ex
plicó a Efe que la idea de la sin
fonía, que se estrena mañana en 
todo el mundo, surgió del pro
ductor musical Godley y del 
cantante Sting, quienes han re
cabado la colaboración gratuita 
de 140 músicos de 40 países, 
ninguno de ellos español.

La composición de la sinfonía 
es una experiencia original ba
sada en la recopilación de dis
tintos fragmentos, sujetos a 
unas pautas comunes, que los 
cantantes y músicos Interpretá- 
ron cada uno en su estilo, como 
si de una «cadena» de cancio
nes se tratara. La posproduc
ción del producto final fue reali
zada por Godley y Stíng en In
glaterra.— Efe
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González insta a De Klerk a avanzar 
en la lucha contra el «apartheid»

Tomaron posesión de sus cargos 
los nuevos miembros de la JUJEM

TELETOTO EFE
£7 presidente González saluda a De Klerk a su entrada en La Mondoa

Madrid.-El nuevo jefe del Esta
do Mayor de la Armada (AJEMA), 
el almirante Carlos Vila afirmó ayer 
que la Fuerza Naval española “no 
tiene la entidad suficiente para pro
tegerlos intereses nacionales en paz 
y en guerra’’, durante el acto de 
toma de posesión de su cargo en el 
Cuartel General de la Armada.

El resto de los miembros de la 
Junta de Jefes de Estado Mayor 
(JUJEM) tomaron posesión de sus 
cargos en sus cuarteles generales, 
actos a los que asistió el ministro de 
Defensa, Narcís Serra, acompaña
do del jefe del Estado Mayor de la 
Defensa (JEMAD), almirante Gon
zalo Rodríguez Martín-Granizo.

Él JEMAD y todos los integran
tes de la cúpula militar señalaron 
que los principales retos que deben 
afrontarlas Fuerzas Armadas están 

relacionados con la nueva situación 
tras los acontecimientos cirios paí
ses del Este, avanzar en la moderni
zación y eficacia de los tres Ejérci
tos y lograr el reconocimiento de la 
sociedad.

El jefe del Estado Mayor del 
Aire, teniente general Ramón Fer
nández Sequeiros, destacó en su 
discurso que la profesión militar 
“comporta limitaciones de dere
chos y libertades’ ’ de los que disfru
tan el resto de los ciudadanos y que 
“quien accede a la profesión militar 
acepta voluntariamente estos lími
tes, sabiendo que, justamente con 
ellos se garantiza al pueblo español 
el ejercicio de su soberanía y la 
defensa de los valores que se ha 
dado a sí mismo en la Constitu
ción’*. s

Mágica desconoce 
el «Plan Vera» para 
narcotraficantes anepentidos

Madrid.-El presidente Gonzá
lez y el presidente de Suráfrica han 
mantenido ayer un largo encuentro 
en La Moncloa en la que Felipe 
González ha dicho a Frederic De 
Klerk que cualquier postura de 
España respecto a Suráfrica se 
tomará conjuntamente con la CE, y 
que España considera que es preci
so consolidar los pasos que se han 
dado hasta ahora y sobre todo avan
zar en la lucha contra el apartheid.

Frederic De Klerk realizó lo que 
es y a primera visita de un presidente 
surafricanp a España, aunque sólo 
de seis horas de duración. Se en
cuentra realizando una gira por 
diversos países de Europa, que le 
han llevado ya a Berna, Londres, 
París, Bonn, Bruselas, Lisboa y 
Atenas, y de Madrid se trasladó a 
Roma. Intenta De Flerk con esta 

EN POCAS LINEAS

gira -que cuenta con el apoyo de 
Mándela- explicar la situación de 
Suráfrica bajo su mandato, y solici
tar que se plantee ya la posibilidad 
de que en el futuro próximo los 
países comunitarios levanten el 
embargo y sanciones que impusie
ron a Suráfrica en los años más 
duros del apartheid.

De Klerk llegó a Madrid a prime
ra hora, y fue recibido en Barajas 
por el ministro Fernández Ordóñez, 
que le acompañó a La Zarzuela 
donde mantuvo un encuentro con el 
Rey, de tipo informativo. Luego 
almorzó en La Moncloa con Felipe 
González, y con la presentación de 
los ministros de Exteriores de los 
dos países y de los asesores de los 
dos jefes de Gobierno en materia de 
política exterior. En la reunión- 
almuerzo, monográfica, pues sólo 

se habló de Suráfrica y de sus rela
ciones internacionales, De Flerk 
inició una larga exposición sobre la 
situación de su país.

En primer lugar analizó la situa
ción del pasado más reciente, la 
actual, y los proyectos futuros bajo 
su mandato, y dejó claro que es 
intención de su Gobierno que se 
llegue a un poder compartido, con 
un Estado único, una ciudadanía 
única y voto para todos, dentro de 
una garantía de derechos individua
les sin distinción de razas. Según De 
Flerk en Suráfrica se han tomado 
medidas antirracistas que son ya 
irreversibles, sin temor a que se 
pueda volver a la situación anterior. 
Valoró la importancia del actual 
período legislativo, en el que De 
Klerk quiere que se elabore una 
nueva Constitución que recoja to
das sus iniciativas antiapartheid, 
por lo que en ese período legislativo 
se debe llegar al máximo consenso 
con todas las fuerzas políticas.

Madrid.-El ministro de Justicia, 
Enrique Múgica, declaró ayer que 
no tiene conocimiento sobre la posi- 
blecreaciónde lafiguradel “narco- 
traficante arrepentido”, apuntada 
el miércoles por el secretario de 
Estado para la Seguridad, Rafael 
Vera, en su visita a La Coruña.

Según Múgica, es lógico que ante 
la reforma del Código Penal todos 
los estamentos estudien diferentes 
puntos y emitan sus aportaciones, 
que luego tendrán que ser debatidas 
y admitidas en vi caso de conside
rarlas apropiadas. Vera no descartó 
en La Coruña la creación de la figu
ra del “narcotraficante arrepenti
do”, propuesta por el jefe del servi
cio fiscal déla Guardia Civil, Arse- 
nio Ayuso.

Enrique Múgica, que inauguró el 
primer congreso de la Unión Pro
gresista de Secretarios Judiciales, 

destacó la labor de este colectivo 
servidor déla Justica, cuyas opinio
nes y problemas es importante co
nocer de cerca en una época de 
profundos cambios dentro de la 
Administración de Justicia.

Señaló también la importancia de 
esta asociación, “que no es una 
más”, representativa de un cuerpo 
no siempre bien conocido, “pero 
cuya significación dentro de la 
Administración de Justicia no pue
de ser desdibujada”, ya que la in
comprendida función del secretario 
judicial es muy necesaria.

Enrique Múgica dijo finalmente 
que la colaboración de los secreta
rios judiciales es crucial para llevar 
a buen termino los importantes 
cambios actuales y lograr una 
“Justicia diligente, ágil, pronta y 
responsable”.

La Secretaría General de Tu
rismo ha iniciado conversaciones 
con el Ministerio de Asuntos Socia
les para estudiar la posibilidad de 
que hoteles turísticos se den de baja 
como tales y se transformen en asi
los de ancianos o de inválidos, dijo 
ayer el responsable de esta Secreta
ría, Ignacio Fuejo.

El Grupo Mixto ha presentado

una Proposición no de Ley para que 
se apruebe un presupuesto extraor
dinario para comprar sillas y mobi
liario que posibilite la participación 
de todos los partidos en las reunio
nes entre el Gobierno y los grupos 
parlamentarios sobre la construc
ción europea.

TUREGA, S. A.
Reunidos, en Junta 

General Universal Ex
traordinaria, los re
presentantes de la to
talidad del Capital So
cial, acordaron, uná
nimemente, disolver 
la Sociedad.

Lo que se hace pú
blico a efectos legales 
Y general conocimien
to.

Arroyo de Cuéllar a 
veintiuno de mayo de 
1990.

El Administrador

I>os únicos équidos que podrán 
participar en la romería del Rocío, 
que se celebra el primer fin de 
semana de junio, son los setenta 
mulos encargados de tirar de los 
simpecados de las hermandades, 
informó hoy un portavoz de la 
Consejería de Agricultura. El coor
dinador del departamento de Sani
dad Animal de la Consejería de 
Agricultura, José Antonio Ferrer, 
declaró hoy a “Efe’’ que, para 
prevenir un rebrote de la peste 
equina, “los mulos no se concentra
rán en ningún lugar, porque irán 
llegando poco a poco a la aldea del 
Rocío y, una vez desenganchados, 
serán llevados a sus pesebres”.

IV CONCURSO PROVINCIAL 
1 v DE ESQUILEO A TIJERA
Patrocinado por: y sus distribuidores

de Segovia y Pradeña .
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EE. UU. anuncia la posibilidad de enviar
observadores de la ONU a los territorios ocupados

Washington.— El secretarlo 
de Estado norteamericano, Ja
mes Baker, anunció ayer que 
EE.UU., está dispuesto a con
siderar el envío de observadores 
de Naciones Unidas a los terri
torios ocupados por Israel.

La Organización para la Libe
ración de Palestina -OLP- habla 
reclamado hasta ahora la «pre
sencia internacional* en los te
rritorios ocupados por Israel, a 
lo que se habla opuesto Esta
dos Unidos.

«Estaríamos dispuestos a 
discutir la cuestión de la pre
sencia de un grupo de observa
dores de Naciones Unidas —en 
los territorios ocupados— si se 
plantea en el Consejo de Segu
ridad de Naciones Unidas*, afir
mó en rueda de prensa en la Ca
sa Blanca el secretarlo de Esta
do norteamericano.

La afirmación de Baker, reco
gida con satisfacción por los re
presentantes árabes, parece for
mar parte de un acuerdo alcan
zado entre EE.UU., y los países 
árabes que incluye la celebra
ción en Ginebra hoy viernes de 
la sesión del Consejo de Segu
ridad de la ONU para tratar la 
violencia desatada desde el pa
sado domingo en los territorios 
ocupados.

En este sentido, Baker afirmó 
que EE.UU. no ha recibido la 
petición formal del visado por 
parte del presidente de la OLP, 
Yaser Arafat, para asistir a la 
reunión del Consejo de Seguri
dad de Naciones Unidas.

Baker negó que EE.UU., «esté 
subvencionando la supresión de 
un pueblo desarmado*, con la 
ayuda anual de 3.000 millones 
de dólares que concede a Israel.

Baker reiteró los llamamien
tos del Gobierno norteamerlca-

El Consejo de Seguridad de la ONU 
pide a la «Contra» que abandone las armas

Naciones Unidas.-El Consejo 
de Seguridad de la ONU instó ayer 
a la “Contra” nicaragüense a que 
cumpla de forma “urgente y plena” 
sus compromisos de desarticula
ción, cuyo ritmo “debe acelerar
se”, si ha de completarse, para el 
plazo acordado del próximo 10 de 
junio.

El Consejo, preocupado por la 
lentitud del desarme, supervisado 
por observadores militares de la

Críticas de los presidenciables 
colombianos a la política 

contra el narcotráfico
Bogotá.— A tres días de las 

elecciones presidenciales en 
Colombia, tres de los candida
tos con más opciones al trlúnfo 
han Incrementado sus criticas a 
la política del presidente Virgi
lio Barco contra el narcotráfico.

El conservador Alvaro Gómez 
Hurtado dijo que emplazará a 
los narcotraflcantes a ratificar 
su rendición, en tanto Rodrigo 
Lloreda Calcedo, de la misma 
tendencia, sostuvo que Estados 
Unidos «ha exigido mucho y ha 
dado poco* en la lucha contra el 
narcotráfico.

Antonio Navarro Wolff, del 
Movimiento 19 de Abril -M-19- 
crltlcó, por su parte, la política

TELEFOTO EFE

Un niño palestino herido durante las manifestaciones contra las acciones 
israelíes en los territorios ocupados

no a las autoridades de Israel 
para que «se reduzca al máximo 
la represión por parte del Ejérci
to Israelí*, y se inicie cuanto an
tes un proceso de diálogo para 
acabar con la violencia.

El secretario de Estado nor
teamericano hizo estas declara
ciones durante una conferencia 
de prensa en la que detalló el 
contenido de la «cumbre* que 
celebrarán la próxima semana 
los presidentes de EE.UU. y 
URSS, George Bush y Mijall 
Gorbachov, respectivamente.

ONU (ONUCA), expresó al mismo 
tiempo su apoyo al Gobierno de 
Violeta de Chamono en sus esfuer
zos para “facilitar, tomando las 
medidas necesarias,,el logro de la 
desmovilización” de la “Contra” 
en el plazo previsto, y le instaron a 
“perseverar” en esos esfuerzos.

El llamamiento del Consejo, tras 
varias negociaciones, se incluyó en 
una declaración de su presidente, el 
embajador finlandés Klaus Tor- 

del Gobierno liberal de Virgilio 
Barco en la lucha antldrogas y 
la calificó de «Incoherente», por 
cuanto «facilitó» tal actividad 
durante los dos primeros años 
de administración.

Gómez Hurtado, de 71 años, 
prometió que si gana las elec
ciones, al día siguiente habrá 
diálogos públicos y no ocultos 
con los narcotraflcantes.

Afirmó que una de las conse
cuencias de la anarquía que vivé 
el pais es el narcotráfico y el te
rrorismo que los narcotraflcan
tes ejercen, y dijo que la solu
ción está en emplazarlos a reite
rar la rendición que ofrecieron el 
pasado 17 de enero.

Baker recordó la declaración 
emitida el martes por Bush, en 
la que señaló que «la escalada 
de la violencia en Oriente Próxi
mo se produce, desgraciada
mente, por la ausencia de un 
proceso de paz creíble que 
ofrezca una esperanza a los pa
lestinos».

En la misma declaración, el 
presidente estadounidense pun
tualizó que el Gobierno de Israel 
debe «demostrar que es capaz 
de adoptar decisiones sobre el 
proceso de paz*.

nudd, cuatro días después de que la 
dirección de la “Contra” anunciara 
la suspensión “indefinida” de la 
desarticulación, debido a la “ines
tabilidad" en Nicaragua y a la falta 
de seguridad y garantías.

La elaboración del párrafo sobre 
el Gobierno nicaragüense causó 
fuertes discrepancias, que, junto 
con otros puntos, demoraron varias 
horas la adopción de la declara- 
ción.-Efe.

‘ Fuerte terremoto 
en Indonesia

Yakarta.— Un terremoto de 
intensidad 6,3 grados en la es
cala de Richter, capaz de produ-' 
cir fuertes daños, azotó esta 
madrugada una zona rural del 
archipiélago indonesio.

El seísmo se produjo a las 
3,09 hora local —20,09 gmt del 
jueves— ai norte de la Isla de 
Flores a unos 1.700 kilómetros 
al este de Yakarta, según la ofi
cina meteorológica.

La capital de la isla, Maume- 
re, el núcleo más importante 
de población en ella, está situa
do a unos 150 kilómetros del 
epicentro del terremoto.

De momento no hay detalles 
de victimas o daños a conse-' 
cuencia de este movimiento en 
la isla de Sumatra que registró 
la intensidad 2 en la misma es
cala.— Efe

Gorbachov aceptaría la independencia 
lituana si se anulan los pasos 

dados por el Parlamento
Moscú.— El presidente soviéti

co, Mijail Gorbachov, estaría dis
puesto a permitir la salida de la 
URSS de Lituania si el Parlamento 
de esta república anula ahora su 
declaración de independencia, dijo 
ayer Vaidotas Antanaitis, diputado 
de esa república báltica.

Antanaitis y otros tres diputados k  

lituanos se entrevistaron ayer con 
Gorbachov durante una hora en el 
Soviet Supremo de la URSS, a peti
ción de los primeros, a quienes el 
presidente soviético dio la última 
posi bi I i dad de aceptar su propuesta, 
o de lo contrarío, introducirá el 
régimen de administración presi
dencial en la república.

Gorbachov manifestó a los dipu
tados lituanos que la propuesta,

Rizhkov pide para la URSS 
una economía de mercado

Moscú.— El primer ministro 
soviético, Nikolal Rizhkov, di
bujó ayer un panorama siniestro 
de la situación económica de la 
URSS para defender ante los di
putados del Soviet Supremo el 
programa de reforma económi
ca del Gobierno y que debe lle
var a una economía de mercado 
regulada.

Rizhkov, quien aseguró que 
de la aprobación del plan de
pende el futuro de toda la pobla
ción, dijo a los diputados que 
jamás en la historia de la URSS 
se habían planteado unas refor

MAPFRE AGROPECUARIA, MUTUALIDAD 
DE SEGUROS Y REASEGUROS A PRIMA FUA

JUNTAS GENERALES ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA

El Consejo de Administración convoca a los Mutualistas a -JUNTA GENE
RAL ORDINARIA, que tendrá lugar en el domicilio social —carretera de El 
Escorial, Km 0,300 Las Rozas (Madrid)— el próximo 15 de junio de 1990 a las 
diecinueve horas en primera convocatoria y a las vemte en segunda, si no 
concurrieran a la primera Mytualistas en número suficiente, con el siguiente

ORDEN DEL DIA *"
1 . Examen y aprobación de la Memoria, Balance, Cuenta de Resultados y 

distribución del beneficio del ejercicio 1989, así como de la gestión del 
Consejo de Administración

2 Donación a la FUNDACION MAPFRE.
3 Renovación estatutaria del Consejo de Administración.
4 Nombramiento de Auditores de Cuentas
5 . Delegación de facultades para la interpretación y ejecución de los ante

riores acuerdos. .
6 . Ruegos y preguntas
7 Redácción y aprobación del acta de la reunión o designación de interven

tores al efecto.
Asimismo, el Consejo de Administración convoca a JUNTA GENERAL EX
TRAORDINARIA que tendrá lugar en el mismo lugar y día indicados para la 
Ordinaria, a las diecinueve treinta horas en primera convocatoria y a las 
veinte treinta en segunda, si no concurrieran a la primera Mutuahstas en nú

- mero suficiente, con el siguiente
ORDEN DEL DIA •

1. Ampliación del Fondo Mutual y subsiguiente modificación del articulo 
35 ° de los estatutos sociales

2. Modificación de los artículos 5.°. 6 8 o, 16 20 °, 21.°, 27 ° 28 ° 30 ° 37.° 
38° y 39 ° de los estatutos sociales

3. ■ Propuesta del. Consejo de Administración sobre sometimiento de las re
clamaciones de los Mutüalistas a la Comisión de Defensa del Asegurado 
de MAPFRE

4. Redacción y aprobación del acta de la sesión o designación de interven
tores al efecto .

A los efectos oportunos se hace constar que los artículos 5 °, 6.° y 8 °, cuya 
modificación se propone, forman parte el capitulo II del título I de los estatu
tos sociales (Protección del interés general de la Mutualidad).
Para concurrir a esta Junta, los Mutuahstas deberán obtener el oportuno do
cumento de asistencia, que se entregará en cualquiera de las oficinas pro
vinciales de la Mutualidad, hasta 5 diamantes de la celebración de las Jun
tas. contra presentación de la póliza de seguro y recibo de primas correspon
diente al periodo en curso
De conformidad con lo previsto en el artículo 144 de la Ley de Sociedades 
Anónimas, los Mutuahstas pueden examinar en el domicilio social el texto 
integro de la modificación propuesta de los estatutos sociales y el informe 
relativo a la misma, asi como pedir la entrega o el envio gratuito de dichos 
documentos. , .

Las Rozas (Madrid). 18 de mayo. 1990

aprobada ayer por el Parlamento de 
la república, de anular las leyes 
posteriores a la declaración de inde
pendencia pero no la resolución en* 
sí, “no es suficiente” para entablar 
un diálogo entre el Kremlin y Vil na 
sobre la independencia de la repú
blica.

“Si quieren irse, váyanse, pero 
sin prisas”, dijo Gorbachov a los 
lituanos, y subrayó que el proceso 
de independencia lituana debe tener 
presentes los compromisos adqui
ridos con la URSS de carácter mili
tar y estratégico.

Los diputados no rechazaron de 
plano la propuesta de Gorbachov de 
esperar un plazo de dos años para 
lograr lá independencia a través de 
negociaciones.— Efe 

mas tan radicales, que van a Im
plicar la llberallzaclón de los 
precios de algunos productos, 
la abolición de los monopolios, 
la Introducción de la competen
cia, mejora de la productividad 
y cambios impositivos.

El dirigente soviético se com
prometió, tal como ayer habla 
anunciado el viceministro Yurl 
Masliukov, a someter a una con
sulta popular la reforma de los 
precios y los mecanismos que 
se establecerán para defender 
las capas más débiles de la po
blación.— Efe

M.C.D. 2022
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el  salvador  El presidente de Gabón
El juez cita a los testigos clave de la matanza asegura que la normalidad 

de los jesuítas españoles reina en el país
San Salvador.-Varios oficiales 

salvadoreños y un estadounidense 
que conocieron la supuesta partici
pación de militares en el asesinato 
de seis jesuítas el 16 de noviembre 
pasado, tendrán que declarar ante la 
Justicia la próxima semana.

Un portavoz de la Corte Suprema 
de Justicia aseguró que el juez que 
investiga el caso, Ricardo Zamora, 
citó al teniente Héctor Ulises Ocam
po, al coronel Carlos Armando 
Avilés y al mayor Rieck Buckland, 
este último del grupo de asesores 
norteamericanos destacados en El 
Salvador. 

entonces director de la Escuela 
Militar de El Salvador.

El mayor Buckland trasladó la 
información sobre la implicación de 
Benavides al jefe del grupo de ase
sores norteamericanos, que se puso 
en contacto inmediatamente con el 
coronel René Emilio Ponce, jefe del 
Estado Mayor de la Fuerza Armada 
salvadoreña, según consta en un 
informe de una comisión de congre
sistas estadounidenses.

El juez Zamora solicitó al minis
tro de Defensa, general Humberto 
barios, quele proporciónela decla
ración jurada del mayor Buckland.

El tribunal pidió también al coro
nel Hermenegildo Ricas la informa
ción sobre los alumnos de la Escue
la Militar que estuvieron de guardia 
la noche del crimen. Este oficial 
aparece en el informe de los congre
sistas con el nombre de Manuel 
Antonio Rivas y tiene el cargo de 
director de la Comisión Investiga
dora de Hechos Delictivos.

El juez pidió a Rivas que le diga 
quién le informó de que cuatro 
cadetes citados a declarar hace una 
semana estuvieron de guardia en la 
Academia Militar el día del asesi
nato.

París.— El presidente de Ga
bón, Omar Bongo, aseguró que 
«no sucede nada en Llbrevllle. 
Todo va bien y el orden reina en 
el país», Informa hoy el diario 
«Le Fígaro».

Un grupo de manifestantes 
retuvo durante unas horas en 
Fort Gentil a diez ejecutivos de 
las empresas petroleras «Elf» y 
«Shell» con el fin de presionar 
al Gobierno de Gabón para que 
retire al Ejército de esa ciudad.

Bongo, en sus declaraciones 
al diario, califica los aconteci

mientos de Gabón como un 
«diálogo entre las fuerzas de 
seguridad y un grupo de ciuda
danos que quería efectuar una 
marcha pacifica».

Interrogado sobre las dificul
tades actuales que padece su 
país, el presidente Bongo se li
mita a responder que «estamos 
en un período de preparación de 
elecciones legislativas, y la 
Asamblea Nacional ha adopta
do una Constitución que reco
noce el multlpartidlsmo». .

Las razones del Juzgado Cuarto 
de lo Penal para citar a testificar a 
estos militares se fundamentan en 
que el teniente Ulises Ocampo es el 
miembro del Departamento Nacio
nal de Inteligencia (DNI) que parti
cipó en un registro de la residencia 
de los jesuítas tres días antes del 
asesinato.

Según las investigaciones, el 
coronel Avilés, jefe del Departa
mento de Operaciones Sicológicas 
del Ejército en los días del asesina
to, le comentó el mayor Buckland la 
supuesta participación en el hecho 
del coronel Guillermo Benavides,

PANORAMICA
URUGUAY: El principal sindi

cato de Uruguay, el Plenario Inter
sindical de Trabajadores y la Con
vención Nacional del Trabajo (PIT- 
CNT), celebra a partir de hoy su 
cuarto Congreso, al que llega con el 
éxito cosechado el jueves en la 
huelga general de 24 horas convo
cada en contra de la política econó
mica del Gobierno. El paro fue el 
más importante habido en Uruguay 
desde 1985, en que, después de 
doce años de dictadura militar, se 
recuperó la democracia en el país.

CHINA: El déficit comercial 
chino con Estados Unidos durante 
el primer trimestre de este año fue 
de 510 millones de dólares, según 
informó hoy el departamento de 
Aduanas. El volumen comercial to
tal entre los dos países fue en estos 
tres primeros meses de 2.270 millo
nes de dólares, lo que supuso un au
mento del 6,1 por ciento con respec
to al mismo período de 1989.

INGLATERRA: El Partido La
borista ganó las elecciones parcia
les celebradas en la localidad britá
nica de Booüe, para sustituir al 
diputado laborista que representaba 
al distrito desde las elecciones gene
rales de 1987, quien falleció recien
temente. El candidato laborista, 
Mike Carr, consiguió 26.737 votos, 
mientras que su inmediato segui
dor, el conservador James Clappi- 
son, logró 3.220 votos, sólo 41 
sufragios más que el candidato 
demócrata liberal, John Cunning- 
ham.

, AUSTRALIA: Alrededor de 
cien pingüinos aparecieron muertos 
en las costas del Estado de Victoria, 
al sureste de Australia, a conse
cuencia de una ‘ ‘ marea negra* * pro
cedente del escape de un petrolero. 
Otros 70 consiguieron ser rescata
dos con vida de las playas y están 
ahora siendo tratados en un parque 
nacional. La mancha de petróleo, 
de diez kilómetros de largo y unos 
cien metros de ancho, fue descu
bierta el limes avanzando hacia las 
costas del Estado.

Citroen AX Premier 3 ó 5 Puertas. 
Desde 846.226 Pesetas ~~-°

Míralo, es el Citroen AX Premier serie 
limitada; todo un Citroen AX. por su 

robustez, por sus prestacio- 
■) nes, y por su equipamiento. 

Una serie limitada de un c o 

che genial que puedes elegirlo con 4 ó 
5 velocidades y con 3 ó 5 puertas.
Este mes, ven a por tu Citroen AX 
Premier serie limitada, aprovecha esta 
ocasión.

ti Y además, un Radiocassette Philips extraible ¡gratis!

Citroen AX Premier. 
¡Genial!
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Incautados 200 kilos de cocaína 
en el puerto de Baltimore (EE. UU.)

Baltimore (Maryland, EE. 
UU.).-Unidades antidrogas de 
Estados Unidos incautaron en Balti
more 220 kilos de cocaína valora
dos en quince millones de dólares, y 
detuvieron en Nueva Jersey a cua
tro sospechosos de pertenecer a una 
red de narcotráfico con conexiones 
en Venezuela, según fuentes poli
ciales.

El cargamento de cocaína fue 
descubierto ayer en una pared falsa 
detectada en un contenedor embar
cado en Venezuela y destinado a 
“World Imports”, de Nueva Jer
sey, una empresa que las autorida
des consideran ficticia, agregaron 
las fuentes.

El fiscal del Estado de Maryland, 
Breckinrindge Willcox, declaró

Detenidos en Soria tres hermanos 
reclamados por homicidio

Soria.— La Guardia Civil ha detenido en La Olmeda (Soria) a los 
hermanos Jesús, Ignacio Antonio y Angel Setién García, reclamados por el 
Juzgado número 8 de Bilbao como presuntos autores de un homicidio 
cometido a mediados del pasado mes de abril en la capital vizcaína, 
informó hoy el Gobierno Civil de Soria.

Las mismas fuentes han señalado que los detenidos, de 29,34 y 37 años 
de edad, respectivamente, son conocidos en el mundo del hampa y la droga 
de Bilbao, ciudad en la que residen habitual mente, y están considerados 
como muy peligrosos por la Policía.

La detención se produjo ayer cuando los tres hermanos se desplazaron 
hasta La Olmeda, localidad en la que residen sus padres.

En el registro de la vivienda de esta localidad soriana la Guardia Civil 
intervino cinco escopetas, ocho cuchillos de monte, un paquete que 
contenía una sustancia blanca, que está siendo analizada para comprobar 
si se trata de droga.

Los detenidos han sido puestos a disposición del Juzgado que les 
reclamaba.— Efe

Extraña muerte de un joven . 
en un piso de Madrid

Madrid.— Un joven de veintidós años, Jesús María B.S., vecino 
deGuipúzcoa, fue encontrado muerto en el apartamento de su novia, 
en la calle de Capitán Haya, en Madrid.

La chica descubrió a su novio tendido en el suelo, con las pupi las 
muy dilatadas y con espuma en la boca, síntomas de sobredosis de 
drogas, y trató de reanimarle inútilmente. Varios agentes de Policía 
registraron la habitación, aunque no pudieron encontrar ninguna je
ringuilla ni restos de drogas.

Dos heridos de bala 
durante el atraco a un pub

Madrid.-El dueño del “pub” 
Lennon, situado en la plaza de Cris- 
tino Marios, y un cliente resultaron 
heridos en el tiroteo efectuado por 
tes individuos, que atracaron el 
local armados con pistolas, según 
informó la Policía Municipal.

Hacia las tres de la mañana, tres 
hombres irrumpieron en el estable
cimiento y apuntando con sus armas 
obligaron a los clientes a tirarse al 
suelo. Tras apoderarse de las 
17.800 pesetas que había en la caja 
registradora, los asaltantes exigie
ron a los clientes que les entregasen 
el dinero que llevaran encima, así 
como los objetos de valor e, inclu
so, los documentos de identidad.

Según las fuentes policiales cita
das, en un momento dado, el pro
pietario del local y una de las perso
nas que se encontraban en él hicie
ron ademán de levantarse, a lo que 
alguno de los atracadores respondió 
con disparos, que hirieron en una 
pierna a Julián Pulido Carrillo, pro
pietario del bar, y en un pie a Mar
cos Ferreira Hucha. Los dos heri
dos fueron trasladados al hospital 
Clínico, donde quedaron ingresa
dos.

ayer en rueda de prensa que la co
caína incautada en el puerto de 
Baltimore es la mayor cantidad 
requisada en la historia de esta re
gión. Willcox destacó que este x 
contrabando indica que los “narco- 
terroristas” han comenzado a utili
zar contenedores de los barcos 
convencionales de carga para sus 
entregas secretas de cocaína proce
dente de Surámerica.

Además de la cocaína, los agen
tes decomisaron 139.000 dólares en 
efectivo a los detenidos en Nueva 
Jersey: Michael González, su padre 
Secundino González; Josehp Wec- 
kesser y Frank Grassi, quienes se
rán acusados ante los tribunales 
norteamericanos de conspirar para 
importar y distribuir cocaína.-Efe.

Tras producirse los disparos, los 
tres hombres se dieron a la fuga y 
tras ellos salieron algunos de los 
clientes, que junto con agentes de 
vehículos patrulla consiguieron 
apresar a dos de ellos: Juan Manuel 
García, de 30 años, y Pascual 
Romero Sánchez, de 38. Fuentes de 
Policía Municipal precisaron que 
los dos delincuentes detenidos fúe- 
ron conducidos a la comisaría de 
Universidad, donde se instruyen las 
diligencias correspondientes.

; A nuestros colaboradores ■
B Con la implantación del telefax, recibimos con frecaen- 2
■ cia, por este sistema, colaboraciones para nuestra página de ■ 

' “Opinión”. Aclaramos que dichas colaboraciones no serán " 
■ aceptadas por este medio, sino que deben venir por correo o ■ 
■ por entrega personal, en originales (no fotocopias) y consig- ■ 
e nando, como reiteradamente ad vertimos, la firma manuscri- ¡ 
■ ta del autor, D.N.L, domicilio y teléfono. B

Estas mismas normas son válidas para los emisores de co- ■ 
e municados, que deben venir extractados y no superando las 2 
■ 25 líneas. En caso de ser más extensos o venir sin extractar, ■ 
[ la Dirección se reserva el derecho de no publicarles.

Descubierto

un alijo de droga 

en un avión 

de Avianca

Madrid.-La Policía descubrió 
un alijo de más de cuatro kilos de 
cocaína en los lavabos de un avión 
de la compañía aérea colombiana 
Avianca que había aterrizado en el 
aeropuerto internacional de Ma- 
drid-Barajas, informaron fuentes 
policiales.

La cocaína incautada, que estaba 
camuflada en dos paquetes envuel
tos con papel de regalo, fue descu
bierta el pasado martes tras el aviso 
dado a la Policía por unos emplea
dos de la citada compañía, que sor- 
pecharon del contenido de las dos 
cajas que vieron ocultas detrás del 
inodoro del avión, procedente de 
Bogotá.

Funcionarios de la Comisaría del 
aeropuerto de Barajas abrieron los 
paquetes, que contenían cuatro ki
los y trescientos gramos de cocaína 
de gran pureza, que tras su adultera
ción hubieran dado origen a 
250.000 dosis, informaron fuentes 
de la Jefatura Superior de Policía de 
Madrid.

La Policía considera “evidente” 
que dichos paquetes fueron abando- 

-nados por el traficante que los trans
portaba ante el temor de que la 
droga fuera descubierta por los 
servicios policiales del aeropuer- 
to.—Efe.

Cinco millones, 

botín de un atraco 

en Falencia

Valladolid (Ical).-Más de cinco 
millones de pesetas es el botín de un 
atraco a la oficina central del Banco 
Español de Crédito en Falencia 
registrado en la mañana de ayer por 
tres personas cuando la oficina 
bancaria se encontraba abanotada 
de clientes.

Según la versión de los hechos a 
la que ha tenido acceso leal, dos 
individuos con la cara descubierta 
penetraron en el patio de operacio
nes de la entidad bancaria repleta 
entonces de clientes, intimidando 
con una pistola al empleado de la 
caja para que les entregara una 
bolsa llena de billetes que momen
tos antes había depositado en el 
banco la empresa Simago, y otras 
existencias que la caja tenía para las 
operaciones de la jomada, que 
sumado ascendería a irnos cinco 
millones de pesetas.

El hecho apenas fue advertido 
por los clientes.

A disposición judicial 
una pareja que robaba 

a clientes de cajeros
Madrid.-Julio César Cardenal, 

de 22 años, y Juana González, de 
25, pasaron ayer a disposición judi
cial , como presuntos autores de seis 
robos con intimidación a clientes de 
los cajeros automáticos, según in
formó la Jefatura Superior de Poli
cía.

Los dos delincuentes fueron de
tenidos el pasado lunes tras apode
rarse de las 25.000 pesetas que una 
mujer acababa de sacar en un cajero 
automático de la calle Atocha. Un 
vigilante jurado que había presen
ciado lo sucedido, persiguió a la

Nuevo Golf Sprinter'90

Bienvenido al Club:

Esta es una nueva raza de co
che, pensada exclusivamente para 
quienes saben apreciar el auténti
co significado de un Golf.

Una raza con motores de hasta 
90 CV que te harán olvidar cual
quier experiencia anterior al volan
te. Con un interior espacioso. Ins
trumentación deportiva. Volante y 
asientos deportivos y en la versión 

Plus elevalunas eléctrico y 
cierre centralizado.

Si tienes buen swing, 
eres buen corredor de fon

VEALO EN:

O A Polígono Industrial, c/Guadarrama, s/n. Motor O6g0VI3, U. A. Teléfono4371 62 SEGOVIA

pareja de atracadores, mantuvo un 
forcejeo con los mismos, que poste
riormente fueron detenidos por una 
patrulla de Seguridad Ciudadana.

En los últimos dos meses, las 
comisaría de Retiro y Mediodía 
habían recibido varias denuncias de 
robos cometidos por una pareja de 
similares características a los dete
nidos, por lo que los perjudicados 
fueron citados por funcionarios de 
Policía para reconocerlos. Julio 
César Cardenal ya poseía un ante
cedente policial por atraco.

do y te desenvuelves en cualquier 
ambiente como un auténtico 
Sprinter: Bienvenido al Club.

Golf Sprinter 1.6 I. 75CV 167 km/h.
Golf Sprinter 1.8 I. 90CV 178 km/h.
Golf Sprinter Turbo Diesel 1.61.70CV 
160 km/h.

(Todos los modelos en versión Plus.)
Desde 1.597.000 pts P.V.P re

comendado (IVA y transporte in
cluidos).

VOLKSWAGEN

M.C.D. 2022



LA CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE SEGO VIA
REALIZA CUATRO SORTEOS CADA MES

Estos son los resultados de los sorteos del mes de MAY01990

PREMIO 
CAJA 
PERMANENTE

100.000 ptas.

mío  pwmonenM

PREMIO 
NOMINA

100.000 ptas.
Número 090

Número 3.110
D.a Begoña Muñoz de Lucas

OFICINA DE SAN ILDEFONSO

D. Mariano Molina Velázquez
OFICINA DE COCA

PREMIOS COMPRA GRATIS
(Su compra gratis hasta 100.000 ptas.)

Ef ec t iv a
PREMIOS PENSION

Cada uno de los siguientes números corresponden a un premio para el 
cliente por el importe de la compra realizada, y el mismo importe del 
premio para el comercio.

Dos premios de 50.000 ptas. cada
Número 037

D. Alejandro Casas Moreno
OFICINA DE EL ESPINAR

y Número 030

D. Virgilio Cantalejo Valentín
OFICINA DE OLOMBRADA

uno NUMERO
240
127
387
634
616
041
235
132
689

COMERCIO
LOS CHICOS INFANTIL 
CASA PAULINO 
PUNTO Y LINEA 
OPTICA CONDE 
SANTA BARBARA-2 
REGALOS MUÑOZ 
TIRLOS.S.A.
PUNTO Y LINEA 
DEPORTES EVEREST

i

Estos sorteos premian los siguientes conceptos:

• DOMICILIACION DE NOMINA • DOMICILIACION DE PENSION
• UTILIZACION DE TARJETA «CAJA PERMANENTE» EN LOS CAJEROS y
• REALIZACION DE COMPRAS CON TARJETA EN LOS COMERCIOS SEGOVIANOS

Para más información solicite folleto 
informativo de bases de participación 
en su Oficina de La Caja.

CAJA DE AHORROS DEP?EDAED DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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Triple asesinato de Valladolid

Juan José Garfia exculpó de los hechos 
a su hermano y a la novia de éste

Los hermanos Garfia durante la vista del juicio

Valladolid. (leal).— Juan José 
Garfia, el mayor de los hermanos 
que el 16 de septiembre de 1987 
causaron la muerte a un policía 
municipal de Valladolid, un guar
dia civil de tráfico y un industrial de 
Medina del Campo, se declaró au
tor de los disparos que causaron la 
muerte a esas tres personas. La vista

Dos muertos 
al estrellarse 
un ultraligero

Manzanares (Ciudad Real).— 
Dos personas perdieron la vida en 
un accidente de aviación ocurrido

oral se inició ayer en la Sala Segun
da de la Audiencia de Valladolid, 
que estaba abarrotada de público.

El ministerio fiscal pide 90 años 
para los dos hermanos, mientras 
que la defensa intenta probar que el 
menor, Carlos, no participó en los 
delitos que se le imputan. Durante 
el juicio, un testigo de los hechos 
comprometió a la novia de Carlos, 
que se encontraba con ellos cuando 
ocurrieron las dos primeras muer
tes.

Los hechos por los que Se les 
juzga tuvieron lugar hace tres años, 
cuando Juan José Garfia, en ese 
momento en libertad provisional 
por un delito menor, salió de Valla
dolid en dirección a un pueblojunto 
con su hermano Carlos y la novia de 
éste, Begoña Alvarez, en un Seat

600 robado. Tras sal i rse de 1 a calza
da el vehículo en las afueras de la 
ciudad, paró junto a ellos una patru
lla de la Policía Municipal, en el 
que viajaban los agentes Daniel 
Prieto Díaz, que murió, y Miguel 
Angel Monjil, que resultó herido de 
gravedad. Un particular que paró su 
Citroen, Jesús Ignacio Ortiz, tam
bién murió de un disparo. Más 
adelante, en un control de la Guar
dia Civil, murió el número Avelino 
Martín Fuentes y resultó herido 
Angel Noriega Ortega, así como el 
propio Carlos Garfia. Juan José fue 
detenido al día siguiente cerca de su 
casa, en Valladolid.

Durante el juicio, Carlos Garfia 
negó que supiera que su hermano 
viajara con una escopeta de cañones 
recortados y que disparase contra 
los fallecidos. Sólo reconoció que 
participó en el tiroteo con la Guar
dia Civil tras ser herido.

Juan José Garfia indicó que el 
miedo a perder la libertad condicio
nal hizo que disparase contra los 
municipales. También se desdijo de 
sus dos primeras declaraciones, al 
asegurar que fue coaccionado tras 
los sucesos.

Durante su declaración, el poli
cía municipal Miguel Angel Mon- 
gil, que recibió un disparoen la cara 
con la escopeta, de cañones recorta
dos, aseguró que tras ser herido, 
escuchó una voz femenina que 
pedía que quemaran el coche con 
los municipales dentro.

INCIDENTES

El juicio fue suspendido hasta 
hoy, momento en que tanto la de
fensa como la acusación particular 
elevarán a definitivas sus conclu
siones provisionales. Al finalizar la 
vista oral por la tarde, familiares de 
los muertos y de los inculpados 
protagonizaron diversos incidentes 
verbales y un cruce de insultos, 
pero no llegaron a las manos al ser 
separados por los numerosos efec
tivos del Cuerpo Nacional de Poli
cía que había en la Audiencia de 
Valladolid.

/</
GRATIS
Wn juego de cuchillos en acero 
inoxidable, por la compra de un 
frigorífico de dos puertas y un 
juego de cuchillos con tabla de 
cortar por la compra 
de un frigorífico 
combinado.

Promoción válida
desde el 2 de Mayo hasta el 31 de Julio.

anoche al sobrevolar en un ultrali
gero la carretera provincial que une 
las localidades ciudarrealeñas de 
Manzanares y Tomelloso. Según 
informó a Efe la Comandancia de la 
Guardia Civil, las víctimas del 
accidente, cuya causa aún no se ha 
determinado, son el empresario 
puertollanense Emilio Olmo y José 
Luis Alonso de Pablos, que viaja
ban en un ultraligero propiedad del 
primero.

•

El accidente se produjo sobre las 
21,20 horas de ayer y el Juzgado de 
Instrucción número 2 de Manzana
res instruye en estos momentos las 
diligencias. Los cadáveres de las 
víctimas permanecerán en el Depó
sito de Manzanares, hasta que les 
sera practicada la autopsia.— Efe

ñ® Junta de 
1^1$] Castilla y León

Delegación Territorial
Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio

COMISION PROVINCIAL DE URBANISMO, 
SESION DE 27 DE ABRIL DE 1990

En el bar, 
en el comercio, 
en la oficina...

No arroje los papeles 
inservibles al suelo.

AYUDE A QUE TODO 
ESTE LIMPIO

Las papeleras tienen 
una gran misión. 
COLABORE con ellas.

¡UTILICELAS!
(Es un consejo de
EL ADELANTADO" DE SEGOVIA)

ANUNCIO 
INFORMACION PUBLICA PARA AUTORIZACION 

DE CONSTRUCCION EN SEBULCOR

Se hace público para general conocimiento, 
que de acuerdo con lo prevenido en el articu
lo 44 del Reglamento de Gestión Urbanística, 
en relación con los artículos 85 y 86 de la Ley 
del Suelo y con el artículo 128 del Reglamento 
de Planeamiento, se abre información públi
ca, por plazo de quince días sobre el expe
diente para autorización de emplazamiento, 
que a continuación se/teseña:

• Construcción de vivienda unifamiliar 
promovida por D. Julio Rivera San Martín.

El expediente de referencia se encuentra expuesto al público, 
durante las horas de oficina, en los locales del Servicio Territo
rial de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, de la Junta 
de Castilla y León, plaza de la Albóndiga, 4, donde podrá exa
minarse por quien lo desee y formularse las alegaciones que se 
estimen oportunas durante el expresado plazo.

a
CORCHO

A juego con tu cocina.

M.C.D. 2022
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aúna
El 30 de

pesetas.

e país

100 mil

a libretw
La SuperLibreta de Ahorro 
del Banco Bilbao Vizcaya.

Abra su Libretón en cualquier oficina del BBV

M.C.D. 2022
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Eliminación de barreras MESA REVUELTA
La Junta de Castilla y León ha 

puesto en marcha una campaña en 
favor de la accesibilidad de las per
sonas disminuidas físicas o con dis
capacidad, que trata de sensibilizar 
a los ciudadanos e instituciones de 
la necesidad de eliminar las barre
ras infranqueables que habitual
mente encuentran estas personas 
para su normal participación en la 
vida comunitaria.

La campaña tiene por slogan la 
• frase “Abre la muralla... Si tú quie

res, nosotros podemos’’, y se desa
rrolla en virtud de un convenio de 
colaboración suscrito por la Conse
jería de Cultura y Bienestar Social 
de la Junta con el Ministerio de 
Asuntos Sociales y el Real Patrona
to de Prevención y Atención a Per
sonas con Mipusvalía.

Mediante anuncios publicitarios 
en prensa, radio y televisión, carte
les, folletos, manuales y vídeos, la 
campaña pretende difundir la idea 

. de que hay soluciones para suprimir 
las barreras existentes y evitarlas en 
el futuro, con el fin de que las perso
nas con discapacidad, que cotidia
namente sufren los obstáculos de 
barreras físicas, legales e incluso 
morales, puedan integrarse plena
mente en la vida social. En este 
sentido se plantea la accesibilidad 
como una condición necesaria para 
que las personas con deficiencias 
disfruten de oportunidades sociales 
equiparables a las de sus conciuda
danos.

La equiparación de oportunida
des es el objetivo último de estas 
actuaciones y significa un proceso 
mediante el cual el sistema general 
de la sociedad, tal como el medio 
físico y cultural, la vivienda y el 
transporte, los servicios sociales y 
sanitarios, las oportunidades de 
educación y de transporte, la vida 
cultural, social, deportiva y de re
creo se hace accesible a todos. '

RESPONSABILIDAD 
DE TODOS

La campaña tiene tres objetivos 
fundamentales centrados en la pre
vención, rehabilitación y equipara
ción de oportunidades. Las medidas 
preventivas tenderán a evitar que se 
produzcan deficiencias físicas, 
mentales y sensoriales. Las de reha
bilitación tratarán de desarrollar las 
facultades subsistentes en las perso
nas con deficiencias, con el fin de 
reducir al mínimo su discapacidad. 
Por último, se busca la equiparación 
de oportunidades para eliminar las 
trabas extemas que puedan padecer 
las personas deficientes.

En la consecución de estos obje
tivos se hace hincapié en la respon
sabilidad de todos, tanto afectados 
como la colectividad, superándolas" 
acciones individuales que ofrecen 
posibilidades muy limitadas y pue
den quedar frustradas totalmente 
sin la participación de la sociedad y 
de los poderes públicos.

Los mensajes de la campaña in
sistirán también en la idea de que la 
accesibilidad no es algo que interese 
únicamente a las personas con mi
nusvalía, sino que es una necesidad 
generalizada que puede afectar a 
todos. Por ello la sociedad accesible 
no es un ideal altruista, sino una 
conveniencia práctica, un elemento 
de calidad de vida de interés univer
sal. Además, la accesibilidad es 
condición necesaria para que la 
rehabilitación tenga sentido.

CUATRO FRENTES 
DE ACCESIBILIDAD

Los mensajes específicos inciden 
en la aportación de soluciones para 
eliminar las barreras urbanísticas y

arquitectónicas y facilitar el acceso 
a la educación, el trabajo y la vida 
social.

Se hace un llamamiento a los 
responsables de edificación y trans
porte público, técnicos y autorida
des, para que tengan en cuenta la 
eliminación de barreras arquitectó
nicas en calles, edificios públicos y 
viviendas, y no olviden a la hora de 
elaborar sus proyectos aspectos 
como el rebaje de bordillos de las 
aceras, las cabinas telefónicas 
adaptadas, las rampas de acceso a 
edificios o la amplitud de ascenso
res, servicios, puertas y pasillos.

Para facilitar el acceso a la educa
ción se trata de mental izar a educa
dores, padres y organismos compe
tentes para garantizar el derecho de 
todos a la educación como vía para 
conseguir el máximo desarrollo de 
las posibilidades y capacidades 
individuales. La respuesta educati
va ha de darse, siempre que sea 
posible, en los centros docentes 
ordinarios, siguiendo las indicacio
nes de la Guía de la Integración del 
Ministerio de Educación y Ciencia.

El acceso al trabajo es el tercer 
frente de la campaña y se dirige a los 
empresarios, cooperativistas, sin
dicatos y organismos oficiales. A 
las empresas privadas se les recuer
da la existencia de ayudas y bonifi
caciones para la adaptación de 
puestos de trabajo y la contratación 
de trabajadores con discapacidad, 
que se extienden también al régi
men autónomo, para facilitar el 
primer establecimiento, y a los 
centros especiales de empleo. A los 
organismos públicos se les exige la 
accesibilidad a las pruebas de selec
ción y al trabajo.

Por último, la campaña insiste en 
las soluciones para favorecer la 
participación en la vida social, que 
pasa por la aceptación de personas 
con discapacidad por parte de la 
familia y el grupo social, así como 
en los juegos, entrenamientos y 
deportes.

Como material de apoyo a esta 
campaña, además de los anuncios

en prensa, radio y televisión, se han 
editado diez mil folletos desplega
bles , cinco mil carteles y trescientos 
manuales.

J.C.L.

SIDA: MAS POSIBILIDADES 
CON MEDICAMENTOS
QUE CON VACUNAS

El Dr. Maurice Hilleman, «pa
dre» de numerosas vacunas, 
confia que el SIDA podrá ser 
controlado por medicamentos, 
antes que por una vacuna en un 
próximo futuro.

En un congreso destacó que 
el virus del SIDA es muy dife
rente a los que provocan la ru
béola o la poliomielitis. En es
tas, la estimulación de los anti
cuerpos es suficiente para con
ferir la inmunidad y todas las 
cepas de estos virus presentan 
los mismos antígenos. (Un anti
geno desencadena una reacción 
de defensa que es la producción 
de anticuerpos. Se recurre a los 
antigenos para fabricar una va
cuna).

Sin embargo, el SIDA se ca
racteriza por sus múltiples y 
cambiantes formas antigénicas. 
Se transmite tanto por las cé
lulas infectadas como por el vi
rus libre." No es posible contro
larlo con anticuerpos neutrali
zantes. Las personas seroposi- 
tivas poseen anticuerpos, pero 
éstos son inoperantes.

El virus del SIDA se integra en 
el genoma de la célula huésped, 
infectando el sistema inmunita- 
rlo en si (las células T4 y los 
macrófagos), de forma que éste 
no puede defender al organis
mo.

El virus del SIDA es portador 
de, al menos, 6 genes regulado
res además de los genes codifi
cadores de los enzimas esencia
les para su estructura y funcio
namiento. Y el alto grado de es- 
pecifidad de las proteínas codi
ficadas por los genes víricos ha

En estos días, previos a la Declaración de la Renta, 
confie en su Gestor Administrativo.

Tenemos 
Muchas Razones 

Para Estar 
i De Su Parte
OA COLEGIO OFICIAL DE GESTORES 

ADMINISTRATIVOS DE MADRID

Para cuidar de sus intereses.
Para asesorarle como más le conviene.
Y ahora, con más razón, para la presentación 
de sus Declaraciones de Renta, Patrimonio y 
Sociedades.

Confiar en el consejo y apoyo de un Gestor 
Administrativo Colegiado, supone contar con 
un profesional, eficaz y responsable, dispuesto 
siempre a agilizar sus gestiones y a defender 
sus derechos.

No lo olvide. Durante todo el año, su Gestor 
Administrativo le ayuda en sus trámites con la 
Administración, así como en tramitaciones 
generales de Seriedades, de Vehículos, 
Escrituras, Certificaciones, etc...
Confíe en su Gestor Administrativo.
ESTAMOS DE SU PARTE.

cen que éstos sean un blanco 
fácil de atacar.

No se puede esperar que los 
medicamentos lleguen a elimi
nar el ácido nucleico inscrito 
en el patrimonio genético de la 
célula huésped, pero la admi
nistración cotidiana de ciertos 
medicamentos podrían evitar 
que el virus entrase en funcio
namiento, con lo cual se conse
guiría mantener al enfermo a ni
vel subclínico —es decir, sin 
que aparezca síntoma alguno de 
la enfermedad —. C.Q.

UNA PERRA SALVA A SU 
- DUEÑA DE UN CANCER 

DE PIEL
La señora en cuestión no pres

taba atención a una mancha so
bre su cadera izquierda, hasta 
que su perra (un cruce entre un 
collie y una doberman) empezó 
a lamerle y a morderla donde 
se encontraba la mancha, inclu
so cuando llevaba pantalones.

La señora acudió al médico 
quien le diagnosticó un cáncer 
de piel (melanoma maligno) que 
le fue extirpado inmediatamen
te y en estado precoz, eliminan
do asi toda sombra de peligro.

Según los médicos, este tipo 
de tumor maligno produce una 
cantidad anormal de proteínas 
que emiten olores específicos, 
indetectables por el olfato hu
mano pero si por los perros.

Como resulta de este caso, 
los médicos están pensando en 
iniciar un programa de investi
gación en el hospital (el King’s 
College, Londres) que incluye 
perros para el diagnóstico de 
enfermedades cancerosas.

C. G.
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